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La quinta parte de los heridos 
en carretera fallece debido a 

un deficiente traslado

Zorita cree que la solución de la PSV 
está cercana en el tiempo

Según el traumatólogo Jorge 
Pérez Truchi, aproximadamente 
uno de cada cinco heridos en 
carretera muere a consecuencia 
de un deficiente o lento traslado 
desde el lugar del siniestro hasta 
el hospital.

Para este especialista en trau
matología, que desarrolla su tra
bajo en el Complejo Hospitala
rio del INSALUD de Segovia, 
una buena intervención en el lu
gar del accidente, la reducción 
del tiempo de traslado y la utili
zación de un medio y personal 
adecuados, constituyen las bases 
de una buena atención urgente.

También indicó que las cifras 
obtenidas en un estudio realiza
do en Alemania, según el cual 
sólo un 17 por ciento de los mé

dicos están capacitados para 
prestar un auxilio correcto, pue
den extrapolarse cómodamente 
a España.

Sobre el servicio que presta 
Cruz Roja, señaló la excelente 
voluntad con la que sus efectivos 
desarrollan su cometido, pero 
añadió que debería estar forma
da por estudiantes o médicos con 
cierta preparación.

La importancia que reviste 
una buena manipulación de los 
enfermos la reconoció al indicar 
que el 52 por ciento de los pa
cientes sufre un agravamiento de 
las lesiones medulares, tanto en 
la recogida en el lugar del acci
dente como en el propio hospi
tal.
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El subdirector general del Ins
tituto de Fomento de la Econo
mía Social (INFES), Nicolás 
García Zorita, quien ayer recibió 
a una representación de los coo
perativistas de la PSV de Sego
via, cree que en diez días se pue
de dar una solución a la proble
mática que rodea a la promoción 
de viviendas iniciativa de UGT.

Los afectados celebraron ayer 
la fiesta de Santa Agueda que
mando a dos peleles que repre
sentaban a Nicolás Redondo y a 
Carlos Soto.

Por su parte, el Gobierno con
sideró ayer que no es convenien
te intervenir en la PSV, aunque 
colaborará con una solución al 
problema con el objetivo de que 
las casas se construyan.

(Págs. 3 y 12) Las cooperativistas mantearon a “Redondo y a Soto’’. j u an mar t in
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El presidente del Senado, Juan José Laborda, cree positivo el silencio de Alfonso Guerra. peñ al o s a

La queja del Supremo no debe llegar al Rey”, afirmó

Laborda considera separatistas 
las acusaciones a Jordi Pujol

Las acusaciones al presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, 
criticándole por hablar español para pedir dinero público en 
la reconstrucción del Liceo, demuestran para [aborda una 
actitud separatista de los políticos de Castilla y León.

El presidente del Senado, 
Juan José Laborda, conside
ra desafortunadas las compa
raciones sobre la política de 
cooperación que tiene el Go
bierno respecto a los monu
mentos de esta Comunidad, 
según manifestó ayer en una 
tertulia celebrada en Segovia.

En cuanto a la actuación del 
Rey, Laborda señaló que le pa
recía un “riesgo serio” el hecho

Los socialistas 
presentaron el 
“Libro blanco ” 
sobre el empleo

de que el Monarca se convier
ta en mediador de discrepan-

cías entre los órganos del Es
tado.

También se mostró a favor 
de la libertad de actuación en 
los partidos al ¡afirmar que 
“Necesitamos gente como Cor- 
cuera, que opine ampliamente 
sobre los problemas que hay 
que resolver”.

Por otra parte, los diputados 
Jerónimo Nieto y José Alvarez 
de Paz presentaron hoy el “Li
bro blanco” sobre el empleo, 
que recoge las iniciativas más 
destacadas de los países euro
peos sobre la reforma del mer
cado laboral. (Págs. 3 y 4)

“El jurado 
permitirá 
profundizar en 
el sistema 
democrático”

El jurado permitirá profundizar 
en el sistema democrático y en el 
Estado de Derecho, aseguró a esta 
Redacción el portavoz de la Aso
ciación Jueces para la Democra
cia. Cándido Conde-Pumpido, 
para quien esta nueva institución 
dará opción a los ciudadanos a 
participar en el Poder Judicial.

En su opinión, el proyecto de 
ley de jurado, que establece un 
modelo puro pero con correccio
nes. puede ser aprobado incluso 
este mismo año, pues en líneas 
generales las distintas asociacio
nes vinculadas con el mundo de 
la Justicia consideran positivo el 
texto sobre el que trabaja el Mi
nisterio.

Conde-Pumpido asiste este 
fin de semana en París a la reu
nión de la Asociación Europea 
de Magistrados para la Demo
cracia y Libertades.

(Pág. 5)

------------------------------- - PEÑALOSA

Cándido Conde-Pumpido.

M.C.D. 2022



2 OPINION EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Sábado 5 de febrero de 1994

Liceo, Acueducto y Catedrales La oración cristiana
VICTOR MARTIN FERNANDEZ 

Días después de una huel
ga general, otra gran con
vulsión viene a sacudir a 

esta España. El Liceo barcelo
nés ha ardido por los cuatro 
costados, llevándose consigo 
un emblema cultural, parte de 
nuestra historia.

De los datos mencionados 
por los distintos medios de co
municación, podemos sacar 
las siguientes conclusiones: El 
coste de recuperación del Li
ceo se puede aproximar a los 
ocho mil millones de pesetas y 
para hacer frente al altísimo 
coste, se ha iniciado una cam
paña de recogida de fondos, de 
aportaciones de grandes ban
cos y distintas entidades.

La presencia inmediata del 
vicepresidente del Gobierno y 
de la ministra de Cultura en el 
lugar del siniestro hace suponer 
que fondos del Presupuesto del 
Estado, que es dinero de todos 
los españoles, será aportado 
para recuperar esa joya de to
dos, pero de PROPIEDAD 
PRIVADA, y que como tal, 
además de las ayudas estata
les, en primer lugar los propios 
señores propietarios del Liceo 
deberán aportar el pago en la 
medida que les corresponda.

Hace unos días, se veían 
imágenes retrospectivas en 
TVE de toda una familia de 
Barcelona, orgullosos de poder 
disponer de un palco para pre
senciar las representaciones de 
Opera. Recordaban a su abue
lo, cuando adquirió en propie
dad dicho palco hacia princi
pios de siglo, por la suma de 
cien mil pesetas, para poder 
disfrutar “a perpetuidad”.

Parece justo, quien quiera 
tener privilegios culturales que 
se los pague. Por tanto, es lógi
co que esa aportación venga 
también de los propietarios 
particulares, que disfrutan de 
ese privilegio. Después, vendrá 
la colaboración del Estado, 
aportando los dineros públicos 
para recuperar el Gran Liceo de

Acueducto de Segovia.

Barcelona, que es joya catala
na y orgullo de todos los espa
ñoles.

Pero volvamos al caso. El 
vicepresidente del Gobierno, el 
catalán Serra, junto con la mi
nistra de Cultura, Carmen Al- 
borch, se han personado rau
dos y veloces, para tener noti
cias del alcance del siniestro, 
en un alarde de premura, rapi
dez y diligencia.

El plumero

Y he aquí el “quid” de la 
cuestión. Cuando surgieron las 
primeras alarmas sobre el 
Acueducto de Segovia, decla
rado Bien de Interés Cultural, 
y propiedad de todos los espa
ñoles, no se vio por Segovia a 
ningún ministro, ningún go
bernante socialista tomó en 
consideración la gravedad del 
monumento.

Citemos otros ejemplos: 
sólo después de arduas nego
ciaciones, se ha conseguido un 
compromiso de colaboración 
por parte del Ministerio de 
Cultura para la restauración de 
la catedral de Burgos, que se 
puede dudar de su veracidad.

Y uno se pregunta por la ra

zón de actuaciones tan dispa
res. ¿Acaso no merece, al me
nos, la misma dedicación que el 
Liceo barcelonés el Acueduc
to de Segovia, las vidrieras de 
la catedral de León y la catedral 
de Burgos?

¿Por qué no puede el Gobier
no socialista dar el mismo trato 
a otros monumentos de reno- 
cocido prestigio y valor mun
dial? y por favor, señores del 
Gobierno, no nos hablen de 
victicismo, los hechos son pal
pables.

Cuando el Acueducto de Se
govia nos alarmó por su crítico 
estado de situación, sólo vi
mos en Segovia al presidente 
de la Junta de Castilla y León, 
Juan José Lucas, interesándose 
por el tema. Solo a nuestra tie
rra parecía afectar el asunto, y 
los señores del Gobierno socia
lista o tenían preocupaciones 
más importantes o no era de su 
incumbencia que este monu
mento patrimonio de España y 
del mundo terminara por desa
parecer. Y como era de espe
rar, a la hora de costear gastos, 
solo la Junta actuó con la dili
gencia que la situación requería 
destinando una partida a la res
tauración del monumento.

Se ha tenido que protestar, 
exigir, para que el Ministerio 
de Cultura, de buena gana, ma
nifieste colaborar en la restau
ración, ha costado “Dios y 
ayuda” sacarles un simple 
compromiso. Eso mismo está 
ocurriendo con la catedral de 
Burgos, y con las vidrieras de 
la catedral de León.

Sin caer en demagogias, a 
algunos señores socialistas “se 
les ve el plumero” cuando ma
nifiestan de forma tan torpe el 
sometimiento que tienen hacia 
ciertas tendencias. ¿Cabe acaso 
otra interpretación?. ¿Es esta la 
forma de gobernar que pide Es
paña? ¿Sería acaso tan difícil 
actuar con rigor y seriedad, y 
no con tratos discriminatorios 
entre unas Comunidades y 
otras?.

_________ANTONIO, obispo de Segovia 
El último “Informe Sema

nal” de TVE ha tenido mu
cho interés en informarnos 

de que el budismo está de moda 
también en nuestro país. Se pro
yecta en nuestros cines una pelí
cula sobre este asunto, en la que 
un actor famoso se convierte al 
budismo, y ahora se informa de 
que en España hay algunos gru
pos con estas creencias. Las gen
tes en Occidente, cansadas de 
tanto desasosiego e inquietud, 
buscan la paz y el silencio inte
rior y viendo con simpatía el bu
dismo. Pero los cristianos deben 
no dejarse sorprender por las 
apariencias e ir al fondo de las 
cosas.

Decir qué es el budismo con 
pocas palabras, no es fácil. Me 
contentaré con señalar un punto 
que es esencial tanto en el budis
mo como en el cristianismo des
tacando, de este modo, lo que los 
distingue. El budista, en su me
ditación, se desinteresa de todo, 
anula sus apetencias y su propio 
“yo" para hundirse y reposar en 
el vacío de todo. Desde este va
cío nadie le escucha ni responde. 
Es un fondo sin fondo.

El cristiano, en su oración, 
también ha de recogerse en su 
interior, pues está de ordinario 
distraído y perdido en muchas 
cosas, para poner en silencio el 
hondón de su espíritu y, además, 
negar sus apetencias torcidas y 
su “yo" injusto. Pero no ha de 
quedarse ahí, hundido en un 
abismo sin rostro ni forma. Ten
drá que salir, además, fuera de sí 
mismo hacia Dios que lo llama 
al amor y comunión de vida con 
él.

La oración cristiana es ora
ción eminentemente personal: 
encuentro con el Tú divino, en
cuentro entre dos libertades, la 
de Dios que interpela a su cria
tura e hijo, y la de hombre que 
responde y entra en diálogo con

PLAZA MAYOR

Dios. El budista considera su li
bertad e individualidad propias 
como peso insoportable y se des
carga de ellas desapareciendo en 
una nada sin nombre ni palabra. 
El cristiano sabe que Dios es li
bertad y por eso Dios no anula la 
libertad del hombre; antes bien, 
la suscita en el encuentro del 
amor.

Vivir en mí

El criterio de la autenticidad 
de la oración cristiana está en 
esto, que conduzca al amor inse
parable a Dios y al prójimo. Para 
esto nos ha hablado y nos habla 
Dios y quiere nuestra respuesta. 
Quien verdaderamente ora como 
cristiano, no se replica sobre sí 
mismo, sino que se dispone a 
salir y sale fuera de sí entregán
dose por el amor y el servicio.

No anula su personalidad; 
únicamente la libera, con la ayu
da del Espíritu divino, de su 
egoísmo. Al entregarla por el 
amor y el servicio, la recobra 
mucho mejor en Dios.

El cristiano afirma y ama su 
vida y la de todos los seres; ve en 
todos ellos reflejos de la bondad 
de Dios y dones de su amor. El 
cristiano acepta y ama su propia 
persona recibida del amor de 
Dios y llama a su amor. Sabe que 
ha sido entregado a su propia 
responsabilidad, pero mira con
fiado su futuro.

El cristiano, sin perder su per
sonalidad propia, inconfundible 
con ninguna otra, forma junta
mente con Jesucristo, el Hijo, un 
único nuevo Yo; puede decir con 
verdad como Pablo: “Vivo yo, 
pero no vivo yo solitariamente; 
es Cristo quien vive en mfJun
tamente con el Hijo que dio la 
vida y resucitó por él, el cristiano 
puede dirigirse con confianza in
quebrantable al Padre en el Espí
ritu Santo. Ha sido introducido 
en el círculo de amor de la santa 
y feliz Trinidad.

Fotos movidas
______________ SAENZ DE BURUAGA 
Las cosas muchas veces, tal 

vez demasiadas, no son lo 
que parecen. Esa imagen 

en Moncloa de Felipe González 
con los líderes sindicales, Gutié
rrez y Redondo, y con el presi
dente de la CEOE, José María 
Cuevas, no refleja ese ambiente 
de diálogo que sería necesario 
para conseguir el pacto social 
que nos permita a todos empujar 
el carro de la economía en la 
misma dirección.

Son fotos movidas. Son fotos 
que no permiten ver, con el paso 
de los años, lo que realmente 
expresaban. En los archivos, 
dentro de un tiempo, la imagen 
de estos personajes no reflejará 
las cuentas del presidente del 
gobierno, esos 60.000 contratos 
de aprendiz que se han puesto en 
marcha en apenas cuatro sema
nas, ni tampoco los sufrimientos 
de Redondo pendiente de que 
desde Moncloa se intervenga la 
PSV y le dejen respirar tranqui
lo.

Ni tampoco se percibirá el 
enfado de Gutiérrez, tal vez con
vertido entonces en un líder po
lítico de izquierdas colgada la 
chaqueta sindical. Es posible 
qué sólo la imagen de Cuevas 
siga siendo la misma. Da igual la 
cara del representante de la pa
tronal. Las ideas las tienen claras 
y no tienen que navegar ni entre 
crisis de partido ni en veleidades 
sindicales.

La foto de Moncloa es reflejo 
de otras en las que aparece mo
vido el país. El juez Barbero 
sigue buscando a los responsa
bles de los pagos de FILESA en 
el BCH. Se sabe incluso quien 
llevaba el dinero en billetes pero 
no figura en ninguna declaración 
ante el buen juez, que conviene 
recordar no es un iluminado 
sino que el informe oficial de los 
peritos reconoce unos pagos 
irregulares.

Filesa, no olvidemos es otra 
colección de fotos que nos lle
varía al divorcio González— 
Guerra, renovadores—guerris-

tas, y a las elecciones del pasado 
seis de junio. Colección que to
davía está por concluir y que 
tendrá ampliaciones en el con
greso PSOE deJ mes de marzo.

Congreso de ideas, se dice. Es 
posible, pero sobre todo congre
so de reparto de poder. Las ideas 
de los ganadores tienen poco de
bate a tenor de otra foto de esta 
semana.

Esa en la que Solchaga, ex 
ministro de Economía y porta
voz de los socialistas en el Con
greso, al ser increpado por unos 
trabajadores en una conferencia 
sobre la reforma laboral inter
cambiaba improperios para 
concluir con esta frase digna del 
mejor estupidiario: “Ya os co
nozco, sois demócratas como en 
Rusia”.

Desde luego hay quien las 
ideas las tiene que renovar 
mientras siga en las siglas del 
PSOE por muy socialdemócrata 
que sea. Hay demasiadas fotos 
movidas con tan sólo abrir la 
primera página del álbum.

ALGO FALTA
_________________________ ;___________________________p.m .c .

Hace algunas fechas fue inaugurado oficialmente el nuevo edificio 
del Hospital General que se destina a consultas externas. Flamante, 
amplio, con espaciosos pasillos y salas, con instalaciones modernas, 
con una concepción actual, pero a falta de algo tan elemental como 
una instalación adecuada de Rayos X. Y ésto es cosa que nadie 
comprende, ni los mismos facultativos. Un edificio nuevo del que 
tanto se presume, donde se han invertido 600 millones de pesetas, 
donde la utilización de los Rayos X es imprescindible, y carece de 
este servicio. Se dice que la nueva instalación beneficiará a los 
pacientes; me permito dudarlo, porque creo que más de uno, para la 
asistencia de radiología, tendrá que acudir al edificio central del 
Hospital General o al Hospital Policlínico. Son cosas que pasan, 
formas de diseñar y de realizar, en las que se trata de verter todo el 
saber humano en la materia y luego se olvidan detalles tan importan
tes como el que comento. Por lo tanto, al dar la bienvenida al nuevo 
edificio, que yo también creo que puede ser muy útil, hay que pedir 
la corrección inmediata de aquel “olvido”, sin olvidar tampoco que 
los años no pasan en balde y mucho material quirúrgico hoy en uso 
es ya excesivamente viejo.
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El presidente del 
Senado, Juan José 
Laborda, ha 
afirmado sobre la 
“guerra de los 
monumentos " que la 
Junta de Castilla y 
León y el PP "han 
querido dar una 
patada al Gobierno 
en el culo de Pujol " y 
que “sería un riesgo 
serio para el juego de 
las instituciones que 
el Rey se convierta en 
mediador de 
discrepancias entre 
órganos del Estado". 
Laborda negó que 
quiera ocupar el 
cargo de secretario 
regional del PSOE y 
apostó por el acuerdo 
de rentas entre los 
agentes sociales.

El presidente del Senado sostiene que elñey no debe ser un mediador dediscrepancias

Laborda dice que el PP y la Junta “han querido 
dar una patada al Gobierno en el culo de Pujol”

“La única representación legítima es la del Parlamento”
____ ___________AURELIO MARTIN

Según el presidente del Se
nado, Juan José Laborda, la 
polémica suscitada en tomo a 
los posibles tratos de favor de 
la Administración central a de
terminadas comunidades, 
como en el caso del Liceo de 
Barcelona, va a pasar muy rá
pidamente porque el portavoz 
del Grupo Popular del Senado, 
Alberto Ruiz Gallardón, ha es
tado visitando las minas tras el 
incendio.

Mientras que el presidente 
de Castilla y León, Juan José 
Lucas, declaraba ayer que si se 
apellidara Pujol tendría ya di
nero para la restauración del 
Acueducto y de la catedral de 
Burgos, Laborda consideró el 
el momento adecuado para ha
cer un esfuerzo por un discur
so más constructivo.

"Lo peor que he escuchado 
en esta polémica —afirmó— 
es decir que el presidente Pujol 
sólo habla español cuando 
pide dinero, esto se ha dicho en 
Castilla y León y me parece 
tremendo, falso, inconvenien
te y, por decirlo de alguna ma
nera muy resumida, separa
dor”.

Me parece correcto que 
cualquier gobernante de Casti
lla y León o miembro del PP 
diga que no le parece bien la 
política de cooperación que el 
Gobierno tiene respecto de los 
monumentos de esta Comuni
dad (...) pero han querido darle 
al Gobierno una patada en el 
culo del presidente de la gene- 
ralitat. Jordi Pujol, y esas ope
raciones son improcedentes y, 
mejor nos la tomamos más 
tranquilamente, porque si nos 
creyéramos que eso es lo que 
realmente se piensa, estaría-

*

F
PEÑALOSA

Para Laborda “es tremendo y separador decir que Pujol sólo habla español para pedir dinero .

mos a punto de concluir que 
prácticamente quieren empu
jarlos fuera del consenso cons
titucional y eso son palabras 
mayores".

Juego constitucional

En relación con la denuncia 
del Tribunal Supremo ante el 
Rey sobre una presunta inva
sión de sus competencias por 
el Tribunal Constitucional, el 
presidente del Senado aseguró 
textualmente que: “el docu
mento que, al parecer, ha escri
to o pretende escibir la Sala 
Primera del Tribunal Supremo 
no debiera llegar nunca a ma
nos del Rey. Creo que este es 
un tema serio, no por el conte
nido de la sentencia que el 
Constitucional ha convalida
do, sino porque en el juego 
constitucional no está previsto 
y sería un riesgo serio para el 
juego de las instituciones que 
el Rey se convierta en un me-

“Sería el último en dejar de 
prestar apoyo a Quijano”

■______ •_____________________AM
Juan José Laborda negó que pensara hacer un desem

barco en la secretaría de los socialistas de Castilla y León 
“porque uno no tiene deseos perversos ni pasiones desor
denadas". “Sería el último en dejar de prestar apoyo a 
Quijano [actual secretario! y seguramente se lo daría hasta 
el final. No hay ninguna pretensión por mi parte, ni siquie
ra, discutir la orientación política que Quijano da al partido 
en Castilla y León. Laborda animó a Corcuera a que siga 
diciendo lo que piensa "que no es neutralidad sino que 
prescindir de la libertad de pensamiento para alinearse en 
una fila es perder parte de la verdad. Necesitamos mucha 

' gente como Corcuera que opine ampliamente sobre los 
problemas que el partido tiene que resolver". En opinión 
de Laborda, el hecho de que Alfonso Guerra haya hecho 
pocas declaraciones a los medios de comunicación es 
positivo para el debate intemo del partido".

diador de discrepancias entre 
órganos del Estado. Ese escri
to, bien intencionado o carga
do de razón, puede ser, no debe 
de llegar a manos del Rey”.

Juan José Laborda conside
ró que si los sindicatos y la 
patronal llegan a acuerdos de 
rentas, “qué duda cabe que el 
futuro de las relaciones labora
les y la capacidad del Parla
mento y del Gobierno para 
atender próximas demandas 
sindicales, será más fácil ", 
mientras que, sobre la pasada 
huelga general del 27-E y la 
posible desligitimación del 
Parlamento, dijo que “para 
cualquier mentalidad demo
crática, la única repre
sentación legítima y verdadera 
es la que ostenta el Parlamento 
y no el fenómeno de una mani
festación o de una huelga ge
neral. Yo no tengo ninguna 
preocupación respecto de la 
delegitimación del Parlamen-

to. No creo que quienes hayan 
hecho huelga hayan querido 
echar un pulso al Parlamento y 
mucho menos deslegitimarlo.

Para Laborda, el XXXIII 
congreso federal del PSOE va 
a salir bien “y espero que el 
partido no sólo sea capaz de 
ponerse de acuerdo en tomo a 
la ponencia marco, sino que, 
además, asuma el respaldo al 
Gobierno y algunas cosas 
como que no estamos contra el 
mercado sino con que algunos 
tengan privilegios dentro del 
mercado y que no debemos te
ner ningún complejo frente a 
una derecha que no cree en el 
mercado sino en tener algunas 
ventajas dentro del mismo".

Sobre el conflicto bélico en 
la antigua Yugoslavia, Juan 
José Laborda, indicó que “des
de Europa no se está dando una 
respuesta ni al presente ni al 
futuro délo mismo, si es que 
alguna vez se va a resolver. Si 
se hace, alguien tendrá que 
perder esa guerra. Europa no 
tiene que estar en función de la 
geoestrategia y a qué parte se 
incorpora cada una de las uni
dades de la antigua Yugosla
via, sino con unos principios 
que partan del humanismo de
mocrático y de que todas las 
personas son iguales con ide- 
pendencia de la religión o de la 
etnia a que pertenezcan”.

“Si no hay una respuesta de
mocrática en el sentido de ha
cer un esfuerzo, incluso hecho 
con la fuerza, para que se res
tauren los derechos humanos, 
Europa va a tener que estar 
conviviendo con las conse
cuencias de un conflicto vio
lento mal resuelto es una 
ofrenta a los valores que deci
mos profesar”, agregó.

Flórez Valero 
se querella 
contra Tapia 
por presuntas 
injurias graves

F. D.
José Antonio Flórez Valero, 

jefe del Servicio Territorial de 
Fomento de la Junta, ha presen
tado una querella criminal con
tra Ignacio Tapia Manso, conce
jal de Palazuelos de Eresma, por 
presunto delito de injurias. Por 
este motivo, el querellado ha 
sido solicitado por el juzgado 
para que preste declaración el 
próximo día 9.

La querella ha surgido a con
secuencia de las declaraciones 
de Tapia que aparecieron en este 
diario el pasado 25 de marzo de 
1993. En ellas se calificaba a 
Flórez Valero y Angel Velasco 
como “testaferros de la Junta en 
materia turística”. Añadían las 
declaraciones, — siempre según 
la querella admitida a trámite 
por el juzgado número tres de la 
ciudad—, que el jefe de Fomen
to oficializaba el Centro de Ini
ciativas Turísticas (CIT) y tenía 
a su mujer como brazo armado 
que ejecutaba dentro. Entonces 
Tapia ocupaba el cargo de secre
tario del CIT.

En estas mismas manifesta
ciones se decía, entre otras co
sas: “el CIT ha dejado de ser 
independiente porque hay una 
mano negra que la constituye 
José Antonio Flórez Valero”.

Diez millones

El querellante solicita una in
demnización de diez millones de 
peseta por las descalificaciones 
y las acusaciones de malversa
ción de fondos públicos y de pre
varicación. Además se conside
ran agravados los hechos a causa 
de la publicidad por ser proferi
das todas estas declaraciones a 
través de un medio de difusión.

Ignacio Tapia ya se presentó 
en una ocasión anterior ante el 
juez por motivos similares, aun
que parte de la vista se centraba 
en el calificativo “mafioso”. En 
aquel juicio, iniciado por Angel 
Velasco, presidente regional de 
la Agrupación de Hosteleros de 
Castilla y León, Tapia resultó 
absuelto en la vista oral celebra
da el pasado 8 de noviembre. 
Actuó como juez el magistrado 
Francisco Javier Vieira Moran
te.

La acusación particular solici
taba de Velasco una indemniza
ción de un millón de pesetas, 
mientras el Ministerio Fiscal la 
pedía de 500.000 pesetas.

Ignacio Tapia Manso. ar c h iv o
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Muñoz, en primer término, también participó en el coloquio con Juan José Laborda.

Los socialistas presentaron el “Libro blanco” sobre el empleo

“No se pueden aplicar soluciones 
arcaizantes a los problemas económicos
El PSOE ha recogido en un “libro blanco” una serie de 

propuestas destinadas a aclarar la difícil situación que 
sufre la economía española en la actualidad. Los socialis
tas apuestan por soluciones que impliquen a todos los 
agentes sociales a un cambio en las actuales estructuras 
del mercado de trabajo.

Según el traumatólogoJorge JerezTruchi

Uno de cada cinco heridos 
en carretera muere a causa 

de un mal traslado

____________________ M.GALINDO
El diputado socialista por 

Segovia, Juan Muñoz, explicó 
que este libro recoge las ini
ciativas y aportaciones de los 
distintos países europeos so
bre la gran preocupación que 
existe en el viejo continente 
en lo que se refiere al empleo. 
Esta reflexión —solicitada 
por los presidentes de los paí
ses de la Unión Europea en 
Copenhague en junio del año 
pasado—no ofrece “recetas 
milagrosas”, según el parla
mentario socialista, sino que 
se muestra partidario de una 
economía “sana y sin salidas 
falsas”.

“El informe —dijo Mu
ñoz— no es partidario del pro
teccionismo económico ni de 
una huida hacia adelante a tra

Una apuesta clara por los cambios
___________________________M.G.

Juan Muñoz rechazó la 
posibilidad de que el catálo
go de propuestas económi
cas de los socialistas sea un 
punto de partida para recupe
rar el diálogo social con los 
sindicatos, porque en opi
nión del diputado por Sego
via “tienen una postura más 
rígida”.

El informe, que ya cono
cen los sindicatos, no ha sido 
muy bien acogido por las 
fuerzas sindicales porque en 
opinión de Muñoz “no se 
pueden sacralizar medidas 
para dar respuestas a cir
cunstancias cambiantes”.

vés del incremento del déficit 
público, sino de una economía 
sana, descentralizada, compe
titiva y sin salidas falsas que 
hagan tener una situación 
irreal”.

Economía solidaria

Bajo el título “Crecimiento, 
competitividad y empleo, re
tos y pistas para entrar en el 
siglo XXI”, el libro presenta
do por los socialistas asegura 
que el crecimiento económico 
en la década de los 80 ha ido 
destinado a las personas que 
tienen empleo, olvidando pre
cisamente la creación de pues
tos de trabajo. De esta manera, 
se apunta la necesidad de una 
economía solidaria “de los 
que tienen empleo hacia los 
qúe no lo tienen", pero sin

“Hoy en día —dijo— na
die pone en duda el brutal 
cambio que ha sufrido la rea
lidad a todos los niveles en 
los últimos años y no tiene 
sentido hacer la misma polí
tica para dar soluciones a he
chos que cambian. Todos te
nemos que adecuarnos a los 
cambios y es necesario un 
esfuerzo de comprensión a 
través de un diálogo social 
más fluido con los agentes 
sociales”.

Asimismo, el diputado so
cialista pidió a los sindicatos 
“un mayor nivel de respon
sabilidad” a la hora de apli
car soluciones a la crisis, in

mostrarse favorable a la re
ducción generalizada del 
tiempo de trabajo o al reparto 
del empleo.

Por otra parte, otra de las 
directrices de este estudio 
económico se refiere a la fle- 
xibilización del mercado la
boral, donde se afirma que 
debe dar “respuestas adecua
das a las circunstancias y a la 
demanda de la sociedad”.

El libro blanco ha sido pre
sentado esta mañana en un 
acto público celebrado en el 
hotel “Puerta de Segovia. en el 
que han participado además 
de Juan Muñoz, el diputado 
socialista Jerónimo Nieto, y el 
eurodiputado José Alvarez de 
Paz.

Durante el debate, al que 
han asistido un gran número 
de militantes y simpatizantes 
socialistas, los parlamentarios 
nacionales y europeos han 
dado a conocer las claves fun
damentales del documento 
elaborado por los países euro
peos. , 

sistiendo en la idea de la per
manencia de un Estado de bie
nestar sin necesidad de esta
blecer recortes sociales.

En este sentido, Muñoz se 
refirió a las declaraciones 
del presidente de la Xunta de 
Galicia, Manuel Fraga, que 
ensu reciente entrevista con 
Felipe González aludió a la 
situación económica del país 
y a la necesidad de arbitrar 
soluciones que tengan en 
cuenta estos cambios.

La descentralización eco
nómica que propugna el li
bro blanco conseguirá “dar 
respuestas en positivo para 
elevar el nivel de vida”.

_____________________ F. DESCALZO
La quinta parte de los acci

dentados en carretera fallece por 
recibir un mal o lento traslado 
desde el lugar del suceso hasta el 
hospital, según aseguró el doctor 
Jorge Jerez Truchi, médico ad
junto del Service de Traumato
logía del Complejo Hospitalario 
del INSALUD en Segovia. La 
atención deficiente y el descono
cimiento de los principios bási
cos constituyen las causas de 
este índice de mortalidad.

El doctor Jerez, que participó 
en los cursos de atención conti
nuada para médicos de atención 
primaria que se celebra en el Co
legio de Médicos de la ciudad, 
reconoció que se ha mejorado 
mucho en la atención al politrau- 
matizado, pero continúa siendo 
insuficiente. También alabó la 
creación de servicios como el de 
Atención Médica de Urgencias 
(SAMU). “Se ha aprendido y 
avanzado mucho sobre esta ma
teria en las guerras, desgraciada
mente”, añadió.

Falta de preparación

Otro alarmante guarismo lo 
constituye la estadística referida 
a estudios alemanes y que dijo 
que eran cómodamente extrapo- 
lables a España. Tal y como ex
plicó, sólo el 17 por ciento de los 
médicos están capacitados para 
prestar una atención urgente.

La óptima atención la consti
tuye una buena intervención en 
el lugar del accidente, la reduc
ción del tiempo de traslado, y el 
hecho de efectuar el transporte al 
hospital en un medio y con per
sonal adecuados.

En este último aspecto, el doc
tor Jerez cifró en un 52 por cien
to la cantidad de pacientes a la 
que se la agravan las lesiones 
medulares, tanto en la recogida 
como dentro del hospital, debido 
a una mala inmovilización de la 
columna vertebral. “Esto es más 
grave de lo que parece —advir
tió Jerez— porque supone la po
sibilidad de tener, o simplemen
te poder, utilizar una silla de rue
das”.

Volviendo a la celeridad de 
intervención, el traumatólogo 

El doctor Jerez cree que se ha avanzado mucho en la atención urgente.

puso como ejemplo a imitar el 
caso de Alemania, donde se han 
diseñado unos círculos concén
tricos en tomo a los hospitales, 
desde los cuales un helicóptero 
recoge y traslada en media hora 
como máximo al enfermo, lo que 
se traduce en la salvación de to
dos los accidentados salvo que 
hayan recibido heridas mortales 
de necesidad.

Sobre la atención que presta la 
Cruz Roja, el doctor Jerez subra
yó la buena voluntad con la que 
actúan todos sus efectivos. Pero 
“es una cosa delicadísima —apun
tilló— porque debiera estar 
constituida por estudiantes o 
médicos con cierta formación. 
Pero formar un buen paramédico 
precisa de una inversión de cin
co millones de pesetas y 600 ho
ras de entrenamiento”, aseguró.

Tres principios

Los tres conocimientos fun
damentales para prestar una bue
na atención urgente se centran 
en mantener abierta una vía aé
rea, contener una hemorragia, y 
estabilizar la columna vertebral. 
“El resto son recursos de mayor 
o menor envergadura, pero en 
estos principios está la base”, 
agregó.

En cuanto a los centros de 
atención primaria de Segovia, el 
médico especialista los conside
ró fundamentales porque han in
crementado mucho su nivel. 
“Cuentan con elementos moder
nos y muy eficientes”, dijo. “Y 
lo más importante es que están 
constituidos por gente joven con 
gran afán de perfeccionamien
to”.

Los datos sobre los accidentes 
de carretera aportados por la Je
fatura Provincial de Tráfico se
ñalaron que durante el último 
año se mantuvo el número de 
víctimas mortales (38) respecto 
al año anterior, mientras el de 
accidentes se redujo ligeramen
te, alcanzando el millar de casos. 
Los heridos graves fueron 209, 
35 menos que en el 92. Los heri
dos leves sumaron 483 personas, 
también sensiblemente por de
bajo de la cifra registrada un año 
antes.
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Conde-Pumpido: “El jurado permitirá ee ■ ■ ■ _ ____profundizar en el sistema democrático
El jurado permitirá profun

dizar en el sistema democrático 
y en el estado de derecho, asegu
ró a esta Redacción el portavoz 
de la Asociación de Jueces para 
la Democracia, Cándido Con
de-Pumpido, quien preside a su 
vez y desde hace ya años la Au
diencia Provincial de Segovia.

__________ JESUS MARTINEZ CALLE
Conde-Pumpido asistió esta 

semana en El Paular al encuen
tro que representantes de todas 
las asociaciones vinculadas con 
el mundo de la Justicia: jueces, 
fiscales, secretarios, abogados y 
catedráticos de Universidad es
pecialistas en materia procesal, 
celebraron con el secretario ge
neral técnico del Ministerio de 
Justicia y el equipo redactor de 
la futura ley del jurado para ana
lizar qué problemas plantea la 
puesta en marcha de esta nueva 
institución.

Todas las agrupaciones coin
cidieron en señalar, según el por
tavoz de Jueces para la Demo
cracia, la oportunidad de poner 
en funcionamiento el jurado 
para cubrir el mandato constitu
cional y aceptaron el modelo se
guido por el proyecto legislativo 
que probablemente se apruebe 
este mismo año.

Recuerda Conde-Pumpido 
que los ciudadanos tienen en de
mocracia el derecho a participar 
en los poderes del Estado eli
giendo a sus representantes en el 
poder legislativo y designado a 
través de las elecciones quien 
presidirá el Gobierno, mientras 
que en el Poder Judicial “no se 
trata tanto de elegir a los jueces 
puesto que el sistema es de juez 
técnico perteneciente a un cuer
po seleccionado por sus conoci
mientos y no por elección”, sino 
de poder participar en la Admi-

El portavoz de Jueces para la
PENALOSA

Democracia, Cándido Conde-Pumpido.

nistración de Justicia por medio 
del jurado.

El Ministerio apuesta por un 
Sistema de jurado puro con co
rrecciones para asimilarlo al mo
delo tradicional español e intro
duce, comenta el portavoz de 
Jueces para la Democracia, “una 
impronta del juez técnico como 
presidente del jurado, que respe
tando la fase de deliberación del 
mismo le permitirá tener por sí 
solo una papel importante para 
garantizar que no se incurra en 
ningún tipo de error de carácter 
procesal que pudiera provocar la 
nulidad del procedimiento".

Al mismo tiempo, el juez será 
el que plantee de manera concre
ta las preguntas al jurado y en 
términos suficientemente claros 
de manera que se deduzca de 

forma transparente el veredicto 
de culpabilidad o inocencia so
bre los delitos que le plantee el 
presidente.

Siete miembros

En principio, se prevé que el 
jurado esté compuesto por siete 
miembros con posibilidad de 
que participen en el mismo todos 
los ciudadanos mayores de edad 
,y hasta 70 años, con un mínimo 
de preparación cultural. Sus in
tegrantes, elegidos a partir de un 
sorteo que se realizará en las ofi
cinas del censo electoral cada 
dos años, deben ser vecinos de la 
provincia donde se haya cometi
do el hecho delictivo.

La inclusión en el jurado se 
concibe, recuerda Conde Pum- 
pido, como un derecho a partici-

par en la Administración de Jus
ticia, pero al mismo tiempo 
como una obligación ciudadana 
con la posibilidad de excusarse 
por razones justificadas y como 
una labor retribuida.

La intervención del ciudada
no en la Administración de Jus
ticia por medio del jurado se di
rigirá sólo a determinados jui
cios penales, pero “no a todos 
porque podría provocarse un 
atasco, ya que su formación re
quiere muchos trámites", expli
ca el portavoz de Jueces para la 
Democracia.

Delitos más importantes

Entre otros y aunque se está 
discutiendo la posibilidad de in
cluir alguno más, se piensa en 
aquellos más importantes donde 
el jurado pueda aportar algo ta
les como los delitos contra la 
vida (homicidios, asesinatos y 
parricidios) que crean una gran 
alarma social; los delitos contra 
el honor como injurias y calum
nias, ya que la ley “establece que 
se considerará injurias aquellos 
actos afrentosos que la opinión 
pública tenga como graves y por 
tanto tiene que ser ésta y no la 
concepción jurídica la que deter
mine qué se pudé considerar 
como intolerable"; y los delitos 
de funcionarios públicos.

Conde-Pumpido negó para fi
nalizar que exista ningún enfren
tamiento entre jueces y fiscales 
sobre la ley del jurado. Por el 
contrario, el portavoz de Jueces 
para la Democracia aseguró que 
las asociaciones que representan 
a ambos colectivos coincidieron 
en El Paular en rechazar unáni- 
mente una parte del proyecto de 
jurado referida al procedimiento 
previo para instruir las causas, 
ya que entienden que no es nece
sario un procedimiento especial.

Encuentro 
en París

_________ ____ __ J.M.
Cándido Conde-Pumpi

do forma parte de la delega
ción de Jueces para la De
mocracia que este fin de se
mana asiste en París a la 
reunión de la Asociación 
Europea de Magistrados 
para la Democracia y Li
bertades.

Esta oganización, a la 
que pertenecen las agrupa
ciones de jueces de índole 
progresista de la CE, estu
diará estos días la posible 
integración en su seno de 
los magistrados proceden
tes de los países del Este 
que recientemente han 
cambiado su sistema jurí
dico.

“Tienen —explicó el 
propio Conde-Pumpido— 
un enorme interés en co
nectar con nosotros para 
seguir las líneas que hemos 
venido marcando a través 
del estatuto aprobado en la 
última reunión de Palermo 
y que establece cuáles son 
los mínimos para que una 
justicia pueda desarrollar
se con independencia y con 
garantías”.

Además, la Asociación 
Europea de Magistrados 
abordará cuestiones deriva
das de la Unión Europea. 
“El Tratado de Maastricht 
está muy avanzado en los 
aspectos económicos, co
merciales y políticos, pero 
los temas judiciales y poli
ciales están en mantillas. El 
llamado cuarto pilar, que es 
la base de la unificación po
licial y judicial, está aún en 
mantillas por lo que busca
remos en la reunión proce
dimientos para unificar cri
terios en la puesta en mar
cha del cuarto poder", ex
plicó Conde-Pumpido.

Los peleles de 
Redondo y
Carlos Soto

________________________ JM
Ante la proximidad de la 

fiesta de Santa Agueda, los 
cooperativistas de la PSV 
eligieron al secretario gene
ral de UGT, Nicolás Re
dondo, y al ex gerente de la 
promotora, Carlos Soto, 
como “homes malos, des
leales y mal trabajadores”.

Por su parte, las aguede
ras de los cooperativistas 
mantearon a dos peleles, 
que representaban las figu
ras de Redondo y Soto. Con 
posterioridad, los dos mu
ñecos fueron incluso colga
dos durante algunos minu
tos de las farolas próximas 
a la sede ugestista.

Posiblemente la próxima 
semana se devuelvan las 
850.000 pesetas que apor
taron a cada uno de los 18 
socios de la segunda pro
moción de PSV?

El INFES cree que en diez 
días habrá una solución para 

la problemática de la PSV
___________ JESUS MARTINEZ CALLE

■El subdirector general del Ins
tituto de Fomento de la Econo
mía Social (INFES), Nicolás 
García Zorita, quien esta maña
na recibió a una comisión de los 
cooperativistas de la PSV de Se
govia, cree que en ocho o diez 
días se dará alguna solución a la 
problemática que rodea a la pro
motora de viviendas iniciativa 
de UGT.

Como viene siendo habitual 
todos los viernes, alrededor de 
50 de los afectados de la PSV se 
concentraron esta tarde ante la 
sede ugetista con el fin de mani
festar un día más su protesta por 
la no construcción de sus vivien
das y para conocer de sus repre
sentantes las últimas noticias.

La delegación de cooperati
vistas entregó esta mañana a 
García Zorita un informe sobre 
los problemas de la promoción 
de Segovia con el fin de que la

comisión interministerial encar
gada del estudio y seguimiento 

■ de la PSV pueda contrastarla con 
la documentación que les pueda 
haber facilitado 1GS. empresa, 
encargada de la gestión de la ci
tada promoción.

Además del INFES. organis
mo dependiente del Ministerio 
de Trabajo, forman parte de esa 
comisión la Dirección General 
de la Vivienda . perteneciente al 
MOPTM A y la Dirección Gene
ral de Política Económica, vin
culada al Ministerio de Hacien
da.

La auditoría

El INFES. que en días anterio
res se reunió con otras delega
ciones de afectados, está sólo a 
la espera de recibir la auditoría 
encargada a Arthur Andersen 
para tener una idea clara de cuál 
es la situación global de la coo
perativa y de las promociones en

r? * '

JUAN MARTIN

; mantearon a Soto y a Redondo.Las aguederas de los cooperativistas 

particular. A la vista de la mis
ma, y en función del posible 
“agujero", se podrá optar por al
guna de las soluciones que en 
estos momentos se barajan.

Los cooperativistas de Sego
via han valorado positivamente 
este encuentro con el INFES 
porque, a su juicio, se abre un

canal de comunicación con la 
Administración central que será 
“a fin de cuentas con quien de
beremos entendernos a no tardar 
mucho".

El próximo miércoles una co
misión de los afectados será re
cibida por el nuevo presidente de 
1GS. Prudencio García.
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CSI-CSIF pide 
que se investigue 
el despido de 
cinco empleadas 
de la Junta
__  ___________

Los sindicatos pedirán que se 
abra una investigación sobre el 
despido de cinco limpiadoras del 
Servicio Territorial de la Junta 
en Segovia, con el fin de aclarar 
las responsabilidades que en esta 
materia tienen los representantes 
de la Administración regional en 
esta provincia, según recoge un 
comunicado difundido por CSI- 
CSIF, Unión Autonómica de 
Castilla y León.

Según el citado sindicato, 
estos despidos afectarán a las 
negociaciones del cuarto con
venio colectivo del personal la
boral de la Junta, ya que consi
dera que la situación producida 
en Segovia está “crispando las 
mismas y aumentando la con- 
flictividad dentro del sector si
tuación que no deseamos a na
die".

Reunión urgente

CSIF solicita además una 
reunión urgente del comité in
tercentros “para analizar y de
nunciar no sólo el caso de Se
govia sino también hechos que 
pudieran constituir amigis- 
mos dentro de la Administra
ción regional".

Para el sindicato resulta 
muy preocupante las decisio
nes tomadas unilateralmente 
por la Junta en materia de per
sonal crean un clima de crispa- 
ción ante los empleados públi
cos".

Si esta situación continúa, 
según recoge el citado comuni
cado, el CSIF se reserva posi
bles actuaciones y no descarta 
solicitar una entrevista con el 
presidente de la Junta, Juan 
José Lucas.

Las cinco personas despe
didas trabajaban en el servi
cio de limpieza de la residen
cia “Emperador Teodosio", 
adscrita al Servicio Territo
rial de Cultura.

Las trabajadoras fueron con
tratadas el pasado 18 de enero 
después de superar las pruebas 
para la selección. Siete días des
pués se decidió su despido, 
cuando aún estaban en el perido 
de prueba.

La Diputación distribuirá “plantas móviles” por la provincia

El vertedero provincial podría 
estar funcionando antes de un año

El Plan de Residuos Sólidos contempla la construcción de un 
vertedero próximo a la capital y una red de plantas de transferencias 
(“basureros móviles”) distribuidos por la provincia. Luis Fuentes, 
vicepresidente de la Diputación, confía en que antes de un año pueda 
entrar en funcionamiento la planta y de esta forma se dé respuesta 
al problema que representa la existencia en Segovia de 182 verteros 
al margen de la normativa de recogida de basuras.

_____________________________ RB.
La Diputación presentará a lo 

largo del mes de febrero el Plan 
de Residuos Solidos ante la Con
sejería de Medio Ambiente, con 
el fin de que antes de un año la 
provincia ya cuente con un úni
co vertedero y se pueda supri
mir el vertido incontrolado de 
basuras.

El diseño del plan ha sido 
trazado por el vicepresidente 
de la Diputación, Luis Fuentes 
y el responsable de Economía 
y Hacienda, Francisco Javier 
Bermejo, mientras que Miguel 
Angel García Gil se ha ocupa
do de la dirección técnica.

Entre los sistemas de trata
mientos y recogida de residuos 
existentes, la Diputación ha 
optado por la construcción de 
un vertedero de alta densidad, 
donde se proceda al triturado y 
compactación de las basuras.

Luis Fuentes ha señalado 
que se están barajando tres po
sibles ubicaciones para la plan
ta provincial, todas ellas inclui
das en un radio de acción de 10 
kilómetros de la capital sego- 
viana. Con esta medida se eco
nomizan gastos de traslado 
desde la zona donde se genera 
la mayor cantidad de vertidos.

Red de plantas

El plan icluye la distribución 
de cuatro plantas de transferen
cia en Cuéllar, Santa María la 
Real de Nieva-Nava de la Asun
ción, Comunidad de Pedraza y 
Boceguillas-Barbolla. Además 
del actual vertedero de Segovia 
y el construido en El Espinar, la 
red contempla una superficie de 
autocompactación, que podría 
situarse en Fuentidueña. De esta 
forma, se asegura la recogida in
mediata de los residuos sólidos 

de los pueblos por el día, para ser 
comprimidos y posteriormente 
trasportados en contenedores y, 
mediante camiones, trasladarlos 
hasta el vertedero central.

Miguel Angel García Gil 
asegura que se ha elegido un 
sistema con todas las garantías 
técnicas, y aunque es “el más 
clásico y con menos futuro” 
permite dejar la puerta abierta 
a la implantación en un futuro 
inmedito de otros métodos más 
avanzados.

Solución sensata

“Hemos buscado la solución 
más sensata”, afirma García 
Gil quien explica que el estudio 
combina la mentalidad empresa
rial con la condición de servicio 
público del proyecto.

El coste de implantación de la 
obra ronda los 600 millones que 
serán aportados por la Junta de 
Castilla y León, según asegura 
Luis Fuentes. Mientras que los 
gastos de mantenimiento es de 
1.325 pesetas por tonelada, 
“aunque pretendemos que se re
duzca hasta dejarlo en 1.000", 
apunta Miguel Angel García 
Gil.

Amplias 
perspectivas 

de futuro
___________________P. B.

Los responsables del 
Plan de Residuos Sólidos 
destacan las posibilidades 
de futuro que este proyecto 
ofrece, ya que se contempla 
el seguimiento de un siste
ma de incineración con pro
ducción de energía eléctri
ca como posible alternativa 
para Segovia en el plazo de 
tres a cinco años.

Este sistema, puesto en 
marcha recientemente en 
una planta en Bonn, se 
anuncia como el más acon
sejable técnicamente, se
gún valora Miguel Angel 
García Gil ya que presumi
blemente permitirá el reci
claje al cien por cien de los 
residuos, trasformándolos 
en energía eléctrica y mate
rial de construcción, y no 
produce ninguna contami
nación.

La experiencia alemana 
supone una inversión de 
2.500 millones de pesetas y 
el coste de tratamiento por 
tonelada ascendería a 
80.000 pesetas, cifras que 
son inabordables para el 
Consorcio de Residuos, en 
el que se enmarca el plan 
provincial.

Por otra parte, la provin
cia de Segovia produce 150 
toneladas de basura al día, 
cantidad que es considera 
como el tope más bajo para 
la rentabilidad de un siste
ma de tratamiento. De esta 
forma, los responsables han 
propuesto a la Junta la am
pliación de su radio de ac
ción a la provincia de Avila 
y parte de Valladolid. Esta 
medida permitirá abordar 
sistemas dé tratamiento 
más avanzados, como el de 
incineración o cogenera- 
ción antes citado, y obtener 
su máxima rentabilidad.

Los proyectos del Con- 
sordio de Residuos inclu
yen procurar la recogida se
lectiva de basuras, dar solu
ción a los vertidos de aguas 
residuales y a los purines. 
Pero el paso más inmediato 
es la constitución de la jun
ta directiva.

El hielo obliga a la máxima precaución en las 
carreteras que discurren por la provincia

______________________________AS,
Las precipitaciones de nieve 

que Segovia ha regitrado en las 
últimas horas, unidas a las bajas 
temperaturas ha obligado a esta
blecer el uso de cadenas en cua
tro puertos de montaña, así como 
en algunas carreteras comarca
les y nacionales.

Las previsiones climatológi
cas apuntan a que durante todo 
el fin de se mantendrán las tem
peraturas por debajo de los cero 
grados, así como el riesgo de 
nuevas nevadas.

En las carreteras dependientes 
de la Junta, el Servicio Territo

rial informa de la necesidad del 
uso de cadenas en los puertos de 
Navacerrada, Cotos, Navafría y 
en los accesos a la estación de 
esquí de La Pinilla. Asimismo, 
son necesarias cadenas para cir
cular por la carretera entre San 
Rafael y El Espinar, así como 
entre Santibáñez de Ayllón y el 
límite de la provincia de Guada- 
lajara.

Por su parte, todas las carrete
ras del MOPT en Segovia se en
cuentran libres, aunque se reco
mienda la mxima precaución por 
la existencia de placas de hielo 
en la mayor parte de las vías.

Durante la pasada noche, los 
servicios de Obras Públicas han 
realizado tratamientos de sal y 
cloruro cálcico en todas las ca
rreteras, llegándose a consumir 
doscientas toneladas de ambos 
productos en apenas dos días.

En Segovia capital, la nieve y 
el hielo causaron a última hora 
de la tarde de ayer serios proble
mas en la circulación sobre todo 
para el transporte público.

La Policía Local tuvo que es
tablecer un operativo especial 
con el fin de agilizar el tráfico en 
algunas zonas, que fueron trata
das con sal al objeto de permitir La nieve ha cubierto las calles de la ciudad. peñ al o s a
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LONJA DE SEGOVIA
3-2-1994

PORCINO

SEMANA 
ANTERIOR 

Pesetas

SEMANA 
ACTUAL 
Pesetas

VARIACION
Pesetas

CEBO SELECTO 138 138 =

NORMAL 134 134 =

GRASO 147 136 -11

CERDAS DESVIEJE 91-96 91-96 =

LECHONES (SELECTOS) 245 280 +35

LECHONES (NORMAL) 235 260 +25

TIPO CANAL II (KG./CANAL) 180 180 =

VACUNO
AÑOJOS EXTRA (Kg./canal sobre matadero) 595 595 =

AÑOJOS PRIMERA 580 580 =

AÑOJOS SEGUNDA 550 550 =

VACAS EXTRA 430 430 =

VACAS PRIMERA 360 360 =

VACAS SEGUNDA 320 320 =

TERNERAS DE LECHE DE MENOS DE 130 KG. 760 760 =

TERNERAS LECHE DE MAS DE 130 KG. 740 740

TERNERAS DE PIENSO - EXTRA 615 615 =

TERNERAS DE PIENSO - PRIMERA 590 590 =

TERNEROS DE VIDA (CRUCE CHAROLES) MACHOS 440 440 =

TERNEROS DE VIDA (CRUCE CHAROLES) HEMBRAS 385 385 =

TERNEROS DE VIDA DEL PAIS 350 350 =

OVINO
LECHAL (10-12 KG.) (Kg. vivo) 450 450 +

LECHAL (12- 15 KG.) 350 350 +

RECENTAL (15-22 KG.) 310 315 +5

PASCUAL (22 - 28 KG.) 270 280 +10

GRANDES (MAS DE 28 KG.) 240 245 +5

OVEJAS DESVIEJE 60 60 =

CEBADA - ___________
DOS CARRERAS (pesetas/Kg. en destino) 23,30 23,30

SEIS CARRERAS _______________ _______________ _______ 22,80 22,80 =

VEGANZONES
La jóvenes continúan con las tradiciones

Los quintos y quintas, 
protagonistas de la fiesta 

de Santa Agueda
Un año más, Veganzones celebra con puntualidad las 

fiestas en honor a su patrona Santa Agueda. Este año el 
día 5 de febrero ha caído en sábado, pero aunque no sea 
así, Veganzones siempre celebra a su patrona en el día 
señalado, hasta alargarlo al fin de semana.

PORCINO: Semana de expectativas a una tendencia alcista que no llega en el cerdo cebado, por el 
contrario los lechones, a pesar de los bajos precios del ce bo, debido a los precios del exterior, suben 35 
pts. VACUNO: Poca oferta de ganado aunque desciende el consumo por la mala prensa de este tipo de 
carne, pero las existencias son mínimas y debido a ello produce repetición en todas las cotizaciones. 
OVINO: Repite el precio de lechales, con poco ganado y reajuste en el resto, con ligeras subidas en los 
corderos de mayor peso. CEREAL: Continúa igual el precio de la cebada con ligeras oscilaciones de 
ofertas particulares.

La Cofradía de Ntra. Sra. del Rosario honra
a su patrona

. ________________JESUS OLMOS
Fiesta tradicional católica 

ésta de “Las Candelas” que con
memora la presentación del 
Niño Dios en el Templo por su 
Madre la Virgen Santísima y Pu
rificación de Ntra. Señora como 
era la Ley entre los judíos, llevando 
una ofrenda y una vela encendida.

La Cofradía del Santísimo Ro
sario de Fuentepelayo, también 
con tradición y fe conmemora esta 
fiesta, conforme asimismo le mar
can los estatutos de la misma, fe
chados en el año de 1743 y apro
bados por el Obispado de Segovia 
en el primer día del mes de mayo 
del propio año.

, Los actos han consistido en 
vigilia el día 1 de febrero por la 
noche en la iglesia de Santa Ma
na, con velada y rezo del Santo 
Rosario, teniendo los 24 Herma
nos del Rosario las velas encen
didas y diciéndose el final de la 
novena a la Virgen, comenzada 
ocho día antes.

CLAVES DE FUTURO

FUENTEPELAYO

en la fiesta de Las Candelas

El jueves festividad de “Las 
Candelas” se inician los actos 
con la bendición y entrega a los 
Hermanos por el sacerdote de 
las velas nuevas, saliendo segui
damente en procesión con la 
imagen de la Virgen del Rosa
rio, alrededor de la iglesia de 
Santa María y celebrándose la 
misa después, con los cofrades 
situados en lugar preferente en 

el templo y terminando el acto 
religioso con el canto de la Sal
ve.

Un pequeño refresco, reme
morando tiempos antiguos, en 
los cuales le daba siempre el 
Amo Mayor o Prefecto, con 
asistencia de los cofrades y el 
sacerdote de la parroquia, padre 
espiritual de la cofradía, puso fin 
a esta celebración.

___________ GEMA MARTIN CASADO
Los quintos y quintas, en este 

pueblo, son los grandes protago
nistas, ellos adornan las calles y 
sacan a pasear a su patrona para 
mostrarla su pueblo, que a ella le 
dedican. Todos estos jóvenes 
quintos lo hacen con alegría.

Las quintas, vestidas por 
cuantos más hermosos manteos 
y pañuelos de manila hayan en
contrado en la antigüedad, bai
lan ante la santa, la jota segovia- 
na que suena en la música, a 
ellas las alegra su alma y hace 
que bailen ese día con la mejor 
perfección que ellas saben. Los 
quintos, vestidos con la elegan
cia del traje varonil, lucen por 
primera vez su talle y figura, sin 
olvidar el estiloso sombrero que 
les acompaña.

El típico “gorro de quintos", 
que en este caso no lo llevan los 
americanos ni tampoco los ita
lianos de la mafia, lo portan los 
quintos en la misa y también 
ellos junto a las quintas durante 
toda la fiesta. Es este gorro con 
sus escarapelas, junto a las cohe
tes que continuamente suenan, 
lo que singulariza a estas fiestas 
de Veganzones. Estas escarape
las aunque son flores de papel 
con sencilla apariencia, llevan 
tras de sí una complicada labo
riosidad; las quintas se reúnen 
durante muchas tardes para do
blar papeles de seda de distintos 
colores, unirlos y darlos forma: 
cada escarapela lleva 40 papeles 
y cada sombrero dos escarape
las, es por esto que la labor de 
tan singular prenda es más com
pleja que cuanto su apariencia 
manifiesta. Las quintas de cada 
año enseñan a hacer esta flor a 
las del año siguiente y así la tra
dición se mantiene segura.

El hecho de que estas fiestas 
caigan en invierno no las quita 
calor. Son las “grandes fiestas" 
del pueblo, las cuales los vegan-

Victoria Santiuste, alcaldesa de 
los segovianos en Cantabria

________________________ F.JIMENO
La Asociación de “Segovia

nos en Cantabria" siguiendo sus 
tradiciones, celebra hoy la festi
vidad de Santa Agueda.

Hoy mandarán en la Asocia
ción total y plenamente las mu
jeres, actuando como alcaldesa y 
regidora Victoria Santiuste san
tiuste, que con la ayuda de sus 
mayordomas María Martín Ba
rroso. Margarita Martín Polo y 
Paula Sánchez López han pro
gramado una serie de actos a los 
que han invitado a toda la colo
nia segoviana, así como a sus 
familiares y simpatizantes de la 
asociación.

iglesia de Santa Agueda. G.M.

zoneses no quieren cambiar de 
fecha, pues su santa tiene un día, 
sus fiestas una costumbre y los 
vecinos del pueblo calor y ale
gría hasta en el duro invierno.

Baile

El baile suena en este pueblo 
con las buenas orquestas que el 
Ayuntamiento se encarga de 
buscar y que posterionnente de
leitarán bajo el techo del salón 
de baile del pueblo. Ellos saben 
que sus fiestas son en febrero y 
siempre han sabido afrontarlo; 
buen salón, peñas y bares cobija 
a cuantos tengan frío, que son 
pocos, porque la ilusión de la 
tradición nunca deja los corazo
nes fríos en un fin de semana o 
algo más. Ante todo esto los ve- 
ganzonenses responden: ¡Viva 
Santa Agueda! Y que viva mu
chos años.

Los actos consistirán en misa 
en la parroquia de San Roque (El 
Sardinero), celebrada por el sa
cerdote segoviano Mariano Ca
lle González y acompañamiento 
musical del grupo “Crimeas". 
Seguidamente, merienda en un 
conocido restaurante, sorteo de 
numerosos regalos y anima
ción musical a cargo de "Cri
meas”.

Por último, presentación de la 
nueva alcaldesa y mayordomas, 
que organizarán la festividad 
para el año próximo. La alcalde
sa cesante, Victoria Santiuste, 
hará entrega del bastón de man
do distintivo de su autoridad.
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VILLA DE 
CUELLAR

En la sala “Cronista Herrera", Juana Borrego y Carlos Muñoz dirigieron unas palabras. S.GUIJARRO

Organizadas por el INSERSO y la Diputación

La villa acoge dos exposiciones 
sobre la tercera edad

Carlos Muñoz de Andrés, director provin
cial del Instituto de Servicios Sociales (IN- 
SERSO) y Juana Borrego, diputada provin
cial responsable del área de Cultura y Bie
nestar Social, inauguraron sendas exposicio
nes organizadas con motivo del “Año euro

peo de las personas mayores y de la solida
ridad entre las generaciones”. Estas expo
siciones culminan una serie de actividades 
organizadas por el hogar de la tercera edad 
y el centro de acción social (CEAS) que 
cubre la comarca de Cuéllar.

Segundo curso de 
formación de animadores 

para la tercera edad

___________________ S. GUIJARRO
Carlos Muñoz y Juana Bo

rrego estuvieron acompaña
dos por la directora del hogar 
de Cuéllar Caridad García. 
Las exposiciones pueden visi
tarse hasta el día 15 de febrero 
en horario de 18 a 21 horas en 
la sala “Cronista Herrera'’ de 
Caja Segovia.

Los temas de las exposicio
nes son los carteles presenta
dos al concurso sobre la visión 
de la población respecto a las 
personas mayores, y una 
muestra de utensilios y oficios 
tradicionales y otros objetos 
de la vida cotidiana de las per
sonas de la tercera edad.

En la sala de conferencias 
del centro “Cronista Herrera’’, 
Juana Borrego y Carlos Mu
ñoz dirigieron unas palabras a 
los asistentes al acto en las que 
destacaron la colaboración en
tre ambas instituciones y la 
importancia cada vez mayor 
que tiene la creación de servi
cios dedicados a la tercera 
edad.

El director provincial del 
INSERSO afirmó que a pesar 
de haber finalizado el año in
ternacional dedicado a las per
sonas mayores, los programas 
de actividades continuarán. 
También destacó la buena 
marcha que siguen las obras 
del nuevo hogar de Cuéllar,

cuya inauguración puede lle
varse a cabo a finales de abril.

Posteriormente se realizó la 
entrega de los premios a los 
ganadores del concurso de 
carteles. En la categoría de co
lectivos el primer premio fue 
para la asociación “La Taho
na”, de Vallelado, y el segun
do para la asociación cultural 
“Nuestra Señora de la Al- 
dehuela”, de Frumales.

Categoría escolar

En la categoría escolar el 
primer premio fue para el 6o 
curso de EGB del colegio pú
blico Santa Clara de Cuéllar, y 
el segundo para el grupo “Las 
Mejores” del colegio Nuestra 
Señora de La Magdalena, de 
Gomezserracín.

Los premios fueron 15.000 
pesetas y un lote de material 
escolar para los primeros, y 
10.000 pesetas y otro lote para 
los segundos clasificados.

Finalizada la entrega de 
premios, fueron inauguradas 
oficialmente las exposiciones.

La de carteles consta de die
cisiete obras presentadas por 
colegios y asociaciones cultu
rales de la comarca de Cuéllar.

Herramientas y oficios

La de herramientas de ofi
cios tradicionales y objetos de 
uso cotidiano ha sido posible 
gracias a las aportaciones de 
viejos artesanos y oficiales y a 
los socios del hogar de Cuéllar 
que han presentado y seleccio
nado las piezas.

En esta exposición puede 
verse herramientas pertene
cientes a oficios como zapate
ro, resinero, barbero, carpinte
ro y albardero, y numerosos 
objetos de la vida cotidiana 
desde el siglo pasado.

________________________ao.
El centro de investigaciones y 

Estudios Sociales “Amanecer” 
ha convocado el II curso de for
mación de animadores en el que 
podrán participar personas ma
yores de 18 años interesadas en 
conseguir una formación que les 
habilite para desarrollar tareas 
de animación con personas de la 
tercera edad.

La información e inscripción 
puede realizarse en el centro de 
animación sociocultural que la 
Junta mantiene en la calle Ronda 
de San Bartolomé.

El curso se iniciará el próximo 
fin de semana y tendrá una dura
ción de 300 horas.

Al final del mismo los alum
nos declarados aptos obtendrán 
el certificado correspondiente 
expedido por la Dirección Gene
ral de Servicios Sociales de la 
Junta de Castilla y León. El nú
mero total de plazas es de 25 y el 
curso se desarrollará de viernes 
a domingo hasta el día 23 de 
abril.

El curso tendrá varias fases, 
comprendiendo estudios teóri
cos y trabajos prácticos. Las ac
tividades tendrán lugar en el cen
tro cívico del Pinar de Antequera 
de Valladolid y en un albergue 
de la Comunidad de Castilla y 
León.

Los alumnos declarados aptos 
en las tres primeras fases podrán 
realizar la última entre el 1 de

Agronomía y gestión de 
explotaciones en los cursillos 

agrarios de Caja Segovia
________________________&G.

A partir de las 20 horas del 
próximo lunes darán comienzo 
una serie de cursillos agrarios 
organizados por la obra social de 
la Caja de Ahorros de Segovia 
que se realizarán en la sala de 
conferencias del centro “Cronis
ta Herrera” los cinco primeros 
días de la semana. Los cursillos 
serán impartidos por profesores 
de la escuela INEA de Vallado- 
lid.

El programa a desarrollar está 
compuesto por tres cursillos y 
una sesión dedicada a temas va
rios. En los primeros se tratarán 

SUSCRIBASE A

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

junio y el 30 de septiembre, pu- 
diendo elegir entre tareas de ani
mación en un centro de la tercera 
edad de Castilla y León durante 
un período de un mes y 100 ho
ras de duración, el trabajo en un 
centro de vacaciones durante 
una semana, o un trabajo de in
vestigación o de campa.

Psicología y salud

La primera fase es la forma
ción teórico-práctica con una du
ración de 100 horas y los conte
nidos están relacionados con la 
animación, piscología, salud, 
comunicación, programación, 
gestión y turismo.

La segunda fase se desarrolla
rá en talleres diferentes entre los 
que se incluyen fiestas tradicio
nales, organización de fiestas, 
bailes, juegos populares, teatro 
y animación escénica, excur
siones y visitas culturales y el 
medio natural, entre otros mu
chos.

La tercera fase está dedicada a 
trabajos de formación práctica y 
consistirá en la realización de un 
proyecto de actividades de ani
mación. La evaluación será con
tinua.

El curso cuenta con la colabo
ración de la Junta, Ayuntamien
to y Diputación de Valladolid, 
Colegio Oficial de Psicólogos de 
Castilla y León y Sociedad de 
Geriatría y Gerontología de Cas
tilla y León. 

materias relacionadas con la 
agronomía (cultivos de secano y 
regadío, forestación, alternati
vas a los cultivos tradicionales, 
hortalizas e invernaderos) conta
bilidad. economía y gestión de 
las explotaciones agrarias, y zo
otecnia específica de explotacio
nes porcinas.

El programa se completará 
con una sesión dedicada a temas 
como ayudas de la Junta, Comu
nidad Europea y Ministerio de 
Agricultura, Seguridad Social y 
jubilaciones, seguros agrarios, 
turismo rural y otras alternati
vas.
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FUTBOL

Betis-Zaragoza y 
Celta-Tenerife, 
semifinales de la 
Copa del Rey

Madrid (Efe).— Betis-Zara
goza y Celta-Tenerife serán las 
semifinales de la Copa del Rey 
de fútbol, según determinó ayer 
el sorteo celebrado en la sede de 
la Federación Española de Fút
bol. Los partidos de ida, en los 
campos de los equipos citados 
en primer lugar se disputarán el 
día 16 de febrero, y los de vuelta, 
el 9 de marzo próximo.

La final se disputará el día 20 
de abril, en el campo que la Fe
deración designe.

Luis Bellver, vicepresidente 
primero y asesor jurídico del Real 
Betis Balompié, impugnó ayer el 
sorteo de semifinales. El Real Be
tis tendría que disputar el primer 
partido en Sevilla, sin necesidad 
de sortear el orden de encuentros, 
según establece la norma segunda 
de esta competición.

“El orden de campos de la se
mifinal que corresponda dispu
tar al Betis quedará predetermi
nado, en virtud de lo que estable
ce la disposición común primera 
relativa al Campeonato, conteni
da en la Circular 1 del presente 
campeonato, en el sentido de que 
el encuentro de ida tendrá lugar 
en el estadio Benito Villama- 
rín”, dice la norma 2 del sorteo.

Luis Bellver sostuvo que el 
hecho de que el Betis deba jugar 
primero en su campo es un dere
cho y afirmó que el Betis renun
ciaba a él. “Nadie nos puede im
poner un derecho al que renun
ciamos. Exigimos que se sortee 
el orden de los encuentros"’.

Final inédita

La edición de este año de la 
Copa del Rey tendrá una final 
inédita, ya que, habida cuenta de 
los emparejamientos de las se
mifinales, ninguna combinación 
posible coincide con una final 
anterior.

La eliminación en cuartos de 
final de Real Madrid y Barcelo
na, que se suma a las anteriores 
de otros equipos con tradición 
copera, como el Athletic de Bil
bao y el Atlético de Madrid, ha 
supuesto que, salvo el Zaragoza, 
ninguno de los semifinalistas sea 
asiduo de las finales de esta com
petición.

El Real Zaragoza, que se en
frentará al Betis en semifinales, 
cuenta con tres títulos de Copa y 
ha sido subcampeón en cuatro 
ocasiones más. El conjunto arago
nés abrió su palmarás copera en 
1964 al imponerse en la final al 
Atlético de Madrid por 2-1. Dos 
años después ganó en la final al 
Athletic de Bilbao por 2-0 y en 
1986, superó al Barcelona por 1 -0.

Fue subcampeón en 1963 
(ganó el Barcelona 3-1), 1965 
(Atlético de Madrid, 1-0), 1976 
(Atlético de Madrid, 1-0) y 1993 
(Real Madrid. 2-0). Su rival en 
semifinales, el Real Betis, fue 
campeón en 1977, al imponerse al 
Athletic de Bilbao por penaltis.

El Celta, rival del Tenerife en 
la otra semifinal, sólo ha llegado 
a una final de la Copa del Rey, 
en 1948 y perdió ante el Sevilla 
Por 4-1. El Tenerife es el único 
que aún no cuenta en su historial 
con ninguna final de Copa.

El estadio “Santiago^ernabéiT, clausurado por un partido

Benito Floro se juega ante el Deportivo 
su continuidad en el Real Madrid

E1 Deportivo de La Coruña tendrá hoy una ocasión de oro 
para afianzar su liderato en la tabla con su visita al estadio 
Santiago Bernabéu, ante un Real Madrid, en plena crisis, que 
cambiará de entrenador si el equipo gallego se lleva los dos 
puntos.

Madrid (Efe).— El Deporti
vo no se fía del Real Madrid. 
Claudio Barragán, delantero 
internacional deportivista, 
dice que el “Real Madrid está 
tocado, pero no hundido’". Ar- 
senio Iglesias, técnico del De
portivo, seguirá con la baja de 
Adolfo Aldana, quien no po
drá enfrentarse a sus ex com
pañeros.

Benito Floro se juega su 
puesto en el banquillo del Real 
Madrid. Tendrá que improvisar 
un once inicial inédito. Las bajas 
de Luis Enrique, Alfonso y Bu- 
tragueño propiciarán la alinea
ción de un dúo ofensivo forma
do por Morales-Dubovsky.

El partido comenzará a las 
ocho y media de la tarde y será 
transmitido en directo por los 
canales autonómicos.

Por otro lado, Alfredo Fló- 
rez, presidente del Comité de 
Competición, aseguró que en 
la clausura por un partido del 
estadio Santiago Bemabéu se 
ha impuesto “la sanción míni
ma, porque las lesiones ocasio
nadas por el incidente también 
han sido mínimas”. “Se ha va
lorado el aspecto vejatorio de 
atentar contra la propia fun
ción arbitral, junto al hecho de 
haber sido un accidente aisla
do una vez finalizado el en
cuentro”.

El Barcelona recibe al 
Athletic de Bilbao. Johan Cru- 
yff tendrá una oportunidad 
idónea para ver en acción a

Abelardo y Chano, novedades en la lista de Javier 
Clemente para el amistoso frente a Polonia

Madrid (Efe).— Javier Cle
mente, seleccionador nacio
nal de fútbol, ha convocado 
para el encuentro internacio
nal amistoso España-Polonia, . 
que se disputará el día 9 de 
febrero en el estadio Heliodo- 
ro Rodríguez López de Santa 
Cruz de Tenerife, a los si
guientes jugadores:

Bakero, Beguiristáin, Guar- 
diola, Julio Salinas, Nadal, Sergi 
y Zubizarreta (Barcelona). Ote
ro (Celta), Fran y Voro (Depor
tivo), Lopetegui (Logroñés), Al- 
korta y Hierro (Real Madrid), 
Abelardo y Juanele (Spórting de 
Gijón), Chano y Felipe (Teneri
fe) y Camarasa (Valencia).

De esta lista son novedades el 
jugador Chano, del Tenerife, y el 
defensa del Spórting, Abelardo.

Estos jugadores se concentra
rán el lunes, día 7 de febrero, a 

' la una y media de la tarde en un 
hotel de Madrid y viajarán a pri
mera hora de la tarde a Santa 
Cruz de Tenerife.

El partido España-Polonia

Julen Guerrero, uno de los ob
jetivos del cuadro azulgrana 
para la próxima campaña. Mi- 
chael Laudrup, con una sobre
carga muscular, es duda en el 
equipo barcelonista, mientras 
que Julio Salinas, en plena racha 
goleadora, sueña con actuar en el 
Nou Camp ante el equipo de su 
tierra.

El Atlético de Madrid podría 
viajar a Vigo con las novedades 
de Manolo y Toni, ya recupera
dos, pero José Luis Romero les 
dejaría de momento en el ban
quillo. El Celta, pictórico tras su 
goleada al Oviedo en la Copa 
del Rey, se presentará en Balaí- 
dos con la ausencia de Atilano, 
por sanción.

El Rayo Vallecano se en
frentará al Lleida en Vallecas.
El técnico rayista Fernando 
Zambrano, ocupado esta se
mana con las críticas que ha 
recibido del delantero Ismael 
Urzáiz, necesita los dos puntos 
con urgencia para evitar las 
posiciones de promoción. El 
equipo catalán llegará a Ma
drid con la baja de Pedro Luis 
y Herrera, castigados por el co
mité de competición.

Jorge Valdano y los jugado
res del Tenerife se desplazan a 
Logroño eufóricos tras la gesta 
lograda en la Copa ante el Real 
Madrid y esperan seguir su 
triunfal periplo, ahora en el es
tadio de Las Gaunas.

El Valencia tendrá la ausen
cia del búlgaro Luboslav Pe- 

será dirigido por el colegiado in
glés M. J. Bodenham.

Veinte fijos

Javier Clemente, selecciona
dor nacional de fultbol, manifes
tó ayer tras dar a conocer la lista 
de convocados que tiene ya 
veinte jugadores fijos para el 
Mundial de EE.UU.'94 “salvo 
imprevistos". “Tenemos un sis
tema claro pero, como Toshack, 
creo que un equipo debe tener 
varias formas de jugar, en fun
ción de cada partido y rival”, 
comentó el técnico.

El seleccionador nacional ex
plicó que está haciendo pruebas 
a nuevos jugadores en los parti
dos amistosos para que se vayan 
adaptando al sistema de juego 
que pretende imponer en el equi
po nacional.

En este sentido, Javier Cle
mente afirmó que jugadores 
como Aguilera o Donato aún tie
nen abiertas las posibilidades 
para ir al Mundial. “A Donato le 
he visto francamente bien y so

ARCHIVO

Butragueño y Mauro Silva, en uno de los partidos anteriores.

nev, quien estará al menos cua
tro semanas alejado de los te
rrenos de juego. Penev fue 
operado de un testículo y será 
una baja importante para Héc
tor Núñez ante el Rácing.

Derby asturiano

El duelo asturiano Spórting 
de Gijón-Oviedo llega con 
ventaja a priori para el equipo 
gijonés. Mariano García Re- 
món lidera un grupo humano 
de calidad, que parte como fa
vorito ante el Real Oviedo, va
puleado en la Copa del Rey.

bre él no tengo ninguna duda. 
Sigue estando en mi agenda. No 
es un jugador marcador, siempre 
lo he dicho, pero no quiero que 
se tome esto en tono despecti
vo”, explicó el seleccionador.

En cuanto a los nuevos convo
cados, Clemente calificó a Cha
no como “uno de los pilares bá
sicos del juego del Tenerife" y 
añadió que Abelardo “está muy 
en forma".

En esta convocatoria destaca 
la ausencia de futbolistas del 
Athletic de Bilbao, dos de cuyos 
integrantes, Larraizar y Guerre
ro formaron parte de la selección 
en el encuentro amistoso contra 
Portugal. “Tampoco tengo du
das sobre Julen, pero creo que 
hay que pararle un poco ", dijo.

En cuanto a los jugadores del 
Barcelona. Javier Clemente ex
plicó que hubiera llevado a los 
mismos, independientemente 
del resultado del partido de Copa 
que disputaron ante el Betis.

“Para mí la plantilla del Bar
celona es la mejor de España. No

El Valladolid, que estudia 
ahora una remodelación de su 
estadio, viajará a Sevilla en 
donde les esperan los jugado
res de Luis Aragonés.

John Toshack estudia la fór
mula de suplir la baja de Luis 
Pérez, por sanción. Osasuna 
visita el estadio de Anoeta con 
la duda hasta última hora del 
centrocampista Merino. El Al
bacete jugará en el estadio 
Carlos Belmonte contra el 
Real Zaragoza, con la moral 
por las nubes, tras dejar al Se
villa fuera de la Copa.

comprendo que se hable de ci
clos, el único ciclo que están 
cumpliendo estos jugadores es el 
de la Liga 93-94", declaró el se
leccionador nacional.

Por otro lado, la concentración 
previa de la selección nacional de 
fútbol, antes de viajar a Estados 
Unidos para disputar la Copa del 
Mundo, será en las instalaciones 
de Puente Viesgo, en Cantabria, 
tras descartar Javier Clemente la 
sede de La Rioja.

Puente Viesgo y Ezcaray eran 
las dos localidades con más pro
babilidades de acoger la concen
tración después de que el seleccio
nador Javier Clemente visitara 
ambos lugares el pasado martes, 
acompañado por el preparador fí
sico Manuel Delgado Meco.

Angel María Villar, presiden
te de la Federación Española de 
Fútbol, comunicó ayer a José 
Antonio Barco, director general 
de Deportes de La Rioja. la de
cisión de su junta directiva tras 
conocer el informe elaborado 
por Javier Clemente.
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BALONCESTO

El Real Madrid no debe tener problemas con el Argal Huesca

Estudiantes y TDK sueñan con el 
segundo puesto de la Liga ACB

El desliz del Barcelona en 
la pista del TDK Manresa 
hace una semana ha abierto 
la lucha por el segundo 
puesto de la Liga ACB, tan
to para el equipo manresa- 
no como para el Estudian
tes, ambos con quince victo
rias, a una de distancia del 
conjunto barcelonista.

Madrid (Efe).— La visita 
del Festina Andorra al Sant 
Jordi aviva las esperanzas de 
los hombres de Pedro Martí
nez, preparador del TDK, y 
de Miguel Angel Martín, téc
nico estudiantil. Ambos con
juntos juegan en campo aje
no: los catalanes ante el Pa- 
mesa Valencia y los madrile
ños con el Valvi Girona.

Los barcelonistas han per
dido cuatro de sus últimos 
siete enfrentamientos ligue- 
ros y ya marchan a dos triun
fos del líder, el Real Madrid, 
que cada día está más cerca de 
acabar la primera fase del tor
neo como campeón. El con
junto andorrano, por su parte, 
presenta cinco victorias y dos 
denotas en las mismas siete 
últimas jomadas.

Si el estadounidense del Pa- 
mesa Valencia Michael Smith 
ha sido el jugador con mejor 
estadística de las dos anterio
res jomadas, en las que ha su
mado un total de 91 puntos, 
con un nuevo récord de anota
ción de la temporada al hacer 
cincuenta al NatWest Zarago
za, Granger Hall fue su perse
guidor después de su actua
ción frente al Barcelona. Hoy 
ambos se verán las caras.

El Estudiantes continuará 
engrasando su maquinaria en 
Gerona. La adaptación del es
loveno Slavko Kotnik y la re
integración del croata Danko 
Cvjeticanin prosigue su cami
no en el pabellón del Valvi.

El Murcia se permitió una 
alegría al vencer al Unicaja 
Málaga a domicilio. Ahora, la 
nulidad del Elmar León fuera 
de su terreno, —no ha sido 
capaz de ganar ni un sólo par

Schneider intentará que Wiberg no 
aumente su ventaja en Sierra Nevada

Sierra Nevada (Granada) 
(Efe).— La suiza Vreni Schnei
der, líder de la Copa del Mundo 
de slalom, intentará evitar en la 
prueba de esta disciplina que se 
disputará hoy en Sierra Nevada 
que la sueca Pemilla Wiberg no 
aumente su ventaja en la clasifi
cación general de la competi
ción. No obstante, el objetivo de 
la esquiadora helvética será difí
cil de llevar a cabo, si se tiene en 
cuenta que el slalom de hoy pun
túa también para una combinada 
que completará el descenso dis

putado el pasado miércoles, que 
concluyó con la victoria de la 
estadounidense Hilary Lindh, y 
en el cual Wiberg obtuvo el dé
cimo puesto, mientras que 
Schneider tan sólo pudo ser tri
gésimo tercera en una disciplina 
que no es la suya.

La suiza se ha encontrado de 
nuevo a sí misma esta tempora
da, ya que hasta el momento ha 
demostrado ser la mejor en la 
reina de las disciplinas técnicas, 
al ganar cuatro de los siete sla
loms disputados: Santa Cateri-

tido lejos de la ciudad leone
sa—, es una ocasión de oro 
para arañar otro triunfo.

Los altoaragoneses del Ar
gal Huesca permanecerán, 
salvo mayúscula sorpresa, en 
los puestos de permanencia al 
menos otra semana. El Real 
Madrid, mejor equipo euro
peo del pasado enero, parece 
demasiado para los jugadores 
de José María Gavaldá y, ade
más, persigue su décimo éxito 
consecutivo.

El NatWest, con 
problemas

El NatWest Zaragoza no 
encuentra más que dificulta
des en la presente temporada. 
Femando Arcega, operado de 
una lesión en el ligamento del 
tobillo derecho, estará entre 
diez y doce semanas inactivo 
y, lógicamente, no jugará en 
El Ferrol.

La directiva del Caja San 
Femando ha preferido suavi
zar su presión sobre la planti

ESQUI

lla y ha decidido que la tran
quilidad es el mejor aliado 
para superar las crisis. Des
pués de expresar su respaldo 
al técnico, José Alberto Pes
quera, confía en deshacerse 
del Fórum Valladolid, que 
empezó muy seguro con la lle
gada de Mocho Monsalve y ha 
vuelto a la racha negativa.

El Cáceres, con la segunda 
mejor serie de la Liga ACB, 
por detrás del Real Madrid, ya 
que ganó ocho encuentros de 
tacada, juega en el Pabellón 
Olímpico. Los despistes en el 
Joventut están prohibidos por
que la primera fase del cam
peonato se acaba y no hay 
tiempo para rectificar.

El Unicaja, descontento por 
la derrota ante el Murcia, de
safía al DyC en Lugo. Javier 
Imbroda se ha quejado de la 
falta de concentración de sus 
jugadores en algunos parti
dos. La pista del DyC trata 
como se merecen a los equi
pos poco aplicados.

■■■■■■■i—■

na, en Italia, Sankt Antón y Al- 
tenmarkt, en Austria, y el segun
do de Maribor, en Eslovenia.

A excepción de su error en la 
estación suiza de Veysonnaz, en 
la que se salió en la primera man
ga, la única “concesión” que ha 
hecho Schneider en esta discipli
na son sus dos segundos puestos 
en Morzine (Francia) y en el pri
mer slalom de Maribor.

Pemilla, sin embargo, no se ha 
dormido en los laureles, se adju
dicó la victoria en los slaloms de 
Veyssonaz y Morzine.

CICLISMO

No hubo acuerdo entre los 
grupos deportivos para la 

participación en la Vuelta’94
Palma de Mallorca (Efe).— 

Los representantes de la Asocia
ción de Grupos Deportivos Es
pañoles, reunidos ayer en Palma 
de Mallorca, no consiguieron 
llegar a un acuerdo en la pro
puesta que presentarán a los or
ganizadores de la Vuelta ciclista 
a España respecto a la exigencia 
de éstos de participar con equi
pos con un 60 por ciento de pun
tos UCI.

Deporpublic, Kelme, Artiach 
y Euskadi confirmaron que par
ticiparán en la carrera española, 
mientras que Banesto y Clas- 
Mapei, que aunque inscrito en la 
Federación Italiana está afiliado 
a la Asociación de Grupos De
portivos Españoles, no aceptan 
la cuota del 60 por ciento de 
puntos que ha establecido Uni- 
public. El ONCE se abstuvo de 
opinar.

A la reunión, que duró siete 
horas, acudieron Maximino Pé
rez y Augusto de Castañeda (De
porpublic), Joan Mas (Kelme), 
Mikel Figuren (Euskadi), Ma
nuel Saiz y Pablo Antón 
(ONCE), José Miguel Echáva- 
rri, Javier Mínguez y Francis La- 
fargue (Banesto), Francisco Gi- 
ner (Artiach), Juan Fernández 
(Clas-Mapei) y Víctor Cordero, 
gerente de la Asociación de Gru
pos Deportivos.

Vuelta a Mallorca

El ciclista guipuzcoano Asier 
Guenetxea, del equipo Artiach, 
se adjudicó, al esprint, la victoria 
en la tercera prueba del Trofeo 
Vuelta a Mallorca, disputada so
bre 173 kilómetros, con salida y 
llegada en Cala Millor, y puso 
fin a la racha de éxitos de los 
corredores del Kelme, vencedo
res de las dos primeras jomadas. 
Guenetxea, uno de los veteranos 
en el Artiach, recorrió los 173 
kilómetros en 4 horas, 57 minu

TENIS

Sergio Bruguera se clasificó 
para las semifinales del 

torneo de Dubai
Dubai, (Efe).— El español 

Sergio Bruguera, primer cabeza 
de serie, denotó al alemán Mark 
Goellner por 6-4 y 6-3 en los 
cuartos de final del Abierto de 
Dubai, que se disputa en la capi
tal de los Emiratos Arabes Uni
dos.

En otro de los partidos de 
cuartos, el quinto cabeza de se
rie, el estadounidense Ivan 
Lendl, se tuvo que retirar a con
secuencia de unos fuertes dolo
res en su espalda.

Lendl se retiró en el tercer set 
del partido que le enfrentaba al 
sueco Magnus Gustafsson, cuar
to cabeza de serie, con 1-3 en 
contra, después de vencer en el 
primero por 4-6 y perder el se
gundo por 6-2.

Por otro lado, el surafricano 
Wayne Ferreira, cabeza de serie 
número seis, ganó al checo Petr 
Korda (3) por 6-4, 3-6 y 6-2 y

tos y 6 segundos, el mismo tiem
po que invirtieron su compañero 
de equipo Alfonso Gutiérrez y 
Angel Edo, del Kelme, junto a 
los que entró el pelotón principal 
en el cual viajaba el líder, Fran
cisco Cabello, también del Kel
me.

La etapa, que contó con la pre
sencia de Miguel Induráin y el 
holandés Erik Breukink, pero 
con la ausencia del suizo Alex 
Zuelle entre otros, resultó más 
movida que las precedentes, a 
pesar de la lluvia intermitente 
que acompañó al pelotón en los 
primeros kilómetros y el chapa
rrón del tramo final.

El desarrollo de la misma fue 
el más lógico, pues aunque equi
pos como el Deportpublic y Ba
nesto, en los primeros kilóme
tros, y luego ONCE y Euskadi 
trataron de poner a prueba a los 
corredores del Kelme, todo se 
resolvió en una llegada masiva 
debido al control del conjunto 
alicantino.

Con lo que no contaban los 
hombres de Alvaro Pino era con 
el buen trabajo del Artiach, un 
equipo que también se encuentra 
en un gran momento de forma, 
ya que varios de sus corredores 
han competido en la reciente 
Ruta de México. Guenetxea re
mató con éxito esa labor y logró 
el segundo triunfo para su con
junto, tras el que consiguió Al
varo de Galdeano, lanzador ha
bitual de éste, en la prueba me
xicana.

Junto al bonito esprint, lo más 
destacado de la jomada fue la 
escapada que protagonizó Al
berto Leanizbarrutia, del kiló
metro 50 al 55, en la que abrió 
un hueco de casi medio minuto, 
pero fue neutralizado. Después 
lo intentaron sin éxito Vicario 
(Deportpublic), Martín (Banes
to) y Cuesta (Euskadi). 

entró en las semifinales del 
Abierto de Dubai.

En cuanto al Abierto de Mar
sella, el español Tomás Carbo- 
nell no consiguió acceder a las 
semifinales al perder ante el ita
liano Diego Nargiso, que se im
puso en dos mangas, por 6-1 y 
7-6 (9-7).

Nargiso, que ocupa el puesto 
121 en la clasificación de la Aso
ciación de Tenistas Profesiona
les (ATP), ganó con mucha faci
lidad el primer parcial a Carbo- 
nell (87 ATP), sorprendido éste 
por el juego agresivo del italia
no.

En la segunda manga, el jue
go fue mucho más igualado, 
pero Nargiso, finalista en Bur
deos frente a Sergi Bruguera, 
supo aprovechar su ventaja psi
cológica y dominar a Carbo- 
nell, que se mostró muy irregu
lar.
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EL ESCRITOR “BLASFEMO”

Cinco años después de la “condena ajnuerte^de Jomeini, los^tentadosse^uceden 

Salman Rushdie, autor de “Versos Satánicos”, 
afirma que Irán es el mayor terrorista del mundo 

La víctima más reciente es un editor noruego, tiroteado en su domicilio

Hace escasas semanas, el editor noruego de “Versos Satá
nicos” recibió varios disparos de un desconocido, cuando salía 
de su recoleta vivienda en las afueras de Oslo, que a punto 
estuvieron de costarle la vida. Este atentado es uno más de la

cadena fanática y criminal que persigue a los que, directa 
o indirectamente, contribuyeron a difundir el “blasfemo” 
libro del escritor británico, de origen hindú, Salman 
Rushdie.

MARIA BARGUEÑO
_ __________________ Efe / Reportajes

El escritor lleva con cierta di
gnidad su amenaza de muerte, 
dictada por el régimen islámico 
de Irán hace más de cuatro años, 
pero en el camino se ha quedado 
ya el cadáver del traductor japo
nés Hitori Igarashi y el cuerpo 
maltrecho y herido del editor ita
liano Ettore Capriolo. Y, lo peor 
de todo, las iras del fundamenta- 
lismo religioso siguen desata
das. El cerco continúa.

El susodicho editor, William 
Nygaard, fue tiroteado a la puer
ta de su casa, pero, hace tan solo 
unos días, también recibieron 
amenazas Thomas Harde, el tra
ductor al noruego de “Versos 
Satánicos”, y el presidente del 
Pen Club de Dinamarca, Niels 
Barfoed, que invitó a Rushdie a 
su país en junio de 1992.

Las voces que claman por el 
fin de esta violación de la liber
tad no han parado de sonar desde 
aquel fatídico día en que comen
zó la cruzada de los integristas 
musulmanes contra el escritor. 
Recientemente, el amenazado 
presidente del Pen Club de Dina
marca pidió al Gobierno de su 
país que solicitara de la CE una 
reacción contra estas “violacio
nes inaceptables".

Y el escritor peruano Mario 
Vargas Llosa, también vincula
do al Pen Club, en la noche en 
que recibía el Premio Planeta 
por su novela “Lituma en los 
Andes”,, también tuvo palabras 
solidarias para el perseguido es
critor británico.

“Todo libro que se escriba en 
este tiempo debe acabar con una 
manifestación de solidaridad 
con Salman Rushdie —afirmaba 
Vargas Llosa—. Es un caso que 
personifica de manera ejemplar 
los extremos de estupidez e irra
cionalidad a que puede llegar el 
fanatismo. Nos hemos ido acos
tumbrando a que Salman 
Rushdie viva escondido y yo 
aprovecho esta ocasión para pro
testar contra esa monstruosa in
justicia para la que no ha habido 
todavía una respuesta lo sufi
cientemente enérgica de los paí
ses desarrollados”.

Algunos escritores, cansados 
ya de los testimonios orales de 
solidaridad, han preferido pasar 
a la acción y dejar una herencia 
impresa de su protesta.

Es el caso de dos autores fran
ceses que han decidido publicar 
un libro colectivo, ya editado en 
su país por La Decouverte, en el 
que más de cien pintores, músi
cos y escritores de países islámi
cos como Turquía, Irán, El Ma
greb, Bangladesh, Líbano y Jor
dania apuestan “Por Rushdie" 
"título de la publicación—, in
cluso cuando algunos de los fir
mantes no están de acuerdo con

Salman Rushdie.

el espíritu de “Versos Satáni
cos”, lo que da mayor valor a sus 
testimonios.

El libro es todo un manifiesto 
contra la condena a muerte de 
Rushdie y en él figuran nombres 
tan destacados como los del ma
rroquí, afincado en Francia, Ta- 
har Ben Jelloun, o el del Nobel 
egipcio de la Literatura Naguib 
Mahfuz, que, con toda prob
abilidad, ya estarán incluidos en 
la lista negra de los fundamenta- 
listas islámicos.

Hipocresía

El poeta iraquí Chawki Abde- 
lamir, uno de los “atrevidos” de
fensores del escritor, afirma que 
“’Versos Satánicos’ es un texto 
anclado en la provocación” y se 
para en lo que él considera acti
tud hipócrita de Occidente, que 
olvida a otros muchos “salman 
rushdies”, como el poeta saudí 
Sadok Melallah —decapitado 
públicamente hace ahora un año 
en el este de Arabia— o el escri
tor sudanés Mahmud Mohamed 
Taha, ejecutado bajo el régimen 
del ex presidente Gafar el Ni- 
mery.

Resulta chocante también la 
muestra de apoyo de un ayatolah 
iraní, Djalal Gangjeih, que re
chaza a quienes se atribuyen el 
poder de decidir sobre la vida y 
la muerte de un hombre: “Esta 
orden de asesinato no tiene ni 
valor ni justificación frente a los 
mandamientos del Islam”.

Curiosamente, y frente a estos 
testimonios arriesgados y valien
tes, la Academia Sueca que con
cede los premios Nobel ha sido 
muy contestada por algunos de 
sus miembros, que no entienden 
por qué esta institución no ha con
denado todavía la sentencia a 
muerte del novelista británico.

A pesar de la espada mortal 
que pende sobre la vida de Sal
man Rushdie desde el 14 de fe
brero de 1989, el escritor consi
gue aislarse en algún rincón de 
su escondite para dar rienda 
suelta a su pluma —publicó 
“Harún y el mar de las historias” 
en 1992 y prepara la novela “El 
suspiro del moro”—, al tiempo 
que planifica muy en secreto sus 
distintas apariciones públicas.

El 30 de julio de 1993, Salman 
Rushdie apareció de pronto, 
como si de una alucinación fan
tasmal se tratara, en los cursos de 
verano de la Universidad Com
plutense de El Escorial, viaje 
que aprovechó para pedir ayuda 
al Gobierno español: “No sé 
cómo no me he resquebrajado 
ya. Es difícil vivir en cautiverio. 
Estoy firmemente decidido a no 
estar tan alejado del mundo. Ya 
sé que correré más riesgos, pero 
es una decisión necesaria”.

El pasado 9 de septiembre, 
durante la celebración del último 
congreso del Pen Club en San
tiago de Compostela, dijo sobre 
su polémico libro que “fue un 
tremendo error. Estaba deprimi
do, me consideraba abandonado 
políticamente. Fue un momento 
de debilidad”. Indudablemente, 
Rushdie dubita constantemente 
sobre el alcance de su acción.

Destrucción de la cultura

Más recientemente, el 7 de 
noviembre, Rushdie se incorpo
ró a las sesiones del Parlamento 
Internacional de Escritores, ce
lebrado en Estrasburgo, en las 
que participaron, entre otros, la 
reciente Premio Nobel de Litera
tura, la escritora de color nortea
mericana Toni Morrison, y el es
pañol Juan Goytisolo. El autor 
de “Versos Santánicos" llegó a

Estrasburgo en avión, proceden
te de París, rodeado como siem
pre de un fuerte dispositivo de 
seguridad.

Durante su intervención, 
Rushdie se mostró especialmen
te crítico con la actitud de los 
gobiernos de la Unión Europea 
sobre la dramática situación de 
Sarajevo, circunstancia que ha
bía motivado este encuentro. 
“Quiero enviar mis saludos y 
apoyo a los ciudadanos bosnios, 
porque se está dando la triste 
ironía de que son ellos el único 
grupo de la antigua Yugoslavia 
que defiende nuestros valores de 
laicismo, tolerancia y pluralis
mo. Y con su abandono, Europa 
está colaborando en Sarajevo a 
la destrucción de la propia cultu
ra europea”, dijo el escritor.

Sobre la condena de que ha 
sido objeto por parte del régimen 
de Irán, por la publicación de su 
libro, Rushdie denunció: “Irán, y 
más concretamente su jefe del 
servicio secreto, es el mayor te
rrorista del mundo. Dispone de 
todos los recursos del Estado de 
aquel país".

Esta denuncia coincide con 
la actitud hipócrita de Occiden
te con respecto al régimen islá
mico de Teherán. “Hace un año 
—añadió Rushdie—. durante 
mi visita a Alemania, el Parla
mento de aquel país aprobó una 
resolución por la que se com
prometía a tomar medidas eco
nómicas y políticas para evitar 
casos de persecución de liber
tad de expresión, similares al 
mío. Sin embargo, cuando se 
produjo el atentado contra mi 
editor noruego, lo único que 
hizo el Gobierno alemán fue 
invitar a una visita oficial al 
jefe de los servicios secretos de 
Irán. Una ironía".

Seguirán las 
apariciones

Con todo, Salman 
Rushdie —a quien la 
compañía British Air
ways prohíbe viajar en su 
flota de aviones— parece 
no tener demasiado mie
do y declara que no pien
sa renunciar sus aparicio
nes públicas. Un porta
voz del comité de defen
sa de Salman Rushdie, 
creado en París bajo la 
presidencia del sociólogo 
Claude Lefort, asegura 
que cada uno de los tras
lados del escritor se reali
zan no obstante con todas 
las precauciones posi
bles.

Desde Irán, mientras 
tanto, sigue llegando a 
Occidente, como un chi- 
rimiri ininterrumpido, la 
amenaza del fundamen- 
talismo religioso, que no 
tuvo en cuenta la conver
sión de Rushdie al Islam 
en 1990 ni su donativo a 
raíz del terremoto que 
asoló Irán poco después y 
que fue rechazado por 
tratarse de “dinero su
cio”.

Todo es paradójico en 
torno a “Versos Satáni
cos”. “Todos los taxis
tas del Magreb —ironi
zó Rushdie durante su 
intervención en Estras
burgo— tienen una opi
nión sobre el libro, pero 
ninguno lo ha leído, lo 
cual es muy decepcio
nante. Le ha sucedido 
como al ”Ulises", de Jo- 
yce; “El amante de Lady 
Chaterley”, de Lawren- 
ce; “Lolita”, de Nabo- 
kov, y tantos otros li
bros prohibidos a los 
que se condena sin 
leerlos. Aunque lo úni
co que tengamos en co
mún es estar prohibi
dos, pertenecer a se
mejante grupo ya es 
un consuelo".

Han pasado más de 
cuatro años desde que el 
14 de febrero de 1989 el 
ayatolah Jomeini dicta
ra contra el escritor una 
sentencia de muerte. En 
el recuerdo quedan los 
escaparates incendiados 
de las librerías inglesas 
que distribuían “Versos 
Satánicos”, y en el ce
menterio, el cadáver de 
una víctima inocente — 
el traductor japonés del 
libro, Hitori Igarashi—, 
que no sabía de los ex
tremos de la barbarie fa
nática.

Salman Rushdie, que 
acaba de cumplir 46 
años y que recientemen
te se separó de su espo
sa, sigue escondido des
de entonces en una ex
traña cárcel sin barrotes 
ni muros. “¿Cuántos 
inocentes deben caer to
davía para que Europa 
se decida a hacer frente 
a Irán?”, concluye el li
terato.
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Romina y Al Baño junto a su desaparecida hija. ar c h iv o Estefanía de Monaco espera su segundo hijo, que si es niña se llamará Gracia. ar c h iv o

Maruja Díaz tuvo un 
romance con Giancarlo

Marujita sabe bien quien es Giancarlo Viola, el maduro actor 
italiano que va a casarse este año con Sara Montiel. Y lo sabe 
porque Marujita, hace ahora casi veinte años cuando Giancarlo 
era todavía novio de Sara, mantuvo un fugaz romance con él.

AGATHA DEL RIO

Todo esto lo ha revelado la 
propia Marujita Díaz en el espa
cio ‘La mesa camilla’, dentro 
del programa de Encama Sán
chez, en las tardes de la Cope, 
donde ella colabora cada vier
nes. Marujita explicó que, a pesar 
de los años que han pasado, 
Giancarlo está muy bien, y que 
cree que será un matrimonio feliz 
el que forme con Sara Montiel. 
También dijo que en aquellos 
tiempos Giancarlo le hizo pasar 
un mal rato a Sara, pues la actriz 
le confesó que Giancarlo era el 
amor de su vida y que había 
querido suicidarse por él.

— Marujita, ¿ves algún fallo 
en la actual situación?

— ‘ ‘ Sí, que Giancarlo no tiene 
patrimonio”.

Ante estas declaraciones de 
Maruja nos hemos puesto en 
contacto con el propio Giancar
lo para que nos explicara cuáles 
fueron sus relaciones con la 
tonadillera...

— “Para mí, Maruja fue una 
buena amiga, y basta. Al menos 
así lo recuerdo. Quizá Maruja lo 
ha soñado, ya que nunca le fui 
infiel a Antonia con ella”.

Giancarlo Viola es un hombre 
alto, de 1,85, y apuesto, de cabe
llo blanco, y un cierto aire de 
ejecutivo...

— “Creo que estamos revi
viendo una historia que resulta 
más bello de lo que fue enton
ces. Recordando el pasado, en
contramos unos valores que quizá 
entonces no sabíamos saborear.

Ahora con la edad que uno tiene 
se pueden apreciar aún más in
tensamente aquellos momentos, 
otorgándoles el valor justo. Sentir 
cuanto existe de importante en 
volver a estar con una persona 
que en un tiempo te quiso es 
maravilloso”.

Estefanía, radiante

Como trascendencia tiene ya 
la pareja de Estefanía de Móna- 
co y Daniel Ducruet. Están feli
ces ante la llegada de su segun
do hijo. Sería hermoso que fuera 

Sergio Dalma y Maribel se han cacado. ARCHIVO

una niña. Y hay quien dice que 
de ser así se llamaría, quizá, 
Gracia. Pero el tiempo es el que 
tiene la última palabra. Sólo 
recordamos que en noviembre 
de 1992, tras el nacimiento de 
Luis, que cumplió este último 
noviembre su primer año, le 
preguntábamos a Estefanía cuán
tos hijos le gustaría tener, a lo 
que la princesa, rauda, nos con
testaba:

— “Cuatro”.
Y Bertín Osbome tampoco se 

queda atrás. Quiere tener otros 
dos con su nueva pareja. Bertín 
ha anunciado su decisión de 
casarse en mayo con su actual 
compañera, la modelo nortea
mericana Arianne Brown. El 
cantante, que a los cuarenta años 
compagina la música con la 
presentación de un programa de 
televisión nos ha dicho que ha 
encontrado la estabilidad con la 
modelo, 17 años más joven que 
él, y que va a instalar su residen

cia en Miami, por motivos de 
trabajo.

Este será el segundo matri
monio de Bertín que, como todo 
el mundo sabe, tiene tres hijas 
con su anterior esposa, Sandra 
Domecq.

— Bertín, ¿por qué fracasó este 
matrimonio?

— “Porque fui un marido 
desastroso y me casé muy joven, 
pero ahora no tiene por qué ser 
igual.
- ¿Y qué piensan tus hijas de 

la nueva boda?
— “Están encantadas con la 

idea, pero es que además les he 
pedido permiso. Son muy ami
gas de Arianne y se llevan muy 
bien con ella, sobre todo, Ale
jandra, la mayor”.

Y quien ya se ha casado es 
Sergio Dalma, y lo ha hecho en 
la más estricta intim idad y por lo 
civil con Maribel Sanza, des
pués de casi un año de noviazgo. 
Llevaban ya un tiempo viviendo 
juntos y querían legalizar su si
tuación.

— Sergio, ¿cómo es Maribel?
- “Es muy parecida a mí. Los 

dos somos sencillos, caseros y 
muy familiares. Maribel reúne 
todo lo que yo busco y necesito, 
por eso me hace muy feliz y por 
eso hemos decidido compartir 
nuestras vidas.”

Sergio, tiene como meta tener 
hijos formar una familia. La 
armonía familiar es una de las 
cosas que ha vivido desde pe
queño y quiere seguir esos mis
mos pasos. Por eso le encantan 
los niños y le gustaría tener dos 
o tres hijos...

- “Sí, es la mayor aventura 
que uno puede tener. Lo que me 
haría una ilusión tremenda es 
estar cantando en un escenario y 
saber que m i hijo me está m iran- 
do. Es muy bonito. Mi familia 
ha sido vital en mi vida y en mi 
carrera, y he tenido la suerte de 
tener siempre su respaldo”

Romina y Al Baño, 
angustiados

Romina Power como Al Baño 
viven días de angustia y preocu
pación al no saber realmente cuál 
ha sido el motivo de la desapari
ción de su hija Ylena en Estados 
Unidos. Romina y Al Baño han 
denunciado a las autoridades 
policiales esta desaparición de 
su hija mayor, en la ciudad nor
teamericana de Nueva Orleans. 
Con la excusa de escribir un 
libro, Ylena se trasladó a los 
Estados Unidos hace ya unos 
meses. Todas las semanas se 
ponía en contacto por teléfono 
con sus padres hasta el pasado 
uno de enero.

¿Secuestrada y obligada a 
entregar su cuerpo por una dosis 
de droga en los suburbios de 
Nueva Orleans?, ¿fugada con 
un trom potista negro de sesenta 
años?, ¿asesinada y arrojada al 
río Missisippi? La policía fede
ral norteamericana, el FBI, tra
baja al menos sobre cinco pistas 
para hallar a Ylenia. La última 
vez que Rom ina y Al Baño escu
charon la voz de su hija, fue, 
como hemos dicho, el día de 
primero de año. La policía de 
Nueva Orleans y el FBI afirman 
que la llamada se produjo desde 
un hotel de prostitutas por hora, 
situado en el barrio francés de 
Nueva Orleans, uno de los su
burbios más peligrosos de la 
ciudad...

Pacha Can, el músico negro 
ambulante de sesenta años, ha 
admitido haber pasado varias 
noches con Ylenia, la ‘princesa 
italiana’, en un sórdido hotel por 
horas del barrio francés. La po
licía, por su parte no ha determ i
nado aún qué clase de oscura 
relación ligaba al músico ambu
lante con la hermosa Ylenia, 
aunque no se descarta un true
que forzoso de ‘crack’ -cocaína 
sintética- a cambio de sexo con 
uno o varios hombres.
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TERMOMETRO

CALENDARIO

PARA MAÑANA
Van 37 días faltan 328
Sol: De 8,20 a 18,38.
PARA EL LUNES
Van 38 días, faltan 327.
Sol: De 8,20 a 18,38.
Duración media del día, 10 h. y de 

la noche 14h.
El Sol sale a las 7h. 20m. y se pone 

alas17h. 37m.
La Luna sale a las 3h. 02m. y se 

ponealas12h.49m.

SANTORAL
Domingo: Pablo Miki, Saturnino 
Lunes: Sergio, Teodoro, Angulo.

FESTIVIDAD

Santa Agueda, Virgen y mártir; San 
Isidoro, mártir; San Avito y San Albino, 
obispos.

Santa Agueda, la primera de las 
cuatro principales vírgenes y mártires 
del occidente, tan celebradas en la Igle
sia Universal, nació en Sicilia hacia el 
año del señor de 230. Hay noble com
petencia entre las dos famosas ciuda
des de Catania y de Palermo, sobre la 
cualde las dos tuvo la gloria de haber 
sido cuna de nuestra santa; pero lo que 
está fuera de toda duda es, que tiempo 
de la persecución vivía Agueda en Pa
lermo, y que padeció martirio en-Cata
nia. Era su casa una de las más nobles 
de Sicilia; y como sus padres profesa
ban la religión cristiana, criaron a su hija 
en toda la piedad, desvelándose en 
darla una educación correspondíentea 
su nacimiento. Fue martirizada y en el 
momento de su muerte se produjo un 
terrible terremoto que sepultó a muchos 
de sus verdugos. Espiró el día 5 de 
febrero de 251.

Hoy es el día grande de la fiesta de 
Zamarramala, donde gobiernan las 
mujeres por todo el día.

EFEMERIDES

1582 — Salieron de Ispure los artí
fices enviados por el archiduque de 
Austria, Felipe II, para fundar el ingenio 
de moneda de Segovia.

1887.— Se instaló la estación cen
tral telefónica segoviana.

TRIBUTOS

Remisión de matrículas del Im
puesto de Actividades Económicas 
(IAE) que elabora la AgendiaTributaria 
y que se exponen al público del 1 al 15 
de abril, comenzando a continuación 
un pjazo de 15 días hábiles para pre
sentación de recursos.

Remisión del padrón del Impuesto 
de Bienes Inmuebles (IBI) que realiza 
el Centro de Gestión, siendo la fecha 
límite del 1 de marzo.

J. MOSACULA

Gasóleos
AVA, s .a O
SERVICIO 24 HORAS
Incluso domingos y festivos
Teléfonos: 44 22 86

42 74 99
42 04 47

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Hernández López, Sta. Teresa 
de Jesús, 24. Barrio del Carmen

MAÑANA: Alvarez Agudo, Muerte y 
Vida 2.

PROVINCIAS TEM MAX. 
Tarde de ayer

TEM. MIN. 
Madr. de hoy

PL./M

Avila................... .................. 6,0 -3,0 9,2
Burgos................. .................. 6,8 -3,2 3,0
León ................... .................. 6,4 -3,0 4,0
Falencia.............. .................. 5,9 -3,8 1,4
Salamanca.......... 7 2 -0 1 14 3
Segovia.............. .................. 9'2 -2 4 10 8
Soria ................... .................. 4^2 -2 2 80
Valladolid.......... .................. 7'7 -1,2 5,0
Zamora ............... .................. 8,4 0,0 12,2

Lluvia Muy nuboso Algo nuboso Granizo Chubasccs Despegado Tormenta vientos 
moderados

TEMPERATURAS EN MODERADO DESCENSO

Hoy, intervalos nubosos en la meseta con precipitaciones 
débiles y dispersas, de nieve por encima de los 400 metros; 
muy nuboso o cubierto en los sistemas montañosos con 
precipitaciones moderadas de nieve; temperaturas en mode
rado descenso, con máximas previstas entre 1 y 6 grados; 
vientos del noroeste flojos a moderados.

Para mañana, nuboso con intervalos muy nubosos con 
precipitaciones de nieve por encima de los 400 m., dispersas 
y localmente moderadas en la meseta, más frecuentes en las 
montañas, aumentando la cota a lo largo del día a los 1.000 
m.; temperaturas en ligero ascenso, con mínimas previstas 
entre -3 y 0 grados; vientos del suroeste flojos con algún 
intervalo moderado.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

LA CASA DEL SIGLO XV

— Pintura. Pilar Coomonte. 
Hasta el 8 de febrero.

TORREON DE LOZOYA

— Pintura, guaches, dibujos y 
acuarelas. Ramiro Tapia. Hasta 
el 17 de febrero. Inauguración 
hoy a las 20,00 horas

— Pintura. Eugenio Concep
ción López. Hasta el 27 de febre
ro. Inauguración hoy a las 20,00 
horas.

SAN ILDEFONSO

FABRICA DE CRISTALES 
(Fundación Centro 
Nacional del Vidrio)

— Exposiciones permanentes: 
“Cristal de La Granja”, siglo XVIII. 
“Vidrio Europeo", siglo XVI-XIX. 
“Tecnología del vidrio”. Horario de 
visitas: de 11,00 a 19,00 horas inin
terrumpidamente. Lunes y martes, 
las salas cerradas.

SANTA MARIA DE NIEVA

CENTRO FAMILIAR 
CAJA SEGOVIA

— “Máscaras Mexicanas". 
Asociación cultural hispano- 
mexicana“Castilnovo”. Hasta el 
11 de febrero.

■ AVISOS

ACTIVIDADES 
CULTURALES

El Boletín Oficial de Castilla 
y León publicó con fecha de fe
brero las convocatorias de sub
venciones para diversas activi
dades culturales, tales como 
compañías de teatro y danza, ac
tividades sobre el Camino de 
Santiago, gestión de archivos y

bibliotecas municipales, equipa
miento de museos y gestión de 
teatros públicos.

El total de las ayudas alcanza 
los 234,5 millones de pesetas.

AYUDAS DE LA JUNTA

El fomento del cooperativis
mo agrario es el objeto de las 
ayudas que, con un presupuesto 
total de 191 millones de pesetas, 
ha convocado la Administración 
regional, y que se distribuye en 
distintas finalidades concretas 
como la incorporación de agri
cultores a las cooperativas, la 
constratación de personal técni
co en entidades cooperativas, la 
dotación de medios informáti
cos, la realización de auditorías, 
la elaboración de estudios y di
vulgación del cooperativismo, la 
realización de jomadas y con
gresos, y la constitución de nue
vas cooperativas.

El Boletín Oficial de Castilla 
y León ha publicado también en 
la misma fecha, 28 de enero, las 
convocatorias de ayudas a enti
dades locales para la celebración 
de ferias y exposiciones agrope
cuarias.

Por otra parte el Boletín Ofi
cial de Castilla y León publica,

RECOMENDAMOS
■ DUO DE SALZBURGO 

EN LA FILARMONICA

El próximo lunes se celebra
rá un nuevo concierto de la Fi
larmónica de Segovia. Estará a 
cargo del renombrado “Dúo de 
Salzburgo”, creado hace 16 
años y que integran Yvonne 
Timoianu y Alexander Preda, 
violoncello y piano. Rumanos 
de nacimiento, por sus realiza
ciones recibieron en 1988 la 
nacionalidad austríaca.

El concierto será a las 
20,00 horas en el teatro Juan 
Bravo y estará dedicado ínte
gramente a sonatas para vio
loncello y piano de Johannes 
Brahms.

con fecha 26 de enero, la convo
catoria de ayudas por un importe 
total de 200 millones de pesetas 
a los consejos reguladores de las 
denominaciones de calidad y a 
las asociaciones sectoriales de 
industrias agroalimentarias para 
promoción comercial de sus pro
ductos.

Estas ayudas, que han de de
dicarse a la creación de imagen 
externa, a campañas de promo
ción, a la edición de catálogos o 
a la puesta en marcha de conse
jos reguladores, pueden alcanzar 
un 80% de las inversiones de los 
consejos reguladores, hasta un 
máximo de 15 millones de pese
tas anuales.

TORRECABALLEROS

El Ayuntamiento de la locali
dad comunica que el día 24 de 
febrero, a las 19,00 horas, en el 
salón de actos del Consistorio 
habrá una reunión con el el dele
gado provincial de Agricultura 
par analizar el tema de la con
centración parcelaria.

■ CURSOS

AGRICULTURA

Cursillos agrarios Caja Sego
via. Del 7 al 11 de febrero, de 
20,00 a 22,00 horas, en Cuéllar 
sobre cultivos de regadío y co
mercialización de los productos 
agrícolas.

En la mismas fechas pero en 
Sacramenia, la agricultura de 
hoy frente a la reforma de la 
PAC y el GATT y ayudas y sub
venciones. Información en en las 
oficinas de Caja Segovia.

■ TEATRO

JUAN BRAVO

“La doble inconstancia” de 
Marivaux. Red de Teatros Públi
cos de Castilla y León. Red Es
pañola de Teatros y Auditorios. 
Hoy a las 19,00 horas, sábado a 
las 21.00 horas y domingo a las 
19,00 horas.

BonoXLoto
Viernes, 4

1 10 13 32

37 Com. 24
Rein. 0 39

Miércoles, 2

2 4 7 39 45 46 Com. 34
Rein. 7

Martes, 1

7 19 25 29 41 47 Com. 22 
Rein. 8

Lunes, 31

12 15 24 25 29 46?

Jueves, 3

1 | 3 |l7 20 39 40

Sábado, 29

5 10 11 42 45 46

Com. 31
Rein. 6

Com. 26
Rein. 8

ÁONCE
Viernes, 4

68.363
004

Jueves, 3
07.060

Miércoles, 2
16.925

Martes, I
11.986

Lunes, 31
72.502
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Anuncios en Í|||
EL ADELANTAnfl ) San Agustín, 3 

* Teléfono 437961 *
TARIFA OFICIAL 

INSERCIONES * 0
OFERTAS EMPLEO 
COMERCIALES

Representa 
en Madrid )

DE9A 14 HORAS 0 INMOBILIARIAS ACCION IP

ALQUILERES ▼

ALQUILO piso céntrico, 4 dormi
torios, sin amueblar. Teléfono 
433661.

ALQUILO piso amueblado, cén
trico, excelente calefacción. Telé
fonos 435739 - 441748.

NAVE en Segovia, calle Cuéllar, 
n® 8. Teléfono 432378.

ALQUILO piso, zona Salvador. 3 
habitaciones. Económico. Telé
fono 424245.

ALQUILO apartamento amuebla
do, nuevo. Residencial San Cris
tóbal. 45.000 pesetas. 425127.

ALQUILO piso amueblado. Telé
fono 423232.

NECESITO piso en alquiler, eco
nómico, preferente Urbanización 
Mirasierra. Teléfono 429783.

PARTICULAR alquila oficina, 
zona Plaza Mayor. 100 m2. Nivel 
calle. Teléfonos (91-5777780)- 
(91-8508602).

SE ALQUILA piso pequeño, 
amueblado, céntrico. Teléfono 
428325 (llamar 2 a 5).

ALQUILO piso 3 dormitorios, 
cocina, amueblado, resto opcio
nal. Carretera Villacastín, 22,6® D. 
Teléfono 421484.

LA VENTA DE SU VIVIENDA 
¿VENDE VD, MERECE SER TRATADA 

Q11 P A Q A O POR LOS MEJORES V U U AOA ( PROFESIONALES

HABITAT le ayuda a fijar el precio, realiza la publi
cidad, informa a las personas interesadas y les acompa
ña a visitar el piso, le informa y transmite las ofertas que 

se produzcan, le asesora sobre los gastos e impuestos, 
gestiona la financiación y le prepara los contratos y 

escrituras.

• También nos ocupamos de su OFICINA, 
LOCAL, CHALET, NAVE, FINCA, SOLAR, etc.

• Le ofrecemos EFICACIA y SEGURIDAD

• LLAMENOS SIN COMPROMISO, ESTAMOS PARA SERVIRLE

C/ Dr. Gástelo, n.® 2 —junto Enlosado Catedral—
Teléfonos 43 30 10 - 43 30 01. FAX: 43 66 68

HABITAT AGENCIA INMOBILIARIA

AVISO.— Semana 5-2
Se pone en conocim iento del público 
que de conformidad con las Normas 
25.* y siguientes de las reguladoras 
de Lotería Primitiva y 30.* y siguien
tes de las Apuestas Deportivas, se 
ha procedido sin perjuicio de lo dis
puesto en la Norma 27.* de Lotería 
Primitiva y 32.* de Apuestas Depor
tivas, a la anulación de las Apuestas 
formuladas en los boletos cuyas va
lidaciones correspondan a tos nú
meros siguientes:

N.® Validadora N.® Secuencial
70.175 00.475

Los concursantes que tuvieran en su 
poder Cuerpos B (resguardo) con ios 
números anteriormente reseñados, 
pueden solicitar del establecimiento 
correspondiente o de la Delegación el 
reembolso de la cantidad abonada.

En Segovia, a 4 de febrero de 1994 
EL DELEGADO

GANADOS ▼

VENDO 220 ovejas, entrefinas y 
churras. Teléfono 570139.

VENDO tres novillas primerizas. 
Teléfono 504004.

SEMENTALES charoleses. El 
Espinar. Teléfono 181271.

VENDO 300 ovejas churras en 
Fuentesoto. Teléfono 527256.

TRABAJO ▼
MULTINACIONAL aseguradora 
en plena expansión en Segovia y 
provincia necesita contratar a los 
mejores comerciales para desa
rrollar una nueva estrategia de 
ventas. Enviar C.V. a D. Carlos 
Güemes Bermejo. C/ Pirineos, 29, 
bajo B. 28040 Madrid o llamar al 
teléfono 91/5713001 para concer
tar entrevista personal en Sego
via.

250.000 MENSUALES. Trabajo 
casero manual. Ratos libres. 
Infórmese gratis. Apartado 839 
Córdoba.

RENTABILIZAtu tiempo libre con 
un negocio propio. Teléfono 921
433651 o asistir. Hotel Chamartín 
(Madrid), lunes 7 de febrero, 7,45 
tarde. Preguntar por Félix Her
nando.

SE NECESITA ayudante de cama
rero-a, para restaurante. La Crio
lla. Teléfono 428021.

SANTA TEI2ESA
Materiales de construcción
LA LASTRILLA Telf. 43 77 00

RESTAURANTE 
“El Arroyo”
— TRESCASAS —

NUEVA DIRECCION
Especialidad en 

i: cordero asado y || 
íi chuletas a la brasa B

AYUDANTE de mostrador. Fines 
semana. San Remo.

¿QUIERES tener una buena opor
tunidad de negocio? Teléfono 
433651. Sr. Hernando.

NECESITO conductores para 
camiones y trailers, con expe
riencia. Teléfono 490093.

TRASPASOS ▼

MINITRASPASO peluquería mix
ta con gabinete de belleza, mon
taje de lujo, en pleno rendimiento. 
Interesados llamar horas comida. 
Teléfono 422663.

SE TRASPASA o vende bar, total
mente montado. Zona El Carmen. 
Teléfono 429781.

INMOBILIARIAS ▼

43.59.50 ® 43.54.61

■k MIGUCL TOM/IR

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES.- 1: Ca
pital de Islandia. 2: Emiten un 
voto. Ondules. 3: Adverbio de 
lugar. Nombre de mujer. 4: 
Símbolo químico. Combinación 
del oxígeno con un metal o 
metaloide. Preposición insepa
rable. 5: Planta gramínea. Al 
revés, letra del alfabeto griego 
(Pl). 6: Pronombre personal. 
Preposición. 7: Existan. Peñas

MEUIITIM DE SE60VIÍ
DECIA HACE50 AÑOS

BUENOS AUGURIOS SOBRE LA LLEGADA 
DEL NITRATO

Nota de la Unión Territorial de Cooperativas del Campo.— 
Como resultado de las repetidas gestiones realizadas en Ma
drid por esta Unión Territorial, y últimamente la llevada a 
cabo con la presidencia de la Cámara Agrícola, hoy nos 
comunica la Unión Nacional la grata noticia de que. salvo 
caso de fuerza mayor, en la segunda quincena del corriente 
mes llegará el cupo de nitrato adjudicado a esta provincia.

Con el mayor interés se ha gestionado el aumento del cupo, 
esperando la resolución del organismo competente.

Teniendo en cuenta la forma de distribución que se nos 
ordene, se procurará recabar la mayor actividad eñ cuanto 
depende de los organismos provinciales que intervienen en el 
reparto, para que llegue a los cultivadores de trigo lo antes 
posible.

Í$ÚD(3@S NOVO 
agencia de la propiedad inmobiliaria

A.P.I. n" 12.948
Severo Ochoa, 6 bajo Tlf. 44 17 29

VENTAS ▼

VENDO piso en construcción, 
barrio San Millán, entrega junio 
1994. Teléfono 430512 (llamar 
mañanas de 9 a 2,30).

| Jesús del Ser y Cía, S.a "]
MADERAS PARA CARPINTERIA 

Y EBANISTERIA

Rodapiés * Frisos * Tarimas 
en pino Melix viejo, Teka roble 
americano y pino Melix nuevo
POLIGONO INDUSTRIAL

C! Guadarrama, 120
Telf. 42 90 40 -SEGOVIA

SE VENDE enseres de vivienda, 
muebles, electrodomésticos, te
levisores, etc., por traslado. Telé
fono 443264.

VENDOhierba empacada. Teléfo
no 421052.

co. 8: Al revés, del verbo ir. 
Pueblo de Sevilla. Terminación 
de infinitivo. 9: Entregas. Ad
verbio de modo. 10: Arbol de las 
leguminosas, especie de acacia. 
Natural de cierta isla del Mar 
Egeo. 11: Chillarlas.

VERTICALES.- 1: Pueblo de 
Vizcaya. 2: Riega. Al revés, 
severo. 3: Letra del alfabeto 
griego. Religiosa. 4: Adverbio 
de tiempo. Estado alotrópico del 
oxígeno. Nota musical. 5: Re
formador religioso escocés. Al 
revés, maroma o sirga (Pl). 6: 
Del verbo ir. Adjetivo posesivo. 
7: Labrad. Raza perteneciente al 
tronco negroide, que habita en 
el Africa Nororiental. 8: Con
templé. Cueva que sirve de cubil 
al oso. Letras de “bula”. 9: 
Terminación de diminutivo. 
Terminación verbal. 10: Anti
gua colonia inglesa de Africa, 
que alcanzó su independencia

VENDO o alquilo precioso ático 
en La Granja. 50 mz. 1 dormitorio. 
Amueblado. Chimenea. Calefac
ción central. Precio venta 
6.000.000. Precio alquiler 40.000. 
Teléfono 440312.

MANTILLO para evitar los hielos 
del césped de su jardín. Por m1 o 
por sacos, sueltos. Teléfonos 
420826-434839 (Tabanera).

SE VENDE leña roble. 11 pesetas 
kilo. Teléfono 431513.

PISO frente estación ferrocarril. 
Teléfono 983/225286.

IMPAGADOS ▼

EL COBRADOR, S.L ¿Le deben 
dinero? ¡Llámenos! Gabinete 
Nacional de Gestión de Deudas. 
Teléfonos 983/263744-336370.

VARIOS ▼

DETECTIVES LIBRA. 25 años de 
experiencia. ¿Duda, sospecha?. 
Llámenos. Vigilancias todas, 
búsquedas, prematrimoniales, 
protecciones personales, etc. 
España, extranjero. Absoluta 
reserva. 91/5939600.

en 1963. Dejes de hacer lo que 
venías haciendo. 11: Templo o 
ermita.

SOLUCION
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TELEFONOS
DE INTERES
Juzgado de Guardia.............. 43 06 83
Protección Civil ............ (....... 066
Cuerpo Nac. de Policía .........42 51 61
Guardia Civil ......................... 42 63 63
Policía Municipal ....................43 12 12
Patrulla Policía..... ."................. 091
Urg. Seguridad Social .......... 41 92 98
Hospital Misericordia............ 43 08 12
Cruz Roja (Urgencias) ...........43 0311
Bomberos .............................. 42 22 22
Guardia Civil de Tráfico....... 42 11 00
Telegramas por teléfono....... 22 20 00
Gobierno Civil ....................... 43 51 61
Ayuntamiento......................... 43 3611
Diputación Provincial............ 43 64 11

Hospital General 
Citaciones.............................  41 92 74
Hospital Policlínico 
Citaciones.............................. 41 92 90

Ambulatorio
“Ntra. Sra. de la Fuencisla"
Cita previa.............................  41 93 33
Renfe .................................... 42 07 74

42 63 38
Estación Autobuses..............  42 77 25
Alcohólicos rehabilitados .....  43 32 69

Taxis:
Radio Taxi.............................  44 50 00
Azoguejo.................................ASeeP"
Plaza Mayor...........................  43 66 80
Servicio Nocturno (P.M.) ......431212

M.C.D. 2022
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tve1
15.0 0.- TELEDIARIO1
15,27. - EL TIEMPO
15,30. - CINE DE AVENTURAS

“Infierno bajo las aguas"
17,30. - CINE “Inquietud en Los Angeles"
19,10. - EL GRAN CIRCO DE TVE
20,25. - COLORIN COLORADO
20,30. - BUGS BUNNY
21.00.-TELEDIARIO2
21,27. - EL TIEMPO
21,30. -INFORME SEMANAL
22,20. - PERDONAME
23,15. - ¡AY, VIDA MIA!
00,30.- CINE DE MEDIANOCHE (I)

“Pasión mortal"
02,05.- NOTICIAS
02,10.- CINE DE MEDIANOCHE (II) 

“Sharma y más allá"
03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE.

Mañana ___________________
07,30.-CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA Y PRESENTACION 
08.00.- PINNIC
11,00.-EL DIA DEL SEÑOR
12,00.- PUEBLO DE DIOS
12,30. - TENDIDO CERO
13,00.-AL HILO DE LA VIDA
13,55. - COLORIN COLORADO
14.0 0.- ELOSORUPERT
14,30. - DINOSAURIOS
15,00.- TELEDIARIO-1
15,27. - EL TIEMPO
15,30. - CINE DE ORO (I) 

“El valle de la violencia"
17,25. -CINE DE ORO (II)

‘Tiempo de amar, tiempo de morir"
19,45.-VALOR Y CORAJE
21,00-TELEDIARIO -2
21,27. -EL TIEMPO
21,30. - LA PELICULA DE LA SEMANA 

“Para siempre"
23,50. - ESTUDIO ESTADIO
01,05.- NOTICIAS
00,40.- CINE DE MEDIANOCHE

“Hacerlo"
02,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

tve2
15,30. - DIAS DE CINE
16,00.- ASI SE HIZO
16,30.- DOCUMENTAL
17,30.- JUZGADO DE GUARDIA 
18,00.-CUERPOS DEL DELITO 
19,00.-CERCA DE TI
20,00.- LOS PROBLEMAS CRECEN
20,30.- EURONEWS (ECOLOGIA) 
21,00.- LINGO
21,30. - ASI ES HOLLYWOOD
22,20.- CINE “Mariona Rebull"
00,15.-DOCUMENTOS TV
01,45.- CINE CLUB: GRANDES INTERPRE

TES (I): STERLING HAYDEN 
“Viaje hacia la luz"

03,15.- CINE CLUB: GRANDES INTERPRE
TES (II): MARY PICKFORD 
“La pequeña vendedora"

04,40.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ___________________
07,30.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA Y PRESENTACION 
08,00.- CONCIERTOS

CON LEONARD BERNSTEIN 
09,00.- TIEMPO DE CREER
09,15.- THAT'S ENGLISH (R.)
10,00.- PLANETA ROCK
10,30.- LOS PRIMEROS
11,30.-LOCOS POR EL BASKET 
12,00.- EL MEJOR DEPORTE. Incluye:

- Baloncesto: Liga ACB.C. Balonces
to OAR-Banca NatWest
- NBA: Acción
■ Esquí. Copa del Mundo Femenina: 
Slalom (1a manga)
- Balonmano: Liga C.B. Alzira-G.D.
Teka

18,00.- PARA NOSOTROS
20,30.- EURONEWS (Fin de semana) 
21,00.- LINGO
21,30.-MUSICAL
22,00.- MUJERES DE AMERICA LATINA ' 
23,00.- LEER, VER... ME ALQUILO PARA

SOÑAR
24,00.- TIEMPO DE CONFLICTOS
01,00.- CINE CLUB: GENTES DE EUROPA

“El olor de las fieras" 
02,30.- DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión
15,00.-NOTICIAS
15,30. -CINE FIN DE SEMANA 

“La tropa de Beverly-Hills"
17,30.- MINI-SERIE
19,15. - CINE “Juego de tres"
21,00.-NOTICIAS
21,30.- FARMACIA DE GUARDIA
22,00.-EL GRAN JUEGO

DE LA OCA
01,00.-CINE DE MADRUGADA

“El baile de los vampiros"
02,30.-TV SHOP
04.00.- CINE DE MADRUGADA

“Escuadra antigansters"

Mañana ___________________
07,00.- RODILLO DE PROGRAMACION
07,15.-MI BELLA GENIO
08,00.- TRAS 3 TRIS FIN DE SEMANA
11,30. - EL GRAN JUEGO DE LA OCA
14,00.- UN MUNDO DIFERENTE
14,30. - COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,30. - SUPERCINE DEL DOMINGO 

“Club Paraíso"
17,30.-MINI-SERIE
19,30.-CINE 

“Caza fatal"
21,30. - LO QUE NECESITAS ES AMOR 
23,30.-CINE

“Esperando a Mrs. Bridge"
01.30.-CINE

“El regreso de Hilda Grane”
03,30.-TV SHOP
05,00.-CIERRE DE EMISION

15,00.- LAS NOTICIAS
DEL FIN DE SEMANA

15,30.-CINE FIESTA:
“Colegio de campeones"

17,25.-GRAN PANTALLA TV:
“El maxipolicia II"

19,30.- LAS NOTICIAS
19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,05.- MISTERIOS SIN RESOLVER
21,30.-VIVAN LOS NOVIOS
22,15.-SUPERCINE.

DOBLE SESION
“Cocodrilo Dundee"
"Angel"

02,00.- PRESSING BOXEO
03,30.- CINE:

“Lobo salvaje”
05,00.- CINE:

“Los extremeños se tocan"

Mañana ___________________
06,30.- AVANCE

DE PROGRAMACION
Y ESPACIOS
PROMOCIONALES

06,35.- SOÑAR CON
LOS OJOS ABIERTOS (Serie)

07,00.- TELEBUTEN
10,00.-LA CASA DE LA GUASA
12,15.- MATINAL DE CINE

“Destino, la Tierra" .
14,00.- LA RULETA DE LOS JOVENES
14,30.-TARZAN (Serie)
15,00.-LAS NOTICIAS

. DEL FIN DE SEMANA
15,30.- CINE FIESTA

“El halcón y la presa”
17,40.-GRAN PANTALLA TV

“El maxipolicia II”
19,30.- TODO POR LA PASTA
20,00.- VIVAN LOS NOVIOS
20,45.- TRUHANES (Serie)
21,30.- SENSACION DE VIVIR (Serie)
22,30.- MELROSE PLACE (Serie)
23,30.- CINE

“El nombre de la rosa"
01,50.-PRESSING FUTBOL:

LIGA ITALIANA
“Inter-Lazio"

03,50.- CINE
“El regreso de don Camilo"

ADVERTENCIA

EL ADELANTADO no se res
ponsabiliza de los continuos cam
bios de programación que, a últi
ma hora, introducen las diferentes 
cadenas de televisión.

15,00.- SUPERBOWL
16,00.- CINE: “La sombra del lobo"
17,50.- RUGBY.

TORNEO CINCO NACIONES: 
Escocia-lnglaterra

19,35. - DIBUJOS ANIMADOS: “Cadillacs y 
dinosaurios"

20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- 24 HORAS
21,00.- LO + PLUS
21,30.- INFORMACION

METEOROLOGICA
21,32. - REDACCION. NOTICIAS
21,57. - PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL +: “Más alia de la 

inocencia"
23,31. - CINE: “Alto o mi madre dispara"
00,55.- SESION ESPECIAL V.O.:

“Fiebre salvaje"
03,02.- CINE: “Un ángel en mi mesa”
05,33.- CINE: “Amor a una extraña"
07,06.- DOCUMENTAL: “Octubre rojo-

Mañana ___________________
08,15.- DEL40AL1 (Multidifusión)
09,10.- DIBUJOS ANIMADOS:

“Cuentos de Alf
09,35.- DIBUJOS ANIMADOS:

“Víctor y Hugo"
10,00.- CINE: “Mi chica"
11,39. - CINE: “En busca del ReySol"
13,00.-EL GRAN MUSICAL
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.-TELESERIE: “Barra libre"
15.00.- DOCUMENTAL

NATURALEZA
(Multidifusión)

15,53.-CINE:
“El último mohicano"

17,40. -HUMOR: “Mr. Bean”
18,10. - PREVIO FUTBOL
19,00.- FUTBOL LIGA ESPAÑOLA
21,28. - INFORMACION

METEOROLOGICA
21,30. - REDACCION. NOTICIAS
21,57. - PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL+:

"Supernova"
23,19. - EL TERCER TIEMPO
23,39. - BOXEO
00,39.- CINE:

“Aquí te pillo, aquí te mato"
02,11.- CINE:

“The long day closes"
(El largo día acaba).

03,35.-CIERRE

TELEMADRID

15,00.- DIRTY DANCING
15,30.- SUPERCINE

“Cosecha salvaje"
17,05.- CINE:

“El planeta de los buitres"
19,00.-LA LIGA: FUTBOL PREVIO
19,30.- TELENOTICIAS
20,00.- LA LIGA: PREVIO
20,30.- FUTBOL

Real Madrid-Deportivo de La Coruña
22,30. - DE SIETE EN SIETE
00,00.- CINE, UNA DE SUSPENSE

“A través de la medianoche"
02,30.- CINE DE MADRUGADA

“Bajos fondos"
03,05.- LA HORA DE

ALFRED HITCHCOK
04,10.- INFORMACION CULTURAL

Mañana ___________________

08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
09,00.- CINE MATINAL
11,00.- LA BANDA DE PELICULA
13,00.-101 ESCAÑOS

13,30.- SENTIDOS PARA LA SUPERVI
VENCIA

14,30.- TELENOTICIAS
14,55.-EL TIEMPO
15,00.- LOCO POR TI
15,30. - CINE: UNA DE AVENTURAS
17,30. - LA BRIGADA DEL SOMBRERO
18,30. -PASACALLE '

19,30.- ELFRIQUI
23,30. - LUNA DE MIEL
01,30.-CINE DE NOCHE
03,00.- INFORMACION CULTURAL DE LA

COMUNIDAD DE MADRID

PEQUEÑA PANTALLA

BELICA

INFIERNO BAJO LAS 
AGUAS *★ (TVE-1. 
15,30).— El teniente Kenn 
Braden. debe interrumpir su 
recién iniciado idilio con la 
bella Sally Johnson, chica a 
la que acaba de conocer en 
San Diego, para embarcarse 
en Pearl Harbor. Allí se ente
ra de que su encuentro con

DRAMA

MAS ALLA DE LA 
INOCENCIA ★ (CA- 
NAL+. 22,00).— Durante 
años, la vida apenas ha cam
biado para el inocente 
Robby, un muchacho retra
sado a quien sus padres no 
quieren ayudar. Todo el 
mundo se aprovecha de él,

SUSPENSE

PASION MORTAL ★ 
(TVE-1.00,30).— Emily y 
Tood forman un joven matri
monio que tiene problemas, 
debido a la larga depresión 
que sufre él . Ella trabaja de 
camarera en un bar y mantie
ne relaciones amorosas con

DRAMA

LA PEQUEÑA VEN
DEDORA ★★ (LA 2. 
03.15).— La joven y guapa 
Maggie Johnson trabaja en el 
almacén de un gran centro 
comercial. Un día le presen
tan a Joe Grant. su nuevo 
compañero. Este es un hom
bre muy atractivo y encanta
dor, y Maggie no tarda en

★ ★★★ Excepcional. ***Muy buena. ★★Buena. * Pasable.

SEGOVIA

08,00.- SERVICIO SEGOTEX 
18,00.- DIBUJOS ANIMADOS 
18,30.- BITMANIA
19,00.- PELICULA

“Tres en la carretera"
20,30.- SEGOVIA EN

PRIMER PLANO
21,00.-VIDEO COSMO 
21,30.- RADIO INFIERNO

< 11:2LERA
MULTICINES MIRO

SALA 1 SALA 2
A /as 5,00 y 7,30:

“Demolition man”
A /as 10,30.

“Café irlandés”

A las 5,00, 7,30 y 10,30:

“SEÑORA 

DOUBTFIRE”
SONIDO DOLBY STEREO

SALA 3 SALA ZULOAGA
Alas 5,00, 7,45y 10,45:

“Pequeño 
buda”

SONIDO DOLBY STEREO

A las 5,00, 7,45 y 10,45:

“La casa 
de los espíritus”

Sally no fue de carácter ca
sual, ya que ella debía dar 
cuenta de si el teniente esta
ba en condiciones de llevar 
a cabo una misión arriesga
da y peligrosa. El submari
no Barracuda recibe la or
den de llevar al teniente 
Braden a una isfa del Pací
fico.

incluidos sus familiares y los 
chicos de su edad. Pero la 
vida de Robby cambia radi
calmente una noche, cuando 
le abandonan sus amigos en 
una carretera y es recogido 
por una joven mujer. Esta de
cide hacerse cargo del mu
chacho y darle su amistad.

otro hombre. Emily y su 
amante planean deshacerse 
de Todd para apropiarse de 
todo lo que posee, especial
mente su preciosa casa. Pero 
todo da un espectacular cam
bio cuando se presenta su 
hermano Todd. 

enamorarse locamente de él, 
al igual que las demás com
pañeras de trabajo. Pero lo 
que ninguna de ellas sabe es 
que Joe es el hijo de los due
ños del negocio, y está com
prometido en secreto con una 
rica heredera. Maggie em
pieza a coquetear con él y 
acaba seduciéndolo.

22,00.- PELICULA
“Lo mío y yo"

23,30.- SERVICIO SEGOTEX

Mañana ___________________

08,00.- SERVICIO SEGOTEX
18,00.- DIBUJOS ANIMADOS
18,30.- ANIMALES DE COMPAÑIA
19,00.-PELICULA

“Fantasmanía"
20,30.- NUESTRA SEMANA
21,00.- PELICULA

“Tiempo de silencio"
22,30.- PELICULA

“Luna de lobos"
00,00.- SERVICIO SEGOTEX

M.C.D. 2022
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INTERVENCIONISTA

Jorge Fernández, de 
12 años, quien padecía 
una insuficiencia hepáti
ca, ha sido el primer 
niño sometido en el mun
do a la técnica de radio
logía intervencionista, 
según Rosario Jaquotot, 
directora del Hospital 
Clínico de Zaragoza, 
donde se realizó la inter
vención. El niño padecía 
un alteración de la inmu- 

Ínidad desde que nació y 
a raíz de la medicación 
contra esta dolencia ad
quirió una Hepatitis C 
que fue minando su sa
lud, hasta convertirse en 
una insuficiencia hepáti
ca total que no le hubiera 
permitido esperar un 
trasplante de hígado, se
gún explicó su pedriatra, 
Africa Jiménez. Esta 
técnica, que se aplica en 
España desde 1992 y sólo 
en adultos, consiste en 
introducir a través de 
una pequeña incisión en 
el cuello un catéter que 
discurre por la yugular y 
la aurícula derecha del 
corazón hasta llegar a 
las venas del hígado, 
donde se realiza un 
“puente” entre la vena 
suprahepática y la porta 
con el fin de restablecer 
la circulación sanguínea. 
Tras la operación Jorge 
sólo necesitó dos días 
para recibir el alta. El 
niño ha recuperado par
te de su salud y puede 
llevar una vida normal, 
mientras espera un obli
gado trasplante de híga
do, aunque podrá vivir 
en buenas condiciones 
por lo menos dos años 
más.

■ MISCELANEA—.....  ...

Clausurada la VI Conferencia deja^ruz Roja y la Media Luna Roja

Doña Sofía: “Nada justifica el dolor y 
la muerte en los conflictos armados”
La Reina Doña Sofía dijo 

ayer que, “ante la persistencia 
de conflictos armados en algu
nos países y su secuela de miles 
de vidas humanas perdidas y 
hogares destruidos, es necesa
rio recordar que nada justifica 
el dolor y la muerte”.

Palma de Mallorca (Efe).— 
Doña Sofía presidió en la capital 
balear el acto de clausura de la 
VI Conferencia del Mediterrá
neo de la Cruz Roja y Media 
Luna Roja, tras la presentación 
de las conclusiones aprobadas 
por unanimidad por las delega
ciones de más de veinte países 
que han participado en esta reu
nión. En el discurso que pronun
ció, la Reina señaló que el respe
to a los principios básicos de la 
convivencia y la dignidad huma
na exigen redoblar los esfuerzos 
para poner fin a estos conflictos, 
mediante la búsqueda de solu
ciones pacíficas y negociadas.

Tras resaltar que “el acuerdo 
alcanzado en esta conferencia 
para la creación de un fondo es
pecial de ayuda a Bosnia es un 
claro ejemplo a seguir", indicó 
que los temas sanitarios y me
dioambientales, así como la 
atención a los grupos de pobla
ción más vulnerables, configu
ran un motivo de especial preo
cupación y atención. Dentro de 
este contexto, apuntó, aparece 
como un objetivo prioritario “la 
disminución de las tasas de mor
talidad infantil".

La Reina Doña Sofía se refirió 
también a los “muchos y graves 
problemas medioambientales 
que afectan al Mediterráneo” y,

TELEFOTO EFE
La Reina Doña Sofía, durante su discurso ayer en Palma de Mallorca.

en ese sentido, mencionó que la 
creciente presión demográfica, 
la contaminación, los procesos 
de desertización y deforestación, 
además de los residuos y verti
dos industriales de las ciudades, 
son cuestiones comunes a todos 
los países.

Entre las conclusiones adop
tadas por la conferencia, figuran 
la constatación de la continua 
violación del Derecho Interna
cional Humanitario, especial
mente en Bosnia-Herzegovina, y 
sus consecuencias sobre la po

blación civil, y el apoyo para que 
la población palestina pueda 
afrontar “los difíciles desafíos en 
estos momentos históricos”, 
ante “la esperanza de la paz que 
se vislumbra”.

Los delegados de la reunión, 
que definen al Mediterráneo 
como una zona de “alta conflic- 
tividad, tanto bélica como so
cial”, rechazan la utilización del 
hambre como arma, el empleo de 
los niños como soldados y la 
destrucción injustificada de los 
patrimonios históricos.

BURBUJAS

• Una mujer negra ha 
sido víctima del racismo 
por tener una niña blanca 
de ojos azules, ya que mu
chas personas dudan de 
que sea su hija, señala el 
diario londinense “Daily 
Express”. Donna, de 34 
años, está casada con 
Frank Flanigan, que es 
blanco, y la pequeña 
Amie, de siete meses, ha 
heredado las característi
cas físicas de su padre. Sin 
embargo, algunas perso
nas han llegado a pensar 
que Donna ha secuestrado 
a la niña, dice el rotativo. 
La información relata que 
un trabajador social exigió 
a Donna, antes de darle le
che en polvo, el certificado 
de nacimiento de Amie 
para comprobar que era su 
hija. “Me deprime que la 
gente no acepte que Amie 
es una bebé herniosa en 
vez de fijarse sólo en su 
color”, se lamentó su ma
dre. Los otros tres hijos 
del matrimonio Flanigan 
—Claire, de 13 años, Ai- 
den, de 11, y Michelle, de 
ocho—, que viven en 
Ipswich (oeste de Inglate
rra), tienen el pelo negro y 
los ojos marrones.

• El Club de Jubilados 
Españoles de Londres 
inauguró ayer su nueva 
sede en esta capital, en una 
ceremonia a la que asistie
ron el embajador español 
ante el Reino Unido, Al
berto Aza, y el director 
general de Migraciones 
del Ministerio de Asun
tos Sociales, Raimundo 
Aragón. El club cuenta 
ahora con 257 socios, nú
mero que aumentará en 
esta etapa ya que el nuevo 
local permitirá abrir la 
admisión de socios, que 
se encontraba cerrada por 
falta de espacio físico.

■ VISTO Y NO VISTO------- ■ MADRIGAL-----------------

APRENDER A SER POLITICO.— Varios niños celebraron 
ayer un teórico pleno. De esta manera se fueron introduciendo en la 
cosa pública para asegurar la continuidad y repetición del actual 
sistema administrativo. Ojalá perciban desde su inocencia los fallos 
y puedan presentar sus enmiendas para el futuro.— (Foto: Peñalo.sa).
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SANTA AGUEDA

Madrona no ha perdido sus 
propias costumbres, a pesar 

de ser barrio incorporado
_________ FERNANDO AYUSO CAÑAS

La fiesta de Santa Agueda es 
en este pueblo una de las tradi
ciones más antiguas que se re
cuerdan, por este motivo al pa
sar Madrona como barrio in
corporado a la ciudad de Sego- 
via se siguió conservando esta 
peculiaridad festiva. A su cele
bración aparece vinculado 
también el folclore regional 
que se manifiesta tanto en la 
música como en los trajes que 
las aguederas, y en especial las 
mayordomas de cada año, lu
cen ese día y también el domin
go anterior, cuando hacen sus 
recorridos habituales, antici
pándose y alargando así la fies
ta. Por lo demás la fiesta de 
Santa Agueda tiene aquí una 
celebración sencilla y despro
vista de todo aparato especta
cular y se hace a la manera de 
siempre: oficios religiosos en
tre los que se incluye una pro
cesión por las mañanas y bailes

La Asociación de Consumidores 
de Escarabajosa de Cabezas, 

organizadora de la fiesta
PEDRO MERINO

Desde que la Asociación de 
Consumidores y Usuarios re
cuperara la perdida fiesta de 
Santa Agueda, ésta es la encar
gada de organizar y programar 
los actos a celebrar en honor de 
la santa, y que este año ha que
dado de la siguiente forma:

Hoy, sábado, a las 11,30 de 
la mañamna, se celebró misa en 
honor de la santa, con homilía 
y procesión, celebrados por el 
párroco de la localidad, a la que 
asistieron las asociadas, lu
ciendo el típico traje segovia- 
no.

Seguidamente se recorren 
los bares de la localidad para 
tomar el aperitivo y trasladarse 
a la hora convenida, al restau
rante “El Sesmo", para com
partir una comida de herman
dad todas las concurrentes, y 
tomar ánimos para el baile que 
comenzará a las seis de la tar
de.

Cantimpalos: la imagen de la 
santa se remonta al siglo XVII

__  _________________M.R,
Cantimpalos vive sus prepa

rativos de la fiesta de Santa 
Agueda. Las aguederas salen a 
recorrer un día festivo las casas 
del pueblo solicitando donati
vos para el ingreso en la fiesta.

A Santa Agueda se la pone 
en el altar mayor, y adorna para 
esta ocasión especial.

Imagen del siglo XVII; fue . 
restaurada en 1984, el pueblo 
la tiene mucha devoción.

El día 29 dio comienzo la 
novena de Santa Agueda.

Hoy 5 de febrero sonarán las 
campanas y tirarán cohetes

populares con velada por la no
che. Otra cosa son las activida
des propias y exclusivas de la 
cofradía que están reservadas 
como es lo natural a las ague
deras numerarias.

La cofradía de “Mujeres de 
Santa Agueda” ha experimen
tado en estos últimos años una 
importante revitalización que 
se manifiesta tanto en el núme
ro de componentes como en las 
actividades, en las cuales son 
acompañadas siempre con mú
sica regional que aportan los 
dulzaineros del mismo barrio 
de Madrona.

Todo ello hace que esta cele
bración, prevista para este sá
bado, tenga un carácter abierto 
a todo el público que pueda 
participar de su colorido, músi
ca, aperitivo, etc. Asimismo, 
este acto pone fin a la semana 
cultural de la mujer que en la 
presente es ya su cuarta edi
ción.

El domingo a las seis de la 
tarde, gran chocolatada.

El lunes, se celebrará misa 
por todas las devotas de la San
ta, que hayan fallecido en el 
pueblo.

Se plantaron 
200 árboles

A iniciativa de la Asociación 
de Consumidores y Usuarios, 
que se proponen finalizar los 
trabajos y ambientación del 
Parque Infantil que se viene 
construyendo; y en colabora
ción con el Ayuntamiento, se 
han conseguido, de los servi
cios forestales de la Diputación 
Provincial, dos centenares de 
árboles, para plantarlos en di
cho parque, reservando una pe
queña parte, para ponerlos en 
el paseo de la ermita, encon
trándose ya abiertos los hoyos 
correspondientes para las plan
tas. 

anunciando las vísperas a la 
festividad de Santa Agueda.

El día 6 a las 11,30 de la 
mañana, se hará entrega de las 
varas a las mayordomas. Se
guidamente misa solemne y 
procesión.

A continuación gran choco
latada y caramelos para todos, 
tanto para los del pueblo, como 
visitantes, en el salón del 
Ayuntamiento.

Sobre las 17,00 h., gran or
questa “Yo y Tú", para bailar y 
castigar el bolsillo de los seño
res.

Isabel Sombrero Lobo, elegida alcaldesa de 1994

Unas 70 mujeres de Olombrada 
participan en los festejos

Si hace unos días, los 
pensionistas del Centro Fa
miliar San Vicente celebra
ban de una manera espe
cial la fiesta del santo pa
trono de Olombrada, aho
ra les toca el turno a las 
mujeres, a las cofrades de 
Santa Agueda.

ABEL PECHARROMAN
Ya está todo dispuesto 

para celebrar y rendir home
naje a la joven doncella de 
Catania. Hace unos ocho 
años que 25 mujeres empe
zaron esta fiesta. Hoy, son 
más de setenta, y cuando es
tas letras salgan a la luz el 
número habrá aumentado 
nuevamente. El comienzo de 
la fiesta y los actos a celebrar, 
poco difieren de los de otros 
pueblos. El que haya luego 
más o menos “actividad", de
pende de las mujeres de cada 
lugar, porque si es cierto que 
todas son iguales, no es menos 
cierto que luego pueden ser 
completamente distintas. Lo 
que sí podemos asegurar, es 
que en Olombrada esta fiesta 
cada vez es mejor. Por algo 
será, y de ahí, el número de 
señoras que se suman cada año.

El día cuatro, viernes, ya 
hay ambiente festivo. Disparo 
de cohetes, preparación de la 
limonada y el local para la 
cena. El día de la fiesta, misa 
solemne con sermón y proce
sión con la imagen. Al haber 
procesión, se impone la dan
za, y ya tenemos de nuevo al 
paisano Marcelo y Oñia des
granando sus notas musicales 
por las calles de su pueblo. En 
estos actos, ya es imprescindi
ble nuestra paisano. Por otra 
parte, él viene encantado a su 
pueblo. Todo se queda en 
casa. Acabados los actos reli
giosos, las señoras, con la bota 
de vino, las bandejas de bollos 
y pastas, “toman las calles del 
pueblo”. Se invita a todo el 
que pasa, y como la invitación 
va acompañada de la mejor 
sonrisa, son muy pocas perso
nas las que no “aflojan” eí bol
sillo. Por descontado, que es
tán muy lindas con esos lujo-

Trajes típicos con más de cien años
___________________________ AP.

Vamos con Teresa Acebes, 
una de las mayordomas:

¿Contenta con el cargo?
— Estoy encantadísima. 

Sin tener tanta fama, a lo me
jor nos divertimos más que las 
de Zamarramala. Lo que pasa, 
que allí va gente importante. 
A ver si algún año también lo 
hacemos aquí.

— Lleváis trajes muy caros 
y muy antiguos. El que tú lle
vas ¿qué historia tiene? ¿He
redado de tus padres?

— Efectivamente y mis pa
dres lo heredaron de los suyos, 
asi que por lo menos tiene cien

Isabel Sombrero, ataviada con el traje de alcaldesa. a s .

sos trajes. Si a esto añadimos 
su encanto, sus obsequios, y 
que nuestras mujeres también 
están en el grupo, hay que co
laborar un poco para que la 
fiesta les sea menos gravosa.

Como ya es costumbre, la 
fiesta tiene su alcaldesa y dos 
mayordomas.

Isabel Sombrero Lobo, a 
quien contemplamos en la 
imagen y ostenta este año el 
máximo cargo, le hacemos 
unas preguntas.

— ¿Cómo te sentistes al ser 
elegida para alcaldesa? ¿Con
tenta con un cargo tan rele
vante? ¿Quizás un poco ner
viosa?

— Antes que nada, mi agra
decimiento y mi máximo res
peto para las que me eligieron. 
Espero no defraudarlas, ya 
que me dieron su confianza.

Estatutos

— Como alcaldesa, ¿cam
biarías algo de esta fiesta?, 
¿cosas nuevas? 

años. Mis hijos, lo heredarán 
también de mí.

— ¿Mandas tú en casa ese 
día, pero de una manera total? 
¿Eres la dueña y señora?

— De eso nada. Antes de ir 
a la fiesta, dejar todo en orden 
como otro día cualquiera... si 
no fuerais tan inútiles vosos- 
tros...

Y vamos con Carmen Ace
bes de Benito, la otra mayor- 
doma en las fiestas de Santa 
Agueda.

— Queremos tu opinión so
bre esta fiesta. ¿qué nos cuen
tas?

— Poco que añadir a lo que

— No estaría mal hacer unos 
estatutos y que se cumpliesen. 
Toda asociación, sea de la clase 
que sea, debe tener unas nor
mas, una dirección, ya que sin 
esto, es fácil equivocar el cami
no. Con esas normas, cada una 
respondería de su cometido. 
Ahora, eso no lo hay. Tampoco 
nos enfadaríamos si el Ayunta
miento nos echara una manita.

— Como todos los años, te
néis la famosa cena de her
mandad, ¿se notará la actual 
crisis en el banquete? Como 
profesional y cocinera del co
legio público, ¿habrá “algo” 
tuyo en dicha cena?

— Referente a la crisis, te 
aseguro que no lo vamos a 
notar. Será una buena cena. 
Sobre lo segundo... secreto 
profesional.

— En esta fiesta y dado el 
cargo que ostenta, ¿es total su 
mandato en casa ese día?

Isabel se ríe y dice:
— Si... pero solo “entre co

millas”.

dicen Isabel y Teresa. Recal
car, que los trajes de estos 
pueblos, dicen los entendi
dos que es de lo mejor de 
Castilla y León.

Si Olombrada tuviese la 
historia de Zamarramala, otra 
cosa sería esta fiesta. A pesar 
de todo, ya ves cómo aumenta 
de año en año la cofradía.

— Entonces ¿qué les dirías 
a las señoras que aún no per
tenecen al grupo?

— Que se animen. Debe
mos ser todas del pueblo, y 
una vez conseguido esto, invi
tar a personas de relevancia a 
nuestra fiesta.
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“La crisis 
socioeconómica 
limita las 
aspiraciones 
de los jóvenes”

Valladolid. (leal).— “La ge
neración joven ha abandonado 
las grandes aspiraciones no por 
dejadez sino obligados por las 
propias condiciones socioeco
nómicas actuales”, según ha se
ñalado el director de la división 
de Juventud del Consejo de Eu
ropa, Franco Marziale, en la 
clausura de las jomadas “Juven
tud y Europa” celebradas en Va
lladolid.

Los jóvenes se encuentran 
con numerosas dificultades al 
superar la adolescencia e inten
tar ser independientes “ya no 
pueden hacer proyectos ambi
ciosos, deben limitar sus aspira
ciones a medio plazo. No se 
piensa en cambiar el mundo sino 
en encontrar un trabajo y lograr 
un sueldo”, aclaró Franco Mar- 
zale.

Según los datos presentados 
por Franco Marziale, los nive
les de asociacionismo en Euro
pa oscilan entre el 60-80 por 
ciento en los países nórdicos y 
el área anglosajona y el 5-10 
por ciento en la zona del Medi
terráneo. “En los países del 
Este se intentan poner en mar
cha organizaciones democráti
cas —explicó Marziale— tras 
el fracaso del sistema ideoló
gico anterior donde primaba el 
sistema piramidal”.

Ana Botella, 
pregonera de las 
Fiesta de las 
Aguedas en 
Valladolid

Valladolid. (leal).— Ana 
Botella, esposa del presidente 
nacional del Partido Popular 
José María Aznar, pronunció 
ayer por la tarde el pregón de la 
Fiesta de las Aguedas 1994, 
acontecimiento organizado en 
el Pabellón de Deportes Huerta 
del Rey de Valladolid. Su inter
vención fue dedicada a la de
fensa de los derechos de la mu
jer, aunque “no como un alega
to contra los hombres porque 
no creo en ello”, dijo desde un 
principio.

Habló de las diferencias en
tre hombre y mujer para reivin
dicar sobre todo “la calidad de 
vida y el sosiego” de las mujeres. 
“Existen problemas para poder 
reafirmarnos como mujeres 
porque aún no estamos en el mis
mo plano de igualdad que los 
hombres”.

La pregonera basó su reivin
dicación concreta en diferencias 
porcentuales: “En España dos 
millones de mujeres son analfa
betas frente al medio millón de 
hombres; sólo 3 de cada 100 mu
jeres tienen estudios superiores 
y sólo 4 se incluyen en la Forma
ción Profesional”.

A parte de los porcentajes, 
Ana Botella hizo hincapié en la 
situación de la mujer de las zo
nas rurales y del Tercer Mundo.

Alcanzará el 2,5 porcientomientras decreceráJa media nacional

Lucas vaticina que Castilla y 
León será donde más suba el PIB
El presidente de la Junta, 

Juan José Lucas, ha vatici
nado que el PIB correspon
diente a 1993 en Castilla y 
León será el que más crezca 
de las comunidades peninsu
lares. Lucas cifró esta subi
da en un 2,5 por ciento frente 
al descenso del 1,2 por ciento 
que se produccirá en la me
dia nacional.

Valladolid. (leal).— El 
presidente del Gobierno re
gional, Juan José Lucas, vati
cinó durante el programa el 
programa “Los desayunos de 
Radio 1" de Radio Nacional 
que Castilla y León será la 
Comunidad Autónoma penin
sular donde más crezca el Pro
ducto Interior Bruto (PIB) co
rrespondiente a 1993.

Lucas ha adelantado, 
cuando aún no se conocen 
las cifras oficiales, que la 
subida en esta región será 
del 2,5 por ciento, frente al 
descenso del 1,2 por ciento 
de la media nacional. Si 
se cumple esta predic
ción —ha puntualizado— 
“se demostrará que Castilla y 
León ha tomado el camino 
correcto”.

El balance de 1993 que ha 
realizado el presidente autó
nomo incluye signos positivos 
en materia económica, como 
la firma del acuerdo para el 
desarrollo industrial con sin
dicatos y empresarios, el in
cremento en la venta de ma
quinaria agrícola y “la política 
de protección del mundo ru
ral”.

Por otra parte, Lucas ha rei
terado su propuesta al Gobier
no central de acceder a una

El PSOE pide a la Junta que las ayudas por 
remolacha se repartan hasta mil toneladas
Valladolid. (leal).— El procu

rador socialista Jaime González 
pidió al consejero de Agricultura 
de la Junta, Isaías García Monge, 
que limite las ayudas por el cultivo 
de remolacha a todos aquellos que 
produzcan menos de mil tonela
das, en dos tramos que se llevarían 
mil pesetas —de cero a 500 tone
ladas— y 500 pesetas —entre 500 
y 1.000 toneladas—.

González criticó el informe 
presentado por el consejero —que 
compareció en la Comisión de 
Agricultura de las Cortes regiona
les— en el que se justificaba la 
política de la Junta de repartir las 
ayudas hasta dos mil toneladas, 
pues según datos oficiales sólo 
301 de las 19.503 solicitudes pre
sentadas en el 92 fueron de pro
ductores de hasta dos mil tonela
das, aunque cobraron 500 millo
nes, mientras que el resto, 19.202, 
se llevó 2.200 millones.

Estos datos significan, según 
el portavoz socialista, que con su 
propuesta un 98 por ciento de los 
peticionarios hubieran recibido 
ayudas.

Juan José Lucas, presidente del Gobierno regional. ar c h iv o

Administración común “por
que hay que poner orden en la 
Administración pública, aca
bar con la crispación y la des
confianza de la Administra
ción periférica hacia la auto
nómica”.

El presidente de Castilla y 
León ha recordado la propuesta 
que en su día presentó al minis
tro Saavedra para ensayar la 
Administración común en ma
teria de agricultura, donde el 
Gobierno central apenas man
tiene competencias.

La Junta reclama la cesión 
de todos los medios materia
les y humanos “para presentar 
un mejor servicio al adminis
trado porque en muchas oca-

Por eso calificó el informe de 
la Consejería de “impresenta
ble”, al intentar justificar “algo 
injustificable, tal y como de
muestran los datos de la propia 
Junta”.

Jaime González explicó que a 2 
de febrero hay acogidas al Progra
ma de Apoyo a las Rentas Agra
rias (PARA) un total de 9.747 so
licitudes, por un montante de 
1.880 millones. Destaca León, 
con 1.711 peticiones, seguido de 
Valladolid con 1.879 y Zamora 
con 1.288. En general, las solici
tudes de ayudas a la remolacha 
son a esa fecha 19.935. de las que 
4.677 se quedan en León. 3.947 en 
Valladolid, 2.830 en Zamora y 
2.314 en Falencia.

Seguros agrarios

Por otra parte, el Consejo de 
Ministros ha aprobado un acuer
do por el que las bonificaciones 
por contratación colectiva, fija
da por las órdenes del Ministerio 
de Economía y Hacienda para 
cada línea de seguro agrario, se 
deducirán previamente a efectos 

siones se produce una duplici
dad de funciones”.

Polémica patrimonio

Juan José Lucas declaró du
rante el programa, retransmiti
do por La 2 de TVE que la 
polémica de la reconstrucción y 
conservación del patrimonio, 
la Junta tiene motivos para el 
lamento y la preocupación por
que frente a la respuesta inme
diata del Gobierno central para 
reconstruir, en este caso del de
safortunado Liceo de Barcelo
na, Castilla y León sólo ha reci
bido silencio ante la petición de 
un convenio de colaboración 
para mantener los monumentos 
de la región. 

de la aplicación de la subvención 
de la Entidad Estatal de Seguros 
Agrarios (ENESA).

Asimismo, en caso de recar
gos individuales a las primas, és
tos no se tendrán en cuenta a los 
efectos de aplicación de dichas 
subvenciones.

Este acuerdo modifica par
cialmente el Plan de Seguros 
Agrarios combinados para el 
ejercicio 1994, y supondrá que 
la subvención pública que ha 
venido concediendo ENESA a 
los seguros agrarios no se apli
que sobre el coste teórico del 
seguro, sino sólo después de 
haber aplicado la subvención 
del 4 por ciento que ofrece 
Agroseguro a los contratos co
lectivos.

Si hasta ahora la subvención 
general de ENESA se aplicaba 
sobre 100, ahora será sobre 96, 
una \et descontado el 4 por 
ciento de Agroseguro. De la mis
ma forma se aplicarán también 
las primas complementarias por 
renovación del seguro, así como 
el resto de bonificaciones.

La Junta 
promocionará 
un congreso 
sobre turismo 
rural en octubre

Valladolid. (leal). Repre
sentantes de CECALE y de la 
Federación Regional de Escue
las de Turismo han señalado la 
necesidad de que la Junta realice 
un estudio sobre la formación 
ocupacional y sentar las bases de 
un congreso regional de turismo, 
que podría celebrarse durante el 
mes de octubre, según han pues
to de manifiesto durante la reu
nión celebrada con el director 
general de Turismo, Alberto Ga
lerón.

CECALE y las escuelas de tu
rismo han manifestado a Gale
rón su satisfacción por el desa
rrollo de la participación de Cas
tilla y León en FITUR'94.

El director general de Turis
mo ha pedido mayor implica
ción del empresario en la feria, 
mientras que la representación 
de CECALE se ha referido a la 
conveniencia de articular una 
actividad de “pre-feria” que con
cluya con la elaboración de pa
quetes comerciales que puedan 
ser objeto de promoción concre
ta durante las próximas edicio
nes de FITUR.

Las tres partes han acordado 
la organización de un congreso 
regional durante octubre que se
ría patrocinado por la Junta y que 
se dirigirá a todos los subsecto
res del turismo, con especial in
cidencia en las agencias de via
jes, los hoteles, las empresas de 
hostelería y los campamentos.

Un matrimonio 
leonés, objeto 
de una estafa al 
adoptar una niña 
¡legalmente

León. (leal).— El matrimonio 
formado por Anastasio y Blanca, 
residentes en la pequeña locali
dad leonesa de Villaturiel, ha 
sido objeto de una estafa consis
tente en adoptar ilegalmente a la 
niña peruana María Nieves por 
un valor de 1.575.000 pesetas.

La presunta madre les ofreció 
la niña y su partida de nacimien
to a cambio de esta cantidad. 
Ahora, tras recibir el dinero, ha 
interpuesto una reclamación 
ante los tribunales para recupe
rar a la pequeña.

El nombre de la madre, Luz 
María, figura en la partida de 
nacimiento junto con el del pa
dre, Pedro Aquino, pero el juez 
ya ha citado al matrimonio de 
Villaturiel para comprobar la as
cendencia de María Nieves me
diante un análisis de sangre.

Anastasio y Blanca iniciaron 
las gestiones para la adopción en 
febrero de 1993 y 6 meses más 
tarde, consiguieron a la niña des
pués de varios viajes a Barcelo
na, ciudad donde se efectuó la 
operación. Más tarde, tras el 
consejo de un familiar sobre la 
ilegalidad de la adopción. Anas
tasio presentó una denuncia ante 
el juez.
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Un total de 15.212 millones destinaron las administraciones a esta provincia

Segovia duplicó en 1993 la licitación en 
obras públicas respecto al año anterior

La licitación de obra ofi
cial de Segovia durante 1993 
se situó en 15.212 millones, 
duplicando la cifra del año 
anterior. Con un incremento 
del 128, 7 por ciento, sólo 
por detrás de Soria en la Co
munidad castellano-leonesa, 
se confirma el proceso de re
cuperación del sector.

Valladolid. (leal).—La lici
tación de obra oficial en Casti
lla y León experimentó en 
1993 un notable crecimiento 
respecto al año anterior, al pa
sar de 110.747 millones de pe
setas en el 92 a 147.902 millo
nes el pasado año, lo que supo
ne un incremento del 26,9 por 
ciento.

El sistema de concurso fue 
el más utilizado en la contrata
ción (71,4 por ciento del volu
men total de obra licitada), se
gún recoge el informe presen
tado por la Cámara de Contra
tistas de Castilla y León a par
tir de los datos provisionales 
de 1993. •

El incremento registrado en 
la licitación confirma el proce
so de recuperación iniciado 
por el sector en el 93, si bien 
todavía no supera la marca es
tablecida en 1990, año en el 
que el conjunto dé las adminis-' 
traciones públicas licitaron 
obras en la región por valor de 
158.639 millones de pesetas.

El presidente de la Cámara 
de Contratistas, Juan Ernesto 
Pérez Moreno, ha calificado 
de extraordinario y espectacu
lar el incremento de licitación 
de obras públicas de la Junta en 
1993, que ha pasado de 36.000 
millones de pesetas en el 92 a 
62.000 millones el pasado 
ejercicio, es un hito histórico.

Olivares asegura que el número 
de guardias civiles aumentará en 

un 15 por ciento en Valladolid

Telefónica prevé la instalación de 
la fibra óptica en las ciudades 
españolas dentro de 3 años

Valladolid. (leal).—El dele
gado del Gobierno en la Comu
nidad, Angel Olivares, ha asegu
rado que el número de efectivos 
de la Guardia Civil destinados 
en la provincia de Valladolid au
mentará un 15 por ciento, aun
que no ha especificado el plazo 
de este incremento, que se pro
ducirá “a medida que se incorpo
ren nuevos miembros al instituto 
armado”.

Olivares, quien ha considera
do irreversible el cierre de las 
casas cuartel, ha mantenido un 
encuentro en Valladolid con va
rios alcaldes de municipios va
llisoletanos afectados por esta 
medida y el presidente de la Di
putación de Valladolid, Ramiro 
Ruiz Medrano.

En este sentido, los alcaldes 
presentes en la reunión han ma
nifestado su preocupación por la 
eliminación de estos efectivos y 
le han expuesto la necesidad de 
que las instalaciones que perma
nezcan en activo se refuercen

La Junta licitó durante 1993 obras por valor de 61.748,8 millones de pesetas. DESCALZO

Con este incremento la contra
tación de la Administración 
regional se sitúa prácticamente 
al mismo nivel que la realizada 
por la Administración central, 
que en 1993 licitó 63.500 mi
llones de pesetas.

La Administración Local, 
por su parte, ha sufrido un li
gero descenso del 17,1 por 
ciento pasando de 26.218,7 
millones en 1992, a 22.676,2 
millones en el siguiente año. A 
nivel nacional esta Adminis
tración tuvo un ligero ascenso 
del 5,5 por ciento.

Por provincias, destacan los 
crecimientos Soria (160.1 por 
ciento), así como los de Bur
gos y Valladolid, provincias 
que atrajeron el 33,5 por ciento 

para que puedan cubrir el servi
cio de las poblaciones afectadas 
por la clausura de centros.

El delegado del Gobierno ha 
resaltado el clima de entendi
miento presente en la reunión y 
ha señalado como el principal 
objetivo de este plan “lograr un 
mayor tiempo de dedicación de 
los guardias civiles a las labores 
de seguridad y menor a los tra
bajos burocráticos”.

Olivares ha cifrado en un 52 por 
ciento la dedicación actual a labo
res propias de los agentes y espera 
conseguir un 72 por ciento cuando 
se concluya la reordenación de 
efectivos en la provincia.

Por su parte, Ramiro Ruiz 
Medrano ha resaltado el interés 
de los alcaldes por la propiedad 
de las instalaciones abandona
das. En su opinión, Olivares no 
ha ofrecido ninguna decisión 
concreta y se ha limitado a seña
lar que será objeto de un estudio 
posterior en el que se tendrán en 
cuenta todos los casos.

del volumen total de la licita
ción castellano-leonesa. Por 
contra en Salamanca se licita
ron casi quien mil millones 
menos que en 1992.

Además de Salamanca, tam
bién registró una baja importan
te la licitación de la provincia 
zamorana (tres mil millones).

La pérdida de contratación 
en León fue menos repre
sentativa donde se licitaron 
150 millones menos que en 
1992. Avila y Falencia tam
bién se sumaron a la corriente 
alcista, aunque de forma más 
moderada, pues sus incremen
tos fueron del 31 y 12,9 por 
ciento, respectivamente.

En el caso de Segovia, las 
obras de licitación pasaron de

Valladolid. (leal).— El con
sejero delegado de Telefónica, 
Germán Ancoechea, ha afirma
do en Valladolid que la fibra 
óptica estará instalada en las 
ciudades españolas en un plazo 
de tres años y ha asegurado que 
Castilla y León es la Comunidad 
que mayor penetración telefóni
ca posee.

Ancoechea ha formulado esta 
previsión tras la firma de un con
venio con el consejero de Fo
mento, Jesús Merino, destinado 
a la elaboración de un libro blan
co de telecomunicaciones que 
diseñe la situación actual y las 
necesidades principales de la 
Comunidad en esta materia.

Asimismo, el consejero dele
gado ha eludido pronunciarse 
sobre el futuro de la televisión 
por cable en la Comunidad pero 
ha puesto de manifiesto “la acti
tud favorable de los directivos 
de Telefónica a participar acti
vamente en este proyecto y el 
deseo de que exista el mayor nú

6.319 millones en 1992, a 
15.212 en el año 1993, lo que 
representa un crecimiento del 
128,7 por ciento, el segundo 
más alto de la Comunidad cas
tellano-leonesa

Respecto a la licitación por 
comunidades autónomas, 
Castilla y León retrocede un 
puesto y pasa a ocupar la 
quinta plaza, después de An
dalucía, Galicia, Cataluña y 
Madrid. En 1993 casi todas 
las comunidades autónoma 
arrojaron saldos positivos en 
su licitación, a excepción de 
Canarias, Extremadura y el 
País Vasco, si bien el conjun
to naciona anotó un incre
mento del 52,3 por ciento res
pecto al año anterior.

mero posible de agentes y pro
motores interesados en la exten
sión de la red”.

Ancoechea ha condicionado 
la realización de estos planes a 
las decisiones de las autoridades 
políticas correspondientes, “que 
son los que deben decidir si se 
debe hacer con un criterio muni- 
cipalista, autonómico, estatal, de 
carácter privado o utilizando una 
mezcla de todos ellos”.

Por su parte, Merino ha pre
visto para principios de verano 
la terminación de este libro de 
comunicaciones, al que seguirá 
la elaboración del Plan Director 
de Telecomunicaciones de Cas
tilla y León.

El trabajo, cuyos costos corre
rán a cargo de de Telefónica, será 
encomendado a la Fundación para 
el Desarrollo de la Función Social 
de las Telecomunicaciones 
(FUNDESCO), institución que 
deberá presentar en un plazo de 15 
días el presupuesto, las fases y 
estructura del trabajo.

El anciano 
aparecido 
en Falencia, 
posible asesino 
de su mujer

Falencia. (leal).— Las inves
tigaciones sobre la causa de la 
muertedel matrimonio de ancia
nos —Aniceto Chores, de 74 
años, y Rosalía Iglesias, de 81 
años—, aparecidos en Falencia 
con signos de haber sido acuchi
llados y en avanzado estado de 
descomposición, parecen apun
tar a que el crimen fuera cometi
do por el propio marido.

Según revela la autopsia, 
Aniceto pudo matar a su esposa 
y posteriormente suicidarse. 
“La actitud defensiva de la mu
jer, que presenta además un 
golpe en el occipital derecho 
con hundimiento del cráneo así 
como diversos cortes en la 
mano derecha, producidos su
puestamente al intentar agarrar 
la hoja del cuchillo”, ratifican 
esta teoría.

Además, la vivienda donde se 
encontraron los cadáveres tenía 
echado el cerrojo desde el inte
rior de la puerta.

El cadáver de Aniceto Cito- 
res, según la autopsia, “tiene di
versos cortes en el cuello produ
cidos por un objeto inciso pun
zante”. Al parecer, los hechos 
podrían haberse producido entre 
el 9 y el 20 de octubre del pasado 
año. El sepelio del matrimonio 
de ancianos se ha celebrado hoy 
a las 12,30 horas.

El Ayuntamiento de 
Burgos recurrirá la 
sentencia del 
“caso de la 
construcción”

Burgos. (leal).— El Ayunta
miento de Burgos estudia la pre
sentación de un recurso de am
paro ante el Tribunal Constitu
cional por considerar que en la 
sentencia del “caso de la cons
trucción”, ratificada por el Tri
bunal Supremo, se anulan varios 
acuerdos de concesión de licen
cias de obra que afectan al nue
vo Plan de Ordenación Urbana, 
actualmente en periodo de re
dacción.

El letrado municipal del Ayun
tamiento de Burgos, Santiago 
Dalmau. en su informe se pronun
cia a favor de la presentación del 
recurso de amparo ante el Tribu
nal Constitucional, argumentando 
que la sentencia del Tribun; Su
premo genera indefensión i el 
Ayuntamiento, que no fue admi
tido como parte en el proceso.

La sentencia de la Audiencia 
de Burgos, confirmada en su ma
yor parte por el Tribunal Supre
mo, anula varios acuerdos muni
cipales por los que se conce e- 
ron las licencias de obras en el 
periodo 84-88 al constructor 
Méndez Pozo, que pueden estar 
contempladas en el nuevo Plan 
de Ordenación Urbana.

La presentación del recurso 
será decidida en la reunión de la 
Comisión de Gobierno munici
pal de la semana próxima.
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Aznar: 
“González debe 
responder del 
engaño sobre 
el pacto social”

Bilbao (Efe).— El presidente 
del Partido Popular, José María 
Aznar, aseguró ayer en Bilbao 
que Felipe González debe res
ponder ante los ciudadanos del 
“engaño fundamental" de su 
campaña electoral, en la que pro
metió la consecución de un pac
to social.

Aznar, en rueda de prensa, 
opinó que las reuniones que 
mantuvo ayer González con los 
dirigentes sindicales y empresa
riales “puede calificarse de mu
chas maneras, menos de éxito".

Ante esta situación, dijo que 
el presidente del Gobierno debe 
responder ante los ciudadanos 
"de su engaño fundamental: que 
era capaz de conseguir un pacto 
social, y no sólo no lo ha hecho, 
sino que le han hecho una huelga 
general”.

Reclamó a los sindicatos un 
ejercicio de responsabilidad al 
“valorar la situación del país” 
que, en su opinión, requiere que 
no se “tensionen” los conflictos, 
porque de éstos “no sale nada 
útil” y supone actuar contra los 
intereses del país. Explicó que 
esto no quiere decir que el Parti
do Popular renuncie a realizar 
una oposición “alternativa” al 
Gobierno.

Criticó que persisten “actitu
des cerradas al diálogo, sin la 
flexibilidad suficiente para en
contrar puntos de encuentro” en
tre los agentes sociales y el Go
bierno. Anunció que durante la 
tramitación parlamentaria del 
proyecto de reforma laboral, el 
Partido Popular continuará man
teniendo contactos con los agen
tes económicos, enmarcados en 
una política general de potenciar 
el diálogo y la búsqueda de pun
tos de encuentro para afrontar la 
crisis.

La reforma laboral de^Ejecutivo no creará empleosLsegún varios expertos

El Gobierno no cree conveniente intervenir 
la promotora de viviendas PSV

El Gobierno no cree conveniente intervenir la promotora 
de viviendas PSV, aunque colaborará con una solución a este 
problema con el objetivo de que las casas se construyan, 
manifestó ayer el ministro de la Presidencia, Alfredo Pérez 
Rubalcaba.

Madrid (Efe).— En rueda 
de prensa tras el Consejo de 
Ministros, Pérez Rubalcaba 
señaló que “los ciudadanos 
nos piden soluciones y no con
flictos”, en respuesta a los co
mentarios efectuados por los 
líderes sindicales Nicolás Re
dondo y Antonio Gutiérrez, 
tras entrevistarse con el presi
dente del Gobierno, Felipe 
González.

Pérez Rubalcaba no consi
dera que las conversaciones 
entre Gobierno y PP sobre el 
impulso democrático “estén en 
peligro”, a pesar de los “altiba
jos” de toda negociación.

Según el portavoz del Eje
cutivo, quien afirmó que el 
Gobierno colaborará en la so
lución de este asunto, “es con
veniente” conocer las cuentas 
auditadas de PSV.

No obstante, fue tajante al 
descartar la intervención. “No 
es la forma más positiva de 
colaborar”, aseguró.

Tras la reunión en La Mon- 
cloa, entre González, Redondo 
y Gutiérrez, el ministro de la 
Presidencia insistió en las po
siciones ya expresadas por el 
Gobierno sobre la reforma del 
mercado de trabajo.

“Los ciudadanos nos piden 
soluciones y no conflictos. 
Esta es la posición del Gobier
no desde hace meses. Esta ac
titud es la que va a presidir las 
negociaciones de los conve
nios colectivos en las empre
sas”, dijo Rubalcaba, quien 
agregó que la reforma laboral, 

que “no ha caído del cielo”, 
deja en manos de empresarios 
y trabajadores la posibilidad 
de enriquecer las negociacio
nes. Reiteró que deben ser pa
tronal y sindicatos quienes lle
guen a acuerdos para poder 
modificar la reforma en su tra
mitación parlamentaria e insis
tió en la necesidad de dialogar 
sobre un pacto de rentas.

En la reunión del Consejo, 
la ministra de Cultura, Carmen 
Alborch, presentó un informe 
tras el siniestro del Liceo de 
Barcelona.

En este sentido, Rubalcaba 
valoró la reacción de la socie
dad catalana y española tras el 
incendio y añadió que hay par
tidas en el Ministerio de Cultu
ra para reconstruir el Liceo sin 
detraer fondos de otros objeti
vos.

Empleo

Por otra parte, expertos 
como el economista Ramón 
Tamames o el catedrático Juan 
Antonio Sagardoy coincidie
ron ayer en señalar que la re
forma del mercado laboral 
propuesta por el Gobierno no 
creara empleo.

En una jornada sobre el 
tema organizada por la Aso
ciación Española de Dirección 
de Personal, que agrupa a 
3.000 directores de personal de 
más de 1.500 empresas, Tama- 
mes apuntó que la reforma 
“rompe una costra” de muchos 
años, pero agregó que pensar 
que los contratos de aprendiza-

Alfredo Pérez Rubalcaba. TELEFOTO EFE

jes van a crear empleo es un 
“puro disparate”.

Sagardoy, por su parte, su
brayó que la reforma implicará 
cambios importantes en las re
laciones laborales, “pero no 
creará empleo, ya que eliminar 
contratos de fomento del em
pleo en tiempos de crisis como 
éste es un error”

Tamames aeguró, además, 
que esta reforma no supondrá 
un freno al proceso de desin
dustrialización que padece Es
paña, pero también acusó a los 
sindicatos, a los que trató 
como “quistes sociales”.

Iniciativa per Catalunya 
(IC) estudia presentar un re
curso de inconstitucionalidad 
contra la normativa de reforma

del mercado laboral, por con
siderar que puede vulnerar el 
principio de igualdad entre los 
españoles, según anunció ayer 
su presidente, Rafael Ribo. 
El dirigente de IC afirmó en 
rueda de prensa que la reforma 
laboral puede atentar contra 
los principios constitucionales 
de igualdad política, económi
ca y social, de garantía de pres
taciones sociales y de salud a 
la población, así como el dere
cho al trabajo y a percibir una 
remuneración suficiente. La 
formación examina en colabo
ración con expertos en derecho 
constitucional y derecho labo
ral la viabilidad de interponer 
un recurso contra ante el Tri
bunal Constitucional.

LOTERIA NACIONAL
Sala dice que Obiols seguirá liderando el 

proyecto socialista a pesar del voto de castigo
Premios del sorteo de hoy

396.000.000 de pesetas a la fracción 39 de la serie 129 
del número 21.393 .

40.000.000 de pesetas al núm. 21.393
20.000.000 de pesetas al núm. 91.347

125.000 pesetas a los números o terminaciones en: 
3.182 2.959 3.400 6.462 1.596

25.000 pesetas a los números o terminaciones en: 
496 556 836 282 359 981

679 067 401 510 228

10.000 pesetas a los números o terminaciones en:
70 26 72

1.143.000 pesetas a los números anterior y posterior al 
primer premio, y 572.000 pesetas a los del segundo.

50.000 pesetas a los números restantes de las centenas 
de los dos primeros premiosy a los terminados en 393.

25.000 pesetas a los números terminados en 93.

5.000 pesetas a los números terminados en 3, 8 y 5.

Sitges (Barcelona).— El se
cretario de organización saliente 
del PS.C, Josep Maria Sala, dijo 
anoche que, tras el voto crítico 
que ha recibido el informe de 
gestión de la ej'ecutiva, el primer 
secretario, Raimon Obiols, 
“hará una propuesta al congreso 
para seguir liderando el proyecto 
socialista”.

Los delegados del VII Con
greso del PSC infligieron un 
voto de castigo al primer secre
tario saliente. Raimon Obiols, al 
aprobar sólo con el 47 por ciento 
de los votos el informe de ges
tión que presentó ayer.

El resultado de esta votación 
provocó que numerosos delega
dos del congreso pronosticaran 
que Raimon Obiols renunciaría 
a presentar su candidatura a la 
reelección como primer secreta
rio.

Los máximos dirigentes del 
partido se reunieron en el centro 
de convenciones en el que se 
desarrolla el congreso para in
tentar buscar una salida a la cri
sis abierta tras la votación.

Josep Maria Sala afirmó que 
el voto de los delegados no se 
debe interpretar como un voto de 
castigo, pues se ha aprobado la 
gestión de la comisión ejecutiva, 
aunque reconoció que el resulta
do "ha sido una sorpresa" para 
los dirigentes.

Sala precisó no obstante que 
la dirección debe interpretar el 
sentido de los votos de los dele
gados, pedir “que las cosas se 
hagan de otra manera” y, por 
tanto, “deberán modificar algu
no de los planteamientos pre
vios” -con los que acudieron al 
congreso.

Dirección

La mayoría de los delegados 
presentes en el congreso expre
saban en los pasillos su discon
formidad con la propuesta cerra
da que los máximos líderes del 
partido acordaron en los pasados 
días sobre quien debe integrar 
los órganos de dirección.

“La dirección está abierta 
—dijo Sala—. Y a lo estaba antes 
del congreso, pero ahora habrá 

que hacer alguna modificación 
si hace falta". Joaquim Nadal, 
alcalde de Gerona y que estaba 
previsto que accediera a la cúpu
la de dirección, dijo en tomo a la 
votación que “o bien ésta refleja 
el estado real de la valoración de 
la gestión o es un error de cálculo 
de personas de la organización 
que, conociendo el mecanismo, 
han ido más allá de lo que sería 
necesario para la cohesión del 
partido".

Por otra parte, el alcalde de La 
Coruña, Francisco Vázquez, ha 
sido elegido esta madrugada 
presidente de la Comisión Ges
tora del PSOE de Galicia, que 
llenará el vacío de poder causa
do por la dimisión la semana pa
sada del secretario general, An- 
tolín Sánchez Presedo. La lista 
que encabezó Vázquez obtuvo 
setenta votos frente a los 57 que 
logró la presentada por el sector 
renovador del partido.

El alcalde coruñés mostró su 
satisfacción por el resultado de 
la votación y dijo que refleja la 
nueva mayoría del partido.
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El Gobierno gjjard^silenciojespecto a este enfrentamiento

Sala: “El conflicto entre el TS y el TC 
es un problema de competencias vivo”

El conflicto surgido entre la Sala Primera del Supremo y 
el Tribunal Constitucional a raíz de que este último anulara 
una sentencia del primero, es un problema de “delimitación 
de competencias” que está siempre “vivo y candente”, según 
el presidente del Supremo y del CGPJ, Pascual Sala.

Hallada otra parte del botín 
que lograron los policías 

tras los crímenes de Nigrán

Madrid (Efe).— Sala, que 
hizo esta afirmación a la sali
da del Palacio de la Zarzuela, 
donde acudió a una Audiencia 
Real, acompañando a una pro
moción de jueces que celebra
ba sus bodas de plata, fue rea
cio a hacer declaraciones y se 
limitó a decir a los informado
res que “el asunto que aparece 
hoy (por ayer) en la prensa” es 
un problema de “delimitacio
nes técnico jurídicas de com
petencias, que está siempre 
vivo y candente”.

Añadió que este “problema 
técnico jurídico” será “abor
dado con más profundidad 
tanto por el Tribunal Constitu
cional como por el Supremo y 
las diferentes audiencias. 
Agregó que "ahora se entra en 
un periodo de estudio" y que 
“dentro de mi capacidad, 
como presidente del Supre
mo, se abordará como un pro
blema técnico jurídico y para 
ello me reuniré con los magis
trados para hacer un estudio 
sobre el mismo".

Respecto a si había aborda
do con el Monarca el asunto, 
ya que el acuerdo de los ma
gistrados consistía en remitir 
al Rey un memorándum para 
que mediara en lo que consid
eraban una “invasión de sus 
competencias” por el TC, dijo 
que se había hecho “alguna 
alusión” al mismo, pero sin 
entrar en el fondo. Sala no qui
so pronunciarse sobre la pro
cedencia de la vía acordada 
por los magistrados para ex

presar su “malestar e inquie
tud", en lugar de haberlo he
cho llegar al Consejo General 
del Poder Judicial, otra de las 
posibilidades que estudió la 
Sala Primera del TS.

El origen del problema fue 
una sentencia sobre filiación 
extramatrimonial del Tribunal 
Constitucional en la que se 
concedió el amparo solicitado 
por la recurrente. En esa sen
tencia, el TC no se limitó a 
anular la del Supremo y decir 
a este órgano que dictara otra 
siguiendo los criterios que se 
consideraban acordes a la 
Constitución, sino que decla
ró firme directamente la de la 
Audiencia.

Silencio

El ministro de la Presiden
cia, Alfredo Pérez Rubalcaba, 
guardó ayer silencio y evitó, 
hasta cinco veces, hacer co
mentario alguno sobre el con
flicto entre el TS y el TC, a 
pesar de la insistencia de los 
periodistas. En la rueda de 
prensa tras al Consejo de Mi
nistros, Rubalcaba contestó la 
primera vez que le pregunta
ron por este tema que “el Go
bierno entiende que lo aconse
jable es no hacer ningún co
mentario”. Esta respuesta 
evasiva no fue suficiente para 
los periodistas que insistieron. 
Rubalcaba también insistió: 
“sin comentarios”.

A la tercera tampoco fue la 
vencida aunque la pregunta se 
hizo desde otra perspectiva.

Pascual Sala. t e l e f o t o  ef e

“Siento que mi insistencia se 
corresponda con la suya", dijo 
el ministro, quien agregó: “De 
verdad que lo lamento, pero 
no voy a hacer ningún comen
tario”. Inmediatamente des
pués se intentó sonsacar al mi
nistro para que respondiera a 
esta pregunta relacionándola 
con unas declaraciones del 
presidente del PP, José Ma Az- 
nar, sobre el conflicto entre 
ambos tribunales. Respuesta 
de Rubalcaba: “Conozco su 
profesionalidad, ustedes mi 
tozudez. Ningún comentario. 
Rara vez comento declaracio
nes del señor Aznar; ocasión 
más desafortunada que esta no 
puedo encontrar”. Quinto y 
último intento: “¿A qué se 
debe la actitud de no comen
tar?”. Respuesta: “Eso si que 
ha estado bien. Ningún co
mentario”, contestó el minis
tro.

Pontevedra (Efe).— La Poli
cía de Vigo ha localizado 
8.375.000 pesetas, previsible
mente una segunda parte del bo
tín que obtuvieron los funciona
rios policiales Manuel Lorenzo 
Vázquez y Jesús Vela tras el se
cuestro, extorsión y ejecución de 
cuatro personas en Nigrán. Des
pués de la detención de Jesús 
Vela, la Policía recuperó 
9.250.000 pesetas, con lo que las 
fuerzas del orden ya han obteni
do 17.400.000 pesetas de los 20 
millones que se habían llevado 
los presuntos asesinos.

El gobernador civil de Ponte
vedra ha confirmado que el dine
ro fue localizado en el interior de 
un vehículo Opel Corsa matrícu
la de La Coruña, alquilado por 
Manuel Lorenzo Vázquez, cere
bro de la actuación delictiva y 
autor de la masacre. El coche 
estaba estacionado en un aparca
miento público, en la zona del

Detenidos 22 guardias civiles por 
la venta fraudulenta de gasoil

Melilla (Efe).— Un total de 
22 guardias civiles han sido de
tenidos en Melilla como presun
tos autores de un delito de cohe
cho y falsificación de documen
tos administrativos al vender de 
forma fraudulenta a particulares 
gasoil subvencionado destinado 
a barcos pesqueros.

El delegado del Gobierno en 
Melilla, Manuel Céspedes, ex
plicó en rueda de prensa que las 
investigaciones comenzaron 
hace tres meses al detectarse 
irregularidades en la venta del 
gasoil subvencionado por el Es
tado que se suministra a los pes
queros en el puerto melillense. 
Estas investigaciones culmina

Calvario de Vigo. En su interior 
también se encontró un pasapor
te ya que Manuel Lorenzo pre
tendía viajar a Portugal y, poste
riormente, hacia un país del con
tinente americano. Consideran 
que los 2.600.000 pesetas que 
restan fueron utilizados por los 
autores de la masacre en pagar 
sus deudas.

Por otra parte, Manuel Loren
zo fue expulsado en 1987 de la 
escolta del entonces delegado 
del Gobierno en el País vasco, 
Julen Elgorriaga, por su “mal ca
rácter”, informaron ayer fuentes 
policiales. Este agente, que fue 
denunciado el año pasado por 
ofrecerse para asesinar al narco- 
traficante “arrepentido” Ricardo 
Portabales, era un individuo vio
lento y ningún policía quería 
compartir servicio con él debido 
a su comportamiento “autorita
rio” y “agresivo”, explicaron 
distintas fuentes del Cuerpo.

ron el pasado 1 de febrero, día en 
que las diligencias fueron pues
tas a disposición de la titular del 
juzgado de instrucción número 
2, Milagros Sanz, quien ordenó 
la detención de los guardias civi
les. Entre los detenidos, pertene
cientes a la 232 Comandancia, 
no figura ningún mando, según 
Céspedes, quien afirmó que aun
que no se ha calculado la canti
dad de dinero defraudada, se 
puede elevar a decenas de millo
nes de pesetas. La venta de ga
soil comenzó en 1990 y se apro
vechaba el hecho de que Melilla 
tiene un cupo de 2.500 metros 
cúbicos anuales de este combus
tible subvencionado.

OPOSICIONES

UNION PENOSA

CUERPO DE GUARDERIA FORESTAL
Convocadas 30 plazas en la C.A. CASTILLA Y LEON

B.O.C. y L. 31-1-94
Disponemos temario actualizado: Grupos III y IV 

------- ATENEO LEONES------
Pasaje Alfonso V, n2 4 - 24001 LEON Telef. (987) 239218

ESTAMOS MEJORANDO
LA CALIDAD

del suministro eléctrico, y para la puesta en marcha de nuevas 
instalaciones y operaciones de mantenimiento, nos vemos obliga
dos a suspender temporalmente el servicio en las fechas, horas y 
lugares que a continuación se indica.
Rogamos disculpen las molestias que se puedan ocasionar.

DIA 6 DE FEBRERO DE 1994

De 7 a 7,45 horas.— Subestación de Ci/é//ar.-Afectando a Cuéllar, 
El Henar, Viloria del Henar, Escarabajosa de Cuéllar, Lovingos, 
Fuentes de Cuéllar, Moraleja de Cuéllar, Olombrada, Dehesada 
Cuéllar, Dehesa Mayor, Perosillo, Frumales, Vegafría, Pozue
los, Adrados, Hontalbilla, Fuentesaúco, Membibre de la Hoz, 
Aldeasoña, Laguna de Contreras, El Vivar, Torregutiérrez, San 
Cristóbal de Cuéllar, Vallelado, Sanchonuño, Pinarejos, Campo 
de Cuéllar y Arroyo de Cuéllar.’

Las líneas se consideran en tensión ya que, si los trabajos finalizan 
antes de la hora indicada, se repondrá de inmediato el suministro.

EL JEFE DE ZONA |

PORCELANAS FRISE, Soc. Coop. Ltda.
(Sociedad en Liquidación)

En la Junta General Extraordinaria y Universal de Socios, 
de fecha 31 de Diciembre de 1993, se acordó por unanimidad. 
Liquidar la Sociedad “PORCELANAS FRISE, SOC. COOP. 
LTDA.”, aprobando el siguiente Balance Final de Liquidación, 
y la adjudicación de la totalidad del Activo a los Acreedores en 
pago de sus deudas.

ACTIVO: Pesetas
Inmovilizado Material ................................. 10.829.665

TOTAL ACTIVO................................... 10.829.665

PASIVO: Pesetas
Capital Social................................................. 2.100.000
Pérdidas 1993................................................. (2.313.895)
Acreedores..................................................... 11.043.560

TOTAL PASIVO................................... 10.829.665

Segovia, 2 de Febrero de 1994.
EL LIQUIDADOR, M- Petra Gallego Caldevilla

Nuevo vertido en 
el Guadalquivir

Jaén (Efe).— Una filtración 
en el muro de contención cons
truido en la balsa de alpechín, 
que se rompió el pasado martes 
en Jaén y provocó el vertido de 
2,5 millones de este residuo con
taminante, ha provocado la fuga 
de una pequeña cantidad de de
secho, según informó ayer la 
Agencia de Medio Ambiente de 
Andalucía (AMA).

Un portavoz de la AMA con
firmó que se ha filtrado una pe
queña cantidad, aunque no pre
cisó los litros que se han vertido 
y que están siendo retirados por 
un camión.

El nuevo vertido se ha produ
cido, al igual que el anterior, en 
la confluencia del Matadero, 
afluente del Guadalquivir, en las 
inmediaciones de la localidad de 
Baeza (Jaén).

La Confederación Hidrográfi
ca del Guadalquivir ha procedi
do a desembalsar agua de sus 
pantanos para diluir el alpechín 
que se filtró el martes al río Gua
dalquivir y que también afectó 
aproximadamente a 1.500 olivos 
de la zona.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Sábado 5 de febrero de 199414 EXTRANJERO

Convocado un 
referéndum en 
e Moldavia para 
C( nfirmar su 
independencia

oscú (Efe).— El presidente 
d< Moldavia, Mircea Snegur, 
c g ocó ayer un referéndum 
pai confirmar la independencia 
de i república, que aún se deba
te . tre ingresar definitivamente 
en i CEI o reunificarse con Ru
mania.

I a celebración de la consulta 
est prevista para el próximo 6 
de . .arzo, tras las elecciones par
lamentarias, previstas para el 27 
de febrero.

Los observadores opinan que 
Snegur, con esta consulta de rea
firmación de la independencia 
moldava, pretende dejar defini
tivamente sin argumentos a los 
partidarios de reincorporar Mol
davia a Rumania.

Debido a esta indefinición, 
cada debate en el Parlamento 
para ratificar el ingreso en la Co
munidad de Estados Inde
pendientes (CEI) culmina sin re
sultados.

El referéndum puede servir, 
igualmente, para tranquilizar a 
la rebelde región de Cisdniester, 
donde los moldavos son minoría 
y Rusia mantiene “vigilante” a 
todo su 14 Ejército velando por 
los pobladores rusos.

En esa región, que en 1992 fue 
escenario de brutales enfrenta
mientos interétnicos, las elec
ciones parlamentarias han sido 
prohibidas, con amenaza de pro
cesos criminales contra todo 
aquel que ose participar en su 
organización.

Snegur afirmó ayer que temía 
nuevas “provocaciones arma
das" en Cisdniester en vísperas 
de las parlamentarias, y que te
nía en mente pedir ayuda a la 
ONU y al Consejo para la Segu
ridad y la Cooperación en Euro
pa (CSCE) para prevenirlas.

Perscadores franceses y fuerzas del orden libraron una batalla campal en Rennes. t e l ef o t o  ef e

Ante las protestas realizadas por los pescadores franceses

La UE fija precios mínimos a la 
importación de algunos pescados
La Comisión Europea decidió ayer fijar precios mínimos 

a la importación a la Unión Europea (UE) de algunos pes
cados blancos y del salmón atlántico procedentes de países 
terceros hasta el próximo 15 de marzo.

Bruselas (Efe).— El Eje
cutivo comunitario aceptó la 
demanda presentada por 
Francia, país en el que se de
sarrollan desde hace días 
protestas de pescadores por 
la afluencia de algunos pes
cados importados en canti
dades significativas y a pre
cios más bajos.

Las pescados afectados por 
los nuevos precios mínimos 
son el salmón y algunas espe
cies de pescados blancos fres
cos y congelados como la 
merluza, el rape, el bacalao, el 
eglefino y el carbonero, preci

só un comunicado de la Comi
sión Europea.

Para España, las medidas 
adoptadas sólo afectarán a las 
importaciones de merluza.

“Los precios mínimos son 
equivalentes a los precios de 
referencia fijados anualmente 
por la Comisión Europea, sal
vo para el salmón, y para paí
ses terceros se impondrá ade
más un derecho de aduana”, 
añade.

Enfrentamientos

El número de heridos en los 
enfrentamientos entre pesca

dores y fuerzas del orden re
gistrados ayer en Rennes (oes
te de Francia), con ocasión de 
la visita a esta ciudad del pri
mer ministro francés, Edouard 
Balladur, se eleva ya a 77, se
gún un balance oficial.

Entre los heridos figuran 
unos cincuenta miembros de 
las fuerzas de seguridad y de 
la Policía, cuatro bomberos y 
tres transeúntes, señalaron las 
fuentes sin precisar la grave
dad de las personas que se en
cuentran hospitalizadas.

Los duros enfrentamientos 
se prolongaron durante unas 
seis horas y la Policía utilizó 
gases lacrimógenos contra los 
pescadores, a los que se unieron 
varios jóvenes, estudiantes, 
agricultores y desempleados.

Clinton prepara 
un duro 
presupuesto 
con fuertes 
recortes

Washington (Efe).— Fiel a su 
palabra de intentar reducir el gi
gantesco déficit, el presidente de 
EE.UU., Bill Clinton, presentará 
el próximo lunes un duro pro
yecto de presupuesto federal 
para el ejercicio 1994-95, que 
incluirá recortes generalizados.

Aunque la Casa Blanca no 
quiso detallar el contenido del 
proyecto hasta su presentación 
el lunes, el vicepresidente nor
teamericano, Albert Core, ade
lantó que a la vista de los recor
tes propuestos se comprobará 
que las reducciones son “impre
sionantes”.

La propuesta de Clinton pro
mete levantar una oleada de crí
ticas en el Congreso, ya que en 
mayor o menor medida cada po
lítico tiene tras de sí a grupos de 
presión que defenderán con uñas 
y dientes sus intereses.

El presupuesto del ejercicio 
94-95 preparado por la Casa 
Blanca es de casi 30.000 millo
nes de dólares menos que el ac
tual y la parte más dura es la 
eliminación de 115 programas 
federales que suman 3.250 mi
llones de dólares.

El Ministerio más afectado 
vuelve a ser el de Defensa con la 
cancelación de una serie de pro
yectos que suman 1.477 millo
nes de dólares. Se anularán los 
programas de la fuerza aérea del 
cazabombardero F-16 o el de los 
helicópteros CH-53 y HH-60H 
de la Marina. Pero los recortes 
no se quedan sólo en el Pentágo
no, sino que afectarán a una am
plia gama de programas desde la 
construcción de nuevas libre
rías, las subvenciones a la expor
tación de aceites de semillas 
oleaginosas o la ayuda a escue
las de hijos de militares.

La coalicición gubernamental polaca, 
en peligro tras la dimisión del vicepresidente

Bossi dice “sfa Berlusconi para 
demoler a los viejos partidos

Varsovia (Efe).— La dimi
sión presentada ayer por el vice
presidente del Gobierno y minis
tro polaco de Finanzas, el ex co
munista Marek Borowski, pone 
en peligro la continuidad de la 
coalición gubernamental en Po
lonia.

“Mi dimisión es un acto de 
fidelidad a los principios que 
tengo y no una protesta ante la 
decisión del primer ministro, 
Waldermar Pawlak de destituir 
sin consultar conmigo a uno de 
mis colaboradores”, afirmó Bo
rowski al explicar los motivos de 
su decisión.

Hace una semana Pawlak des
tituyó sin previo aviso al vicemi
nistro de Finanzas, Stefan Ka- 
walec, medida que desencadenó 
una profunda crisis en la coali
ción gubernamental integrada 
por el Partido Agrario, del pri
mer ministro y la Alianza Demo
crática de Izquierda (SLD, ex 
comunistas).

"La medida de Pawlak tiene 
como fin limitar la influencia de 
SLD sobre la gestión de la eco

nomía en la que, bajo la direc
ción de Borowski, se continua
ban las líneas principales de las 
reformas que pusieron en mar
cha los gobiernos de Solidari
dad”, comentó a Efe un alto fun
cionario socialdemócrata que pi
dió mantener su anonimato.

En su lucha por limitar la in
fluencia de SLD sobre la econo
mía Pawlak se negó a supeditar 
la Dirección General de Adua
nas al ministerio de Finanzas, a 
consultar todas las decisiones 
económicas con dicho departa
mento y a someterlas a un previo 
análisis del Comité Económico 
adjunto al Ejecutivo, antes de 
publicarlas.

Privilegios

SLD acusa asimismo a Pa
wlak de desarrollar una política 
de cuadros que privilegia a su 
propio partido, mediante el re
parto de cargos, entre otros, los 
de gobernadores provinciales, 
que tampoco es consultado con 
los dirigentes socialdemócratas.

Pocas horas antes que Bo

rowski anunciara su dimisión, 
Pawlak declaró en rueda de 
prensa que “no veía motivo al
guno para que la colaboración 
mutua no fuese provechosa”.

Más tarde,, al conocer la noti
cia de la dimisión de su vicepre
sidente, Pawlak subrayó que 
probablemente nada decidirá 
hasta la reunión que mantendrá 
la cúpula de la coalición el pró
ximo martes.

Fuentes próximas a los social
demócratas aseguran que la 
Alianza de la Izquierda Demo
crática podría retirar a todos sus 
miembros del Gobierno, sin reti
rar su apoyo para el Ejecutivo. 
El portavoz de la Unión Demo
crática, el partido de la ex prime
ra ministra, Hanna Suchocka, 
principal fuerza de la oposición, 
calificó a Borowski de “el mejor 
ministro de Finanzas que podía 
tener la coalición gubernamen
tal”. Al mismo tiempo negó la 
posibilidad de que la Unión De
mocrática pueda construir una 
nueva coalición con los ex co
munistas .

Bolonia (Italia).—El líder de 
la Liga Norte. Umberto Bossi. 
respaldó ayer un acuerdo con 
Forza Italia, el movimiento polí
tico encabezado por el magnate 
de la televisión privada Silvio 
Berlusconi, para “demoler defi
nitivamente” los viejos partidos, 
“que se están camuflando" bajo 
nuevas siglas.

El “sf’ de Bossi a Berlusconi 
se produjo durante su interven
ción en el II congreso federal de 
la Liga Norte, que se abrió ayer 
en Bolonia —feudo tradicional 
de los ex comunistas, su adver
sario— y que dirá la última pa
labra sobre el acuerdo.

“Ha llegado el momento de 
romper el aislamiento y de al
canzar una alianza que multipli
que los efectos de demolición 
por parte de la Liga, de los viejos 
partidos camuflados.

El acuerdo con Forza Italia 
tiene como objetivo el derrumbe 
del entramado que les mantiene 
aún vivos", dijo, con tonos du
ros, Bossi.

Según el líder de la Liga Nor

te, con dicho acuerdo se podría 
dar el “tiro de gracia” al viejo 
centro político y provocar la caí
da definitiva “de los trozos que 
quedan de Democracia Cristiana 
(DC) y de Partido Socialista 
(PSI)”, los dos partidos símbolo 
de la antigua coalición de Go
bierno.

Bossi fue aún más allá y seña
ló que el acuerdo con Berlusconi 
servirá para frenar “el creci
miento fascista” en el sur, en re
ferencia al neofascista Movi
miento Social Italiano (MSI), 
que venció en las elecciones ad
ministrativas parciales celebra
das el pasado fin de semana en 
Catania y otros 21 pueblos de 
Sicilia, mientras aumentó en 
Roma. Nápoles y otras ciudades 
meridionales.

Para el líder de la Liga el par
tido de Berlusconi, “que repre
senta una fuerza política no cen
tralista, aunque todavía no fede
ralista” (como es la Liga) podría 
tener la función de “mediador" 
entre el norte y el sur y actuar 
como "correa de transmisión".
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El presidente bosnio pide a la OTAN una intervención militar contra los serbios

Tudjman e Izetbegovic podrían reunirse 
la próxima semana en Roma

La ONU aprueba 
la reducción de 
efectivos en 
Somalia

El ministro italiano de Asuntos Exteriores, Beniamino An- 
dreatta, confirmó ayer la posibilidad de que entre el martes y 
el miércoles próximos se reúnan en Roma los presidentes de 
Bosnia y de Croacia, Alia Izetbegovic y Franjo Tudjman, 
respectivamente.

Roma (Efe).— “Existe la posi
bilidad de que entre la reunión del 
lunes en Bruselas de los ministros 
de Asuntos Exteriores de la Unión 
Europea (UE) y la de los ocho 
países vecinos de la antigua Yu
goslavia el miércoles en Ginebra, 
se entrevisten en Roma Tudjman 
e Izetbegovic”, dijo Andreatta

El jefe de la diplomacia italia
na hizo estas declaraciones des
pués de conversar en el palacio 
de la Farnesina, sede de su de
partamento, con los mediadores 
internacionales para la crisis en 
la antigua Yugoslavia, David 
Owen y Thorvald Stoltenberg, 
que han intensificado sus gestio

Buenas noticias. 
A partir de ahora 
se reduce un 50% 

el impuesto 
de matriculación 
de algunos coches.

nes de paz ante la nueva ronda 
de negociaciones fijada para el 
próximo día 10 en Ginebra. 
“Nos han hablado ayer de ello 
los representantes croatas, si 
bien no sabemos por el momento 
si será aceptada (la reunión) por 
los musulmanes.

Izetbegovic pidió a la OTAN 
que impida que los serbios 
vuelvan a perpetrar matanzas 
como la ocurrida ayer en Sara
jevo, en la que perdieron la 
vida 8 civiles y resultaron heri
dos 26 más.

“Les pedimos que hagan todo 
lo que esté en sus manos para 
impedir que Sarajevo y otras 
ciudades sigan siendo mataderos 
masivos", dijo Izetbegovic en 
una misiva al secretario general 
de la OTAN, Manfred Woemer.

“Hoy Sarajevo no ha sido es
trangulada, sino asesinada de la 
misma forma que los últimos 22 
meses”, agrega la nota, y recuer
da a Woemer que en enero la 
OTAN prometió impedir que 
siga el estrangulamiento de la 
capital bosnia.

Naciones Unidas (Efe).— El 
Consejo de Seguridad resolvió 
anoche reducir la Operación de 
la ONU en Somalia (ONUSOM 
II) de 28.000 a 22.000 efectivos 
y revisar el mandato con énfa
sis en la ayuda humanitaria y la 
cooperación con las facciones 
somalíes para el desarme.

El Consejo, que aprobó por 
unanimidad la resolución, actuó 
de acuerdo con las recomenda
ciones del secretario general de 
la ONU, Butros Cali, ante la re
tirada de las fuerzas de EE.ÜU., 
que culminará el próximo 31 de 
marzo, y de Francia, Alemania, 
Bélgica, Turquía y los Emiratos 
Arabes Unidos.

Miembros del Consejo expre
saron satisfacción por el resulta
do de sus prolongadas delibera
ciones sobre la cuestión de So
malia después de que el secreta
rio general, Butros Gali, presen
tó su informe sobre la situación 
y recomendó que se reajustara el 
mandato para una fuerza que 
como mínimo dispondría de 
18.500 efectivos (16.500 milita
res y 2.000 auxiliares).

De acuerdo con la opción pro
puesta por Gali y aceptada por el 
Consejo de Seguridad, ONU
SOM II “no empleará métodos 
coactivos sino que dependerá de 
la cooperación de las partes so
malíes”, en evidente referencia a 
los esfuerzos para conseguir el 
desarme.

Los Rover 200.

Hasta el 28 de febrero, y 
mientras otros se deciden, Rover le 
regala el 50% del impuesto de ma
triculación en su Serie 200.

Rover 214i hasta los 200 CV del Rover 
220 Turbo coupe, sin olvidar la econo
mía del modelo diesel. Y sáquele el máxi
mo partido a su completo equipamiento.

Disfrute de su nuevo y 
elegante diseño exterior, con la 
tradicional parrilla Rover; y de 
su lujoso y confortable interior. 
Elija entre una gama de moto
res que van desde los 75 CV del

Ro v e r  Se r ie  200

EJEMPLOS DE AHORRO

Venga a verlos, y aproveche la 
ocasión de llevarse un coche 
con el prestigio y el estilo pro
pio de todo un Rover, por un 
precio excepcional. Ahora con 
un ahorro de hasta 202.000 ptas.

MODELO PRECIO FINAL 
RECOMENDADO 
IVA. Transporte 

e Imp. Matriculación

- XBÍXMimDtMaO .
Incl. D A. Transpone 

y 50% Imp- Matriculación

214i 3p- 1.581.000 ptas. 1.500.000 ptas.

214SLÍ 5p. 2.O55.OOO ptas. 1.950.000 ptas.

220GSÍ 5p. 2.443.000 ptas. 2.319.000 ptas.

220T. Coupe 3.982.500 ptas. 3.780.000 ptas.

• Promoción válida para unidades disponibles en stock en Península y Baleares, hasta finales de febrero de 1994.

VEALOS EN NUESTRO CONCESIONARIO OFICIAL.
Justino Sam, S.L. Los Coches. 7. tlf.: 43 26 03. SEG0VIA

Y EN SU RED DE AGENTES DE TODA LA PROVINCIA

Los zapatistas 
piden el 
reconocimiento 
internacional

San Cristóbal de las Casas 
(México) (Efe).— El Ejército 
Zapatista de Liberación Nacio
nal (EZLN) incrementó en las 
últimas horas el envío de mensa
jes a organismos internacionales 
con el fin de ser reconocido 
como “fuerza beligerante".

En tanto proliferan los mensa
jes zapatistas, el Comisionado 
para la Paz y Reconciliación en 
Chiapas, Manuel Camacho So- 
lís, que era esperado ayer, vier
nes, en San Cristóbal de las Ca
sas, se encontraba en la capital 
mexicana, por lo que cundió la 
sospecha de que el diálogo entre 
rebeldes y Gobierno se va a re
trasar. El EZLN anunció en el 
último de sus comunicados en
tregados a la prensa que buscará 
el reconocimiento de organis
mos internacionales como “fuer
za beligerante" para poder aco
gerse a los tratados internaciona
les. “La carta del señor Comisio
nado para la Paz no satisface ple
namente las aspiraciones de 
nuestro EZLN, pero refleja una 
verdadera preocupación e inte
rés en lograr avances significati
vos que se enfilen a la paz con 
dignidad que todos deseamos", 
dijeron los zapatistas.

Explicaron que, con la actitud 
gubernamental, se sigue elu
diendo la responsabilidad “de un 
reconocimiento al EZLN".
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Sólo les vale^ljriunfo

Si Caja Segovia pierde un solo punto 
esta tarde, se acaban sus aspiraciones

La liga nacional de fútbol 
sala se encuentra en su prime
ra fase y en uno de los momen
tos más interesantes. La 17a 
jornada del grupo impar tiene 
un calendario del que debe sa
lir fortalecido el equipo de 
Caja Segovia, situado a cuatro 
puntos de los puestos que lle
van a jugar la fase por el título.

__________________ JOSE M9 MARTIN
Visita la cancha del polide- 

portivo “Pedro Delgado” en la 
decimoséptima jomada de liga 
en la división de honor el equipo 
almeriense El Ejido, cuyo paso 
por la categoría no está siendo 
nada brillante. Ocupa el penúlti
mo puesto de la tabla a nueve 
puntos de sus rivales de esta tar
de, teniendo como causa el haber 
ganado sólo tres partidos de los 
diecisiete disputados.

Sobre el papel el pronóstico es 
fácil para los que juegan en casa 
y más aún cuando la plantilla va 
recuperando efectivos y Félix 
Aranda puede contar práctica
mente con todos sus jugadores.

Para dar más luz al tema des
menucemos aquellos encuentros 
que tienen mucho en común, en 
su resultado final, con Caja Se
govia:

Astorga- Barcelona, arbitros: 
Forero y Galán.

Cualquier resultados que se 
de al final del encuentro es bue

FUTBOL

Por causa del temporal de nieve

Suspendido el encuentro Segoviana-Zamora
Tampoco jugará el equipo filial ni el Unami de juveniles

___ _______________JOSE M9 MARTIN
En encuentro de fútbol entre 

G. Segoviana y Zamora, corres
pondiente a la 24 jomada de liga 
en el grupo VIII de la tercera 
división, fue suspendido por la 
Federación Regional en la tarde 
de ayer.

Ante la situación que presen
taba el terreno de juego de La 
Albuera por causa de la nieva 
caída, lo que hizo que los juga
dores de la plantilla gimnástica 
no pudieran entrenar ya el pasa
do jueves, el Patronato Deporti
vo sugirió a los clubes segovia- 
nos no utilizar la instalación, 
pues incluso los propios jugado
res podían correr cierto peligro 
por el hielo que pudiera acumu
larse en determinadas zonas.

Con ese informe, la junta di
rectiva de la G. Segoviana, ante 
la situación de inclemencia del 
tiempo, solicitó de la federación 
la posibilidad de suspensión que 
fue aceptada, por lo que no se 
disputará ninguno de los tres en
cuentros que deberían jugar 
equipos segovianos: G. Sego
viana “B”- Tardajos (Ia prefe
rente); G. Segoviana-Zamora (3a 
división) y Unami-Arévalo (ju
venil preferente).

FUTBOL SALA

no para el conjunto ahorrador, 
que posteriormente ha de visitar 
el Palau y recibir a los de León 
en Segovia.

Alcantarilla- Marsanz, arbi
tros: Sánchez y Villegas, de Se

Un hombre gol llamado Elias
_________________________ J.M.M.

Si la clasificación de Caja 
Segovia entre los cuatro pri
meros no esta nada fácil, no 
sucede lo mismo en las distin
tas clasificacio
nes que tiene es
tablecidas la Liga 
Nacional, donde 
el equipo sego
viano figura en
tre los mejores.

En el trofeo al 
equipo más de
portivo figura en 
primer lugar 
Egasa de Coruña, 
con 27 puntos, 
siendo la cuarta 
plaza para el Caja 
con 35. Otro de 
los trofeos, el que 
se dedica a la mejor afición, 
esta encabezado por El Pozo 
con 32 puntos, seguido del 
segoviano con 30. Es una bue
na muestra de que la afición 
del equipo que juega en el

La nieve cubre totalmente el cesped de La Albuera.

En la tarde de ayer la Federa
ción Regional no había recibido 
más peticiones de suspensión, 
pero será difícil que puedan dis
putarse los partidos, cuatro, que 

villa
Una victoria, que no es impro

bable, del equipo madrileño, be
neficiaría muy directamente al 
segoviano.

Queda suficientemente claro

“Pedro Delgado” es una de las 
mejores de España.

La otra competición, esta a 
nivel personal, la de los golea
dores de la liga, tiene en esta 

edición una gran 
pugna. Martín, el 
jugador del Mas- 
palomas, segun
do equipo clasi
ficado en el gru
po par. ha logra
do 36 goles. En 
segunda posi
ción figura Elias, 
que ha consegui
do 35 de los 69 
que ha marcado 
su equipo; es ter
cero Paulo Ro
berto, del Depor- 
sala (ex Redislo- 

gar), con 34 y en cuarta posi
ción Marcos, de Caja Castilla, 
con 33. Dos jugadores nacio
nales y dos extranjeros buscan 
el título final del mejor “mar- 
cagoles" de la liga.

se juegan en la zona del Bierzo.
En otro orden de cosas hay 

que reflejar la suspensión de un 
partido que le ha sido impuesta 
al entrenador del primer equipo 

que todas las hipótesis posibles 
pasan por que Caja Segovia gane 
esta tarde a su rival andaluz. 
Cualquier otro resultado le apar
taría definitivamente de la lucha 
por el título. El apoyo de los 
seguidores vuelve a ser tan nece
sario como obligado.

A fin de que el aficionado co
nozca la actual situación de la 
tabla clasificatoria y lo que en 
ella pueden incidir los encuen
tros que se disputan en la tarde 
de hoy, nada mejor que insertar 
la clasificación actual:

J G E P P

El Pozo............ 17 12 4 1 28 
Interviú............ 17 II 3 3 25 
Marsanz.......... 17 10 4 3 24 
Astorga............ 17 9 2 6 20 
Barcelona....... 17 8 4 5 20 
Alcantarilla..... 17 9 2 6 20 
Caja Segovi.... 17 6 4 7 16 
Galdar.............. 17 7 1 9 15
Egasa.............. 17 5 3 9 13
Extremadur..... 17 5 l II 11
El Ejido........... 17 3 I 13 7
Regui................ 17 2 1 14 5

Con esta clasificación y a falta 
de cinco jomadas para concluir la 
liga regular, la impresión es que 
las tres primeras plazas están 
“concedidas”. El orden es lo de 
menos, por lo que queda una “li
bre” a la que puede acceder cuatro 
equipos. Caja Segovia lo tiene di
fícil, pues no depende de sus re
sultados solamente. 

gimnástico. José Luis García Al- 
varado, como consecuencia de 
su expulsión en el encuentro ju
gado en la anterior jomada en 
Salamanca.

Los equipos 
segovianos, 
hora a hora

Actividades para hoy, 
sábado

FUTBOL SALA

DIVISION DE HONOR
Caja Segovia-Podeprom 

El Egido.
6 tarde, P. Delgado. Arbi

tros: Pérez y Alonso (Z).
PRIMERA NACIONAL A
Construcciones Mariano 

Rico B-Collado Villalba.
5 tarde, Cuéllar.

BALONCESTO

DIVISION DE HONOR
Lasarte Oria-Caja Sego

via.
6 ,30 tarde, San Sebastián. 

Arbitros: Ruiz y Carracedo.
SEGUNDA FEMENINA
Cantimpalos Unami-Su- 

permercados El Arbol.
8 tarde, E. Teodosio.

VOLEIBOL

SEGUNDA DIVISION
Alcázar Caja Segovia- 

Universidad de León.
7 tarde, E. Serichol.

ATLETISMO

Campeonato autonómico 
absoluto en pista cubierta. 
Oviedo.

Actividades para el 
. domingo

FUTBOL

TERCERA DIVISION
G. Segoviana-Zamora, 

suspendido.
REGIONAL PREFERENTE

Cuéllar-San Esteban.
4 tarde, Cuéllar. 
Osomo-La Granja.
4 tarde, Falencia.
G. Segoviana-Villacastín

- Tardajos, suspendido.
PREFERENTE JUVENIL
Unami-Arévalo, suspen

dido.
LIGA PROVINCIAL

Cuéjlar B-Sepúlveda, 4,30. 
Abades-Cantalejo, 4.
El Espinar-Mozoncillo, 4. 
Carbonero-V. Castillo, 4,15. 
Ayllonesa-S. Rafael. 4,30. 
Cantimpalos-Valseca, 4,30. 
Muñopedro-Arlequín, 4,30. 
Nava Molduras-Coca. 4.

BALONCESTO

SEGUNDA AUTONOMICA
Vidriera del Duero-CBS 

Caja Segovia.
12 mañana, Aranda de Duero.

TENIS DE MESA

SEGUNDA DIVISION
ATM Caja Segovia-Villa- 

nueva TM.
11 mañana, A. Laguna.

ATLETISMO

Campenato autonómico ab
soluto de pista cubierta.Oviedo.

CICLOTURISMO

Club ciclsta “La Biela”. 
Recorrido: Segovia, Garci- 
llán. Abades, el Roble, Val- 
deprados, Fuentemilanos, 
Madrona. Segovia. 55 kiló
metros. Salida: 10 horas.
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